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El profeta Ezequiel habrá vivido en vano,  
¡si la verdadera Iglesia de Dios no proclama 

su mensaje hoy! Claramente, el libro de 
Ezequiel es un mensaje del tiempo final. Ese 
mensaje revela eventos proféticos específicos 
que están sucediendo actualmente en Estados 

Unidos, Gran Bretaña y muchas otras 
naciones de habla inglesa. Ezequiel también 
revela que estas naciones están dirigiéndose 

a la peor crisis jamás vista. Mas todo eso 
es parte del plan maestro de Dios para 

introducir el maravilloso Reino de Dios.
Herbert W. Armstrong enseñó por muchos 

años las profecías de Ezequiel en forma 
general. Pero ahora, por primera vez, estas 

profecías han sido completamente reveladas 
por medio de este folleto sensacional.
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U NO

Conociendo al 
Dios de Ezequiel

Los acontecimientos actuales en Siria, Irak, Ucrania, 
Libia y países de todo el mundo están avanzando 
hacia una súper catástrofe. ¡Ya estamos viviendo 

en una nueva realidad horrible! Los políticos, analistas e 
incluso los observadores regulares de noticias pueden verlo 
más claramente cada día.

De lo que no se dan cuenta es que el profeta Ezequiel 
pronosticó esta situación moderna que enfrentamos, e 
ilustró con precisión lo que está por suceder y cómo 
terminará todo.

Ezequiel del Antiguo Testamento es un tipo de 
equivalente de lo que el libro de Apocalipsis es para el 
Nuevo Testamento. Ezequiel contiene un flujo histórico de 
profecía, como lo hace el libro de Apocalipsis. Comprender 
lo que Dios reveló en este libro le ayudará a prepararse 
para los eventos proféticos que se avecinan.

En una escala bastante grande, Ezequiel cubrió un 
territorio que los otros profetas generalmente no cubrieron. 
Él describe muchos eventos horribles que Dios profetizó 
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y también equilibra esas terribles noticias con buenas 
noticias, tal como uno de los capítulos más bellos de la 
Biblia sobre la Novia de Jesucristo. Pero no hay escapatoria 
al crudo detalle con el que Ezequiel profetiza lo que viene 
sobre los descendientes modernos de Israel, y el mundo.

En toda la historia del hombre, ¡Ezequiel nunca antes ha 
tenido un significado tan profundo como lo tiene hoy día!

CONO CI E N D O  A  DIO S

Conociendo al Dios verdadero es un tema dominante en 
el libro de Ezequiel. Las personas de este mundo tienen 
muchas ideas diferentes sobre quién y qué es Dios. Pero 
sus palabras y acciones COMPRUEBAN que no conocen 
a Dios. Ezequiel profetizó que en unos pocos años, ¡el 
mundo entero llegará a conocer a Dios! A esto es adonde 
todo conduce. El mundo está a punto de conocer a Dios 
por primera vez. (Tenga en cuenta versículos como 
Ezequiel 6:7, 10; 12:15, 20; 16:62; 34:27; 37:13-14).

Antes de que eso le suceda a este mundo, Dios dice que 
Sus muy elegidos del tiempo del fin enviarán un mensaje 
de advertencia. Ellos anunciarán el libro de Ezequiel en su 
totalidad, y ayudarán a que el mundo conozca al Dios vivo 
y verdadero. ¡No hay nada más emocionante que conocer 
verdaderamente a Dios! En Ezequiel, Dios se revela a Sí 
mismo.

Realmente necesitamos entender la introducción de 
Ezequiel, en especial los primeros tres capítulos. Eso nos 
ayuda a obtener la prioridad correcta. Aquí se describe al 
gran Dios y lo que Él está haciendo a través de Su pueblo.

Usted no puede entender a Ezequiel a menos que 
entienda la parte más notable del libro: su primer capítulo.

Ezequiel 1:1 es sobre conocer a Dios: “Aconteció en el 
año treinta, en el mes cuarto, a los cinco días del mes, que 
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estando yo en medio de los cautivos junto al río Quebar, 
los cielos se abrieron, y vi visiones de Dios”. ¡Dios le reveló 
visiones impresionantes a un esclavo! No creo que nadie 
haya visto visiones como las que Ezequiel vio.

Ezequiel comienza describiendo un espectáculo 
increíblemente brillante. “Y miré, y he aquí venía del norte 
un viento tempestuoso, y una gran nube, con un fuego 
envolvente, [un fuego dentro de un fuego], y alrededor de 
él un resplandor, y en medio del fuego algo que parecía 
como bronce refulgente” (versículo 4). Éste era uno de los 
brillos más intensos que uno pueda imaginar. Ezequiel 
estaba viendo a Dios en una visión.

E L  V E H ÍCU LO  
E SP I R I T UA L  DE  DIO S

“Y en medio de ella la figura de cuatro seres vivientes. Y 
ésta era su apariencia: había en ellos semejanza de hombre. 
Cada uno tenía cuatro caras y cuatro alas. Y los pies de 
ellos eran derechos, y la planta de sus pies como planta 
de pie de becerro; y centelleaban a manera de bronce 
muy bruñido. Debajo de sus alas, a sus cuatro lados, 
tenían manos de hombre; y sus caras y sus alas por los 
cuatro lados. Con las alas se juntaban el uno al otro. No 
se volvían cuando andaban, sino que cada uno caminaba 
derecho hacia adelante. Y el aspecto de sus caras era cara 
de hombre, y cara de león al lado derecho de los cuatro, y 
cara de buey a la izquierda en los cuatro; asimismo había 
en los cuatro cara de águila” (Ezequiel 1:5-10).

Esta es una descripción del espectacular y resplan-
deciente vehículo en el que Dios viaja. Las criaturas que 
transportaban a Dios eran querubines, y cada uno tiene 
cuatro caras: una parece un hombre; las otras parecen 
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animales: un buey, un león y un águila. Los ángeles 
comunes aparentemente se parecen a los hombres. Pero 
los querubines no son ángeles comunes: “cada uno tenía 
cuatro caras”.

“Cuanto a la semejanza de los seres vivientes, su aspecto 
era como de carbones de fuego encendidos, como visión 
de hachones encendidos que andaba entre los seres 
vivientes; y el fuego resplandecía, y del fuego salían 
relámpagos” (versículo 13). Esto debe haber sido de lo más 
impresionante; ¡criaturas vivientes encendiéndose como 
el fuego, y relámpagos saliendo del fuego!

“Y los seres vivientes corrían y volvían a semejanza 
de relámpagos. (…) Y oí el sonido de sus alas cuando 
andaban, como sonido de muchas aguas, como la voz 
del Omnipotente, como ruido de muchedumbre, como 
el ruido de un ejército. Cuando se paraban, bajaban sus 
alas” (versículos 14, 24). Ezequiel vio este vehículo grande 
y luminoso con alas y ruedas giratorias moviéndose a 
la velocidad del relámpago. Nunca tenía que girar; se 
movía instantáneamente en cualquier dirección. Jamás 
ningún hombre había visto algo así; parecían antorchas 
o relámpagos yendo a toda velocidad. Éste era un gran 
vehículo, tan asombroso que Ezequiel tuvo problemas 
hasta para describirlo.

¿Habrá tenido alguien más semejante visión?
Esto tiene un paralelo en el libro de Apocalipsis. En el 

primer capítulo de ese libro, el apóstol Juan describe una 
visión radiante de Dios que él recibió, casi como la de 
Ezequiel. Luego él usó el nombre “Señor Dios Todopoderoso” 
10 veces; más que cualquier otro libro en el Nuevo 
Testamento (aparte de las citas del Antiguo Testamento). 

EL VEHÍCULO ESPIRITUAL DE DIOS El libro de Ezequiel se abre 
con una poderosa visión de un vehículo angélico sobre el que cabalga 
el majestuoso Dios.
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Ver esa visión puso la mente Juan en el “Señor Dios 
Todopoderoso”, ¡e hizo de Juan un hombre diferente! Le 
ayudó a ver a Dios mucho más profundamente que nunca.

Ezequiel también habló sobre “el Dios Omnipotente” 
(Ezequiel 10:5). Cuando uno tiene visiones como esa, 
¡comienza a ver las cosas de manera diferente! Las visiones 
que Ezequiel recibió realmente lo conmovieron y lo 
cambiaron, al igual que las visiones que Juan recibió.

¿Conoce usted a Dios como lo conocieron estos 
hombres? Nosotros en la Iglesia de Dios vemos a Dios 
trabajando todo el tiempo. Los milagros que empoderan 
a esta Iglesia no son de hombres; Dios los está haciendo. 
Pero a veces no lo vemos a Él como realmente es: el Señor 
Dios Todopoderoso detrás de esta Obra, ¡y que lleva a cabo 
todo lo que hacemos!

E L  DIO S  DE  E Z EQU I E L

Observe de cerca lo que estaba encima del asombroso 
sistema de transporte de Dios. “Y cuando se paraban y 
bajaban sus alas, se oía una voz de arriba de la expansión 
que había sobre sus cabezas. Y sobre la expansión que 
había sobre sus cabezas se veía la figura de un trono que 
parecía de piedra de zafiro; y sobre la figura del trono 
había una semejanza que parecía de hombre sentado sobre 
él” (Ezequiel 1:25-26). Sentado sobre este vehículo está el 
Dios de Ezequiel, el gran Dios que todo mundo algún día 
conocerá.

Observe: este gran Dios de Ezequiel 1, montado sobre 
este impresionante sistema de transporte, parece un 
hombre. ¡Estudie Génesis 1, y sabrá que el hombre es la 
única criatura en el mundo que se parece a Dios! Dios nos 
creó a Su semejanza. ¡Nos parecemos a Él, porque fuimos 
creados para ser parte de la Familia Dios! La humanidad 
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es realmente parte de algo tan espléndido y único que 
es difícil de describir. El hombre es algo magnífico en 
potencial. Tenemos la semejanza a Dios, y Él quiere 
que desarrollemos también el carácter mismo de Dios 
(Génesis 1:26; imagen, significa carácter de Dios).

Es difícil leer la increíble descripción de las criaturas 
vivientes y entender cuánto más superiores en potencial 
somos que ellos. Existimos para convertirnos en hijos 
de Dios. Los ángeles nunca tuvieron ese potencial 
(Hebreos 1:5).

“Y vi apariencia como de bronce refulgente, como 
apariencia de fuego dentro de ella en derredor, desde el 
aspecto de sus lomos para arriba; y desde sus lomos para 
abajo, vi que parecía como fuego, y que tenía resplandor 
alrededor. Como parece el arco iris que está en las nubes el 
día que llueve, así era el parecer del resplandor alrededor. 
Ésta fue la visión de la semejanza de la gloria de [el 
Eterno]. Y cuando yo la vi, me postré sobre mi rostro y oí 
la voz de uno que hablaba” (Ezequiel 1:27-28). Compare 
esta descripción con Apocalipsis 1. ¡Qué impresionante es 
ver a Dios!

Éste es el Dios de la Biblia. No es un niño Jesús en un 
pesebre, ni Cristo montado en un burro. ¡Éste es el Dios de 
Ezequiel y Apocalipsis, y de toda la Biblia! Así es como Él 
se ve y cómo viaja. ¿Cuántas personas conocen a este Dios?

Ezequiel cayó en estado de choque cuando vio esta 
visión. No pudo hacer nada más que postrarse ante este 
Ser resplandeciente. Y fue entonces que Dios le habló.

Si usted fuera Ezequiel, ¿no prestaría atención? Creo 
que yo estaría muy atento si tuviera una visión como 
esta. Bueno, de hecho, estamos recibiendo una visión 
como esta; aunque no directamente como Ezequiel. Dios 
está revelándose a nosotros hoy, de maneras poderosas y 
milagrosas; incluso en este mensaje que usted está leyendo.
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E L  P U N TO  DE  E Z EQU I E L

En este primer capítulo, Ezequiel nos presenta a Dios. Este 
mundo está a punto de conocer a Dios por primera vez. ¡Si 
no conocemos a Dios, no conocemos nada de verdadero 
valor! ¡Y si usted no conoce al Dios de Ezequiel 1, no 
conoce a Dios!

Si reuniera a todos los ángeles y demonios, y toda la 
creación física, incluyendo el hombre en su increíble 
potencial, ¡usted vería cuán maravillosamente únicos 
somos! ¿Con qué frecuencia le agradecemos a Dios por 
nuestro potencial? ¡Deberíamos agradecerle todos los días 
por eso! Porque antes que podamos realmente entender 
nada, ¡debemos entender la conexión entre este Dios 
espectacular y brillante, y el hombre! ¡Éste es el verdadero 
tema de Ezequiel! Cuando la creación espiritual del 
hombre esté completa, ¡el hombre será la obra maestra de 
Dios!

Una vez más, solamente el hombre tiene el potencial de 
ser como Dios en carácter.

Ningún otro mensaje se compara con Éste en emoción 
y exaltación. Las personas que no comprenden esta verdad 
estudian a Ezequiel y llegan a todo tipo de interpretaciones 
absurdas.

El Comentario de Lange dice: “En todo el Antiguo 
Testamento, no hay nada más oscuro que el principio 
y el final del libro de Ezequiel”. En este libro mío yo le 
mostraré que Ezequiel no es oscuro.



D O S

Un cambio en 
la comisión

Ezequiel frecuentemente dice: “vino a mí palabra de 
[el Eterno]”. En cualquier era, es importante 
encontrar al hombre con quien Dios está trabajando. 

Ezequiel tuvo visiones especiales que Dios le habría de 
revelar a un hombre en este tiempo del fin. Luego, los muy 
escogidos anunciarían esa revelación al mundo.

Es sorprendente y significativo que Dios siempre hace 
Su Obra a través de un hombre. “Me dijo: Hijo de hombre, 
ponte sobre tus pies, y hablaré contigo” (Ezequiel 2:1). 
Ezequiel se postró ante Dios, y Dios le ordenó que se 
pusiera de pie. Pero fíjese que lo llamó, “hijo de hombre”. 
Te voy a hablar, le decía Dios, y quiero que seas mi portavoz, 
pero todavía no eres Dios; sólo estás hecho de barro.

A lo largo de este libro Dios repite 87 veces esa frase 
de hijo de hombre. Algunas traducciones dicen, “tú, hombre 
mortal”. Dios estaba resaltando que Su siervo era sólo un 
ser humano mortal, un pedazo de arcilla. ¡Él realmente 
le recalcó ese punto a Ezequiel! Pero piénselo: si usted 
va a recibir semejantes visiones, tendrá que ser humilde. 
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Humanamente, es muy fácil volverse vanidoso. Cuando uno 
tiene un Dios como éste guiándolo, debe tener humildad. 
No podemos hacer nada separados de Él. ¡Sólo somos 
pedazos de arcilla! ¡Debemos escuchar a Dios! “¡Tú, hombre 
mortal!”. Eso es todo lo que somos: ¡hombres mortales!

Debemos mantener la perspectiva de Dios, ¡de cuán 
indefensos somos separados de Él! Al mismo tiempo, ¡no 
debemos olvidar nuestro potencial de convertirnos en 
hijos nacidos de Dios y de tener un parecido al Dios de 
Ezequiel 1! (1 Juan 3:2; Filipenses 3:21; Salmo 17:15).

Ezequiel estuvo en cautiverio cinco años antes de que 
Dios comenzara a revelarle estas profecías. Ésto no sólo 
fue muy humillante para Ezequiel, pero creo que Dios 
también estaba demostrando lo que Él que tendrá que 
hacer para humillar a la mayoría de los hombres. Muchos 
vivirán en la guerra y el cautiverio antes de recurrir a Dios.

Dios viajó en Su vehículo espiritual al río Quebar en 
Babilonia, y comenzó a darle visiones a un esclavo. La 
mayoría de la gente creería que Dios le habla primero a 
los poderosos, pero en realidad Dios trabaja con los más 
humildes de la Tierra (1 Corintios 1:26-29). Si usted sabe 
cómo trabaja Dios, buscará al único hombre que Él está 
usando. En este mundo, Dios siempre trabaja a través de 
un hombre. El mundo entero debería estar mirando al 
hombre de Dios.

La plena comprensión de la profecía de Ezequiel ha sido 
revelada a un hombre en este tiempo del fin. ¡Dios dijo que 
sería así! Ese hombre debe proclamar ese mensaje justo 
antes de la Gran Tribulación.

DIO S  E N V Í A  U N  P ROF E TA

¿Qué revelación le fue dada a Ezequiel? Dios revela que 
tiene un problema con Su pueblo: “Y me dijo: Hijo de 
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hombre, yo te envío a los hijos de Israel, a gentes rebeldes 
[el hebreo dice naciones, en plural: más de una nación 
moderna descendiente del antiguo Israel] que se rebelaron 
contra mí; ellos y sus padres se han rebelado contra mí 
hasta este mismo día. Yo, pues, te envío a hijos de duro 
rostro y de empedernido corazón; y les dirás: Así ha 
dicho [el Eterno] Dios. Acaso ellos escuchen; pero si no 
escucharen [si se niegan a escuchar, versión New King 
James], (porque son una casa rebelde), siempre conocerán 
que hubo profeta entre ellos” (Ezequiel 2:3-5).

Tenga en cuenta la secuencia del relato: justo después de 
la radiante visión de Dios en Ezequiel 1, se introduce este 
mensaje. Tenga en cuenta que ésto es específicamente para 
el actual pueblo de Dios. Lo que está escrito aquí nos va a 
suceder de una manera específica, tal como está descrito.

Los israelitas modernos son los pueblos de Estados 
Unidos y Gran Bretaña, un hecho que nuestro libro gratuito 
Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía le demostrará. La 
Biblia contiene muchas profecías sobre un castigo futuro 
de magnitud aterradora, que vendrá sobre estas naciones 
por su rebelión contra Dios. Este mensaje de advertencia es 
principalmente para Gran Bretaña y EE UU, pero también 
debe proclamarse a Canadá, Nueva Zelanda, Australia y a 
la mayoría de las democracias de habla inglesa del mundo.

Lamentablemente, la mayoría de las personas no 
reconocerán al profeta de Dios antes que llegue el castigo de 
Dios. Pero antes que todo termine, todos reconocerán que 
el Dios de Ezequiel 1 envió a un profeta en el tiempo del fin 
para proclamar Su advertencia. ¡Las naciones de Israel van 
a saber que Dios envió este mensaje de Ezequiel a través de 
Su actual profeta escogido! (Para obtener más información, 
solicite nuestro folleto gratuito ¿Quién es ‘ese profeta’?).

Ya sea que escuchen o no, Dios dice que debemos 
entregar Su mensaje. Lógicamente, si ellos tienen la 
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oportunidad de escuchar, entonces alguien les debe estar 
hablando. ¡Dios les está profetizando! Cuando llegue la 
Tribulación, ellos sabrán vívidamente que han escuchado 
las verdaderas profecías de Dios. Después que comience la 
tormenta de la Tribulación, ellos sabrán quién fue quien 
les dijo la verdad.

Dios dice: “Yo te envío [a un profeta del tiempo del 
fin] a ellos”. ¡Dios está enviando el mensaje de Ezequiel 
a las naciones de Israel hoy a través de la Iglesia de Dios 
de Filadelfia! Este mensaje debe ser proclamado cuando 
se estén cumpliendo todos estos eventos. Herbert W. 
Armstrong no pudo hacer mucho de este trabajo, porque 
murió antes que se cumplieran muchas de estas profecías.

No creo que haya ni un solo caso en la Biblia en el que 
Dios enviara a un profeta para decir: ¡Hola, todos lo están 
haciendo muy bien! El hecho de que haya un profeta en la 
escena muestra que una corrección es necesaria. Por esa 
razón Dios envía a uno; para advertir. Si un profeta tiene 
un mensaje de Dios, se sabe que debe haber malas noticias 
a corto plazo. Pero a la larga, todos los profetas de Dios 
traen noticias maravillosas.

U N  T R A BAJO  DI F ÍCI L

Las cosas no serán fáciles para ese profeta; él está 
destinado a encontrarse con todo tipo de problemas. “Y 
tú, hijo de hombre, no les temas, ni tengas miedo de sus 
palabras, aunque te hallas entre zarzas y espinos, y moras 
con escorpiones; no tengas miedo de sus palabras, ni temas 
delante de ellos, porque son casa rebelde” (Ezequiel 2:6).

Este versículo usa cuatro veces las palabras temor y 
miedo. ¡Hay eventos por suceder que podrían causarnos 
un gran temor! Estamos en las naciones de Israel, lo 
que se refiere principalmente a EE UU y Gran Bretaña, 
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las naciones de la primogenitura, y Dios dice que vamos 
a experimentar tiempos intensos, enfrentando zarzas, 
espinos y escorpiones. ¡Esto es REALIDAD!

Es natural que alguien tenga miedo, pero Dios 
dice, ¡no tengas miedo! Recuerda Quién te está apoyando. 
¡Las personas malvadas (las zarzas, los espinos y los 
escorpiones) son los que deberían temer! El Dios de 
Ezequiel 1 está enviando un mensaje, y ay de aquellos que 
luchen contra Él. Ellos perderán.

Aun así, los escorpiones causan picaduras muy 
dolorosas. Dios nos dice que no tengamos miedo de sus 
miradas ni de sus palabras. La gente responderá con 
enojo a nuestras palabras. ¡Estamos entrando en tiempos 
difíciles, con miradas duras y palabras duras!

A medida que la vida se vuelva más difícil, nuestro 
mensaje será más difícil de aceptar. El Sr. Armstrong no 
se enfrentó a la ira intensa que enfrentaremos, porque 
Israel no enfrentó problemas tan intensos cuando él estaba 
vivo. Él fue un vigilante en general, pero su mensaje no fue 
proclamado en tiempos tan aterradores. (Sin embargo, sin 
su trabajo de base, no podríamos hacer lo que hoy se nos 
exige). Estados Unidos es terriblemente diferente de como 
era antes de que él muriera en 1986. Este país está listo 
para colapsar, y lo hará en breve. La izquierda radical está 
atacando a los conservadores con todo tipo de mentiras. ¿Y 
qué cree usted que ellos harán con nuestro mensaje? Será 
mucho peor una vez que ellos se enfoquen en nosotros, al 
menos por un corto tiempo. Yo no sé cuándo será eso, pero 
sí sé que debemos prestar atención a lo que Dios reveló a 
través de Ezequiel. ¡Esto fue revelado a la Iglesia de Dios de 
Filadelfia (idf) y no hay otro libro como éste en esta Tierra!

Tenemos que creer la profecía de Ezequiel: se acerca una 
tormenta. ¡Debemos atravesar esta tormenta y prosperar 
en ella! Esto puede parecer negativo, pero Ezequiel está 
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lleno de buenas noticias. El pueblo de Dios necesita 
equilibrar estas profecías al ver el panorama completo. 
Ezequiel era un esclavo, y recibió revelación sobre algunas 
cosas terribles, pero no estaba deprimido. Fue inspirado y 
conmovido porque vio una visión de Dios y de lo que Él 
estaba haciendo.

¡Tenemos al Dios de Ezequiel 1, aquí con nosotros! Por 
eso el libro de Ezequiel comienza en este orden: Dios está 
primero, ¡la máxima prioridad! Luego todo fluye desde allí.

Incluso la persecución que sufrirán los miembros de 
la Iglesia de Dios tendrá un lado positivo, porque hará 
que quienes la presencien o incluso participen en ella, se 
sientan avergonzados cuando el mundo siga deshaciéndose 
tal como Dios lo profetizó. Esto los ayudará a arrepentirse, 
y probablemente muchos de ellos se formarán parte de la 
gran multitud (Apocalipsis 7:9).

“Tú [a un hombre] les hablarás Mis palabras, ya sea que 
escuchen o ya sea que se rehúsen, porque son rebeldes” 
(Ezequiel 2:7; versión nkj). ¡Dios nos ordena que les 
hablemos Sus palabras, ya sea que escuchen o no!

“Mas tú, hijo de hombre, oye lo que yo te hablo; no 
seas rebelde como la casa rebelde; abre tu boca, y come lo 
que yo te doy” (versículo 8). Algunas veces Dios debe ser 
bastante directo con la persona a quien Él le está revelando 
la profecía. Puede ser fácil desarrollar un complejo como 
el de Jonás, y sólo querer huir. Pero Dios nos advierte 
específicamente que no demos la espalda como lo ha 
hecho este pueblo rebelde de Dios.

Dios da instrucciones similares en Ezequiel 3: “Mas 
la casa de Israel no te querrá oír, porque no me quiere 
oír a mí; porque toda la casa de Israel es dura de frente y 
obstinada de corazón. He aquí yo he hecho tu rostro fuerte 
contra los rostros de ellos, y tu frente fuerte contra sus 
frentes. Como diamante, más fuerte que pedernal he hecho 
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tu frente; no los temas, ni tengas miedo delante de ellos, 
porque son casa rebelde” (versículos 7-9). ¡Dios promete 
hacer de nosotros los cristianos más fuertes de la Tierra! 
Dios nos usará para proclamar este mensaje difícil, ¡y nos 
dice de antemano que Israel no lo escuchará!

Sin embargo, nuestro mensaje y la respuesta de ellos 
es sólo la primera etapa. No es el resultado final. La etapa 
dos trae la Gran Tribulación, cuando muchos del pueblo 
rebelde de Dios y de las naciones de Israel se arrepienten. 
Ellos responderán tardíamente al mensaje de la idf.

E L  L I BR I TO

Notemos qué le instruyó Dios a Ezequiel que comiera, y 
que luego hablara. “Y miré, y he aquí una mano extendida 
hacia mí, y en ella había un rollo de libro (…) y había 
escritas en él endechas y lamentaciones y ayes. Me dijo: 
Hijo de hombre, come lo que hallas; come este rollo, y ve 
y habla a la casa de Israel. (…) Y lo comí, y fue en mi boca 
dulce como miel” (Ezequiel 2:9-3:3).

En una carta a los colaboradores del 19 de noviembre 
de 1976, Herbert W. Armstrong hizo una observación 
interesante sobre este pasaje en Ezequiel. Después de 
escribir que Dios le instruyó a Ezequiel que hablara a “la 
casa de Israel”, el Sr. Armstrong escribió: “En ninguna 
parte de la Biblia se les llama a los judíos ‘la casa de Israel’. 
Este término se aplica solamente a las 10 tribus del reino 
de Israel que fue llevado al cautiverio asirio más de cien 
años antes de que Ezequiel y los judíos de la casa de Judá 
fueran llevados a Babilonia”.

“Ezequiel en ninguna parte del libro registra su viaje 
desde donde él estaba en Babilonia hasta los de la casa de 
Israel quienes entonces se encontraban en Gran Bretaña y 
Europa occidental. [Ellos ya habían entrado y salido del 
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cautiverio]. En ninguna parte registra Ezequiel que les 
entregó el mensaje. Él simplemente recibió el mensaje. 
Simplemente lo registró por escrito”. En otras palabras, 
esta profecía era para cumplirse en el tiempo del fin.

Luego el Sr. Armstrong pasó al libro de Apocalipsis 
y se enfocó en Apocalipsis 10: “Este capítulo 10 ha sido 
prácticamente pasado por alto. Al comienzo yo no comenté 
nada al respecto, ni lo expliqué cuando escribí el bosquejo 
del libro de Apocalipsis o el folleto completo sobre la 
revelación. No había forma de haberlo entendido entonces 
(no hasta después de los acontecimientos posteriores) del 
mismo modo que no podríamos haber entendido cómo 
Satanás influye en todo el mundo, tal como se explica en 
Efesios 2:1-2, hasta que tuvimos la radio y televisión”.

El Sr. Armstrong luego habló sobre el librito, y concluyó: 
“Se le dice al apóstol Juan en su visión que tome el librito 
que está abierto en la mano del ángel y se lo coma”.

“¡Qué parecido es esto a la profecía de Ezequiel!”
Hay una buena razón por la cual el Sr. Armstrong pensó 

que Ezequiel 2 y 3 sonaban como el librito de Apocalipsis 
10, ¡porque eso está hablando del librito! (Aunque el Sr. 
Armstrong no lo sabía).

Aquí está el pasaje en Apocalipsis 10: “Y fui al ángel, 
diciéndole que me diese el librito. Y él me dijo: Toma, y 
cómelo; y te amargará el vientre, pero en tu boca será dulce 
como la miel. Entonces tomé el librito de la mano del ángel, 
y lo comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando 
lo hube comido, amargó mi vientre” (versículos 9-10).

Ahora veamos nuevamente los versículos en Ezequiel. 
“Y miré, y he aquí una mano extendida hacia mí, y en 
ella había un rollo de libro. Y lo extendió delante de mí, 
y estaba escrito por delante y por detrás; y había escritas 
en él endechas y lamentaciones y ayes” (Ezequiel 2:9-10). 
El énfasis aquí no está en predicar el evangelio. El 
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mensaje de este libro también es amargo: es un mensaje 
de endechas y lamentaciones y ayes. Nuestro mensaje es 
muy difícil de anunciar. Pero es mejor hablar de endechas 
y lamentaciones y ayes, ¡que tener que vivirlas! Y eso es 
exactamente lo que les sucederá, ¡a quienes no presten 
atención a este mensaje!

“Me dijo: Hijo de hombre, come lo que hallas; come 
este rollo, y ve y habla a la casa de Israel” (Ezequiel 3:1). 
Ezequiel no pudo haber cumplido esa orden porque él 
estaba cautivo entre los judíos. Éste es un mensaje que 
Dios quiere que sea entregado a la “casa de Israel” en el 
tiempo del fin.

Las profecías de Ezequiel usan el término “la casa 
de Israel” para referirse a Gran Bretaña y EE UU en 
nuestros días; pero también para referirse a Su Iglesia. ¿Por 
qué? Hay algo importante que debemos entender aquí. 
Espiritualmente, la casa de Israel es la Iglesia de Dios. 
Debemos ver lo que Dios está haciendo con Su Iglesia y lo 
que Él quería hacer con las naciones de Israel pero que no 
pudo en la medida que deseaba.

“Come este rollo”, dijo Dios. Antes de hablar, tenemos 
que comer y digerir el alimento espiritual de Dios. 
Entonces tendremos la fe para proclamar el mensaje. 
Como sabemos, primero debemos llevar este mensaje al 
Israel espiritual.

Apocalipsis 10:10 dice que este mensaje es dulce en 
la boca, pero amargo en el vientre. ¿Por qué es amargo? 
¡Porque revela que Satanás el diablo se ha apoderado 
de la Iglesia de Dios a través de un Antíoco, un hijo de 
perdición, en este tiempo del fin! ¡Él está haciendo todo 
lo posible por destruir la fe del pueblo de Dios y destruirlos 
espiritualmente! Esa es una realidad extremadamente grave.

“Y abrí mi boca, y me hizo comer aquel rollo. Y me dijo: 
Hijo de hombre, alimenta tu vientre, y llena tus entrañas 
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de este rollo que yo te doy. Y lo comí, y fue en mi boca 
dulce como miel” (Ezequiel 3:2-3). Aunque el mensaje es 
amargo, también es como el librito de Apocalipsis 10, dulce 
en la boca, cuando uno sabe lo que Dios está haciendo en 
este tiempo del fin. Estos dos pasajes prácticamente usan 
el mismo lenguaje. ¡Están describiendo el mismo mensaje!

¡Usted tiene acceso a ese librito hoy! Si no comprende 
nuestra enseñanza sobre este tema, solicite nuestro folleto 
El librito y una copia del Mensaje de Malaquías.

LO S  H I JO S  E N  C AU T I V E R IO

“Y ve y entra a los cautivos, a los hijos de tu pueblo, y háblales 
y diles: Así ha dicho [el Eterno] Dios; escuchen, o dejen de 
escuchar” (Ezequiel 3:11). Dios instruyó a Ezequiel a hablar 
a los cautivos judíos que estaban allí con él. Él podía ir 
personalmente sólo a las personas en cautiverio, los judíos. 
Nunca anunció su mensaje a Israel. Espiritualmente, hay 
personas hoy que se dicen ser judíos espirituales y no lo son 
(Apocalipsis 3:9). Alguna vez lo fueron, pero ya no lo son.

En Ezequiel 33, Dios coloca un vigilante que debe 
advertir al pueblo de Israel, antes de que vayan en 
cautiverio. Pero en Ezequiel 3, él debe hablar con algunos 
que ya están en cautiverio. Éste no es un mensaje de vigilante; 
es algo completamente diferente.

En la versión King James en inglés dice: “Los niños de tu 
pueblo” (Ezequiel 3:11); sin embargo, la Biblia Companion 
indica que debería decir hijos. La palabra hebrea para hijos 
es ben, que es la misma que se usa en versículos como el 
Salmo 2:7: “... Mi hijo [ben] eres tú; Yo te engendré hoy”. 
Éstos son hijos de Dios; la propia Familia de Dios. Él está 
hablando de cautivos espirituales en este tiempo del fin. 
De personas que han sido tomadas cautivas por Satanás 
el diablo: los laodicenos. Lea Apocalipsis 3:14-22 para 
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conocer la profecía de Cristo sobre esta terrible tragedia 
espiritual. El Israel espiritual ha entrado en cautiverio. 
¡Espiritualmente Dios está diciendo que algunos de Su 
propio pueblo en este tiempo del fin (los laodicenos) son 
cautivos del diablo! Sin embargo, los laodicenos no están 
de acuerdo: no creen ser cautivos. ¡Ellos creen que son 
religiosos y que están adorando al Dios verdadero!

Un mensaje de endechas, lamentaciones y ayes debe 
ser proclamado al pueblo de Dios. (Para entender esto, le 
recomiendo que primero lea el Mensaje de Malaquías). Dios 
nos ordena que les digamos, ya sea que escuchen o no, 
que si no se liberan de su cautiverio, ¡perderán sus vidas 
eternas! El cincuenta por ciento perderá su vida eterna; 
e incluso el otro 50 por ciento que no la perderá, va a 
experimentar una terrible esclavitud. Por mucho, ésta es 
la crisis más grande en la Iglesia de Dios, en este tiempo 
del fin.

¡El problema con los laodicenos es que han olvidado 
quiénes son! ¡Se han olvidado de que son los hijos del Dios 
de Ezequiel 1! Por eso, incluso el Sr. Armstrong les dijo 
a los miembros y ministros de la Iglesia de Dios que “...la 
mayoría de ustedes simplemente no lo entienden”. Querían 
seguir al dios de este mundo y aún estar en la Iglesia de 
Dios. ¡El poderoso Dios de Ezequiel 1 no toleraría eso!

¿Quién estaba dispuesto a llevar el mensaje del librito 
a estos cautivos? Nuestra obra hizo exactamente lo que 
Dios le ordenó a Ezequiel que hiciera. Durante siete años 
fuimos a los laodicenos con el mensaje de Dios para ellos. 
Ese fue nuestro mensaje principal durante aquel período. 
Financieramente aún no podíamos alcanzar al mundo. 
Sólo los rebeldes laodicenos tienen los antecedentes para 
entender realmente el Mensaje de Malaquías. Nosotros 
hicimos un buen trabajo de advertencia a esos cautivos 
espirituales.
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“Y me levantó el Espíritu, y oí detrás de mí una voz de 
gran estruendo, que decía: Bendita sea la gloria de [el Eterno] 
desde su lugar. Oí también el sonido de las alas de los seres 
vivientes que se juntaban la una con la otra, y el sonido 
de las ruedas delante de ellos, y sonido de gran estruendo” 
(Ezequiel 3:12-13). Todo esto está relacionado con el librito. 
Ese libro es en otra parte comparado con el rugido de un 
león y los siete truenos. Crea un ruido espiritual atronador y 
tumultuoso, como el ruido escuchado aquí.

“Me levantó, pues, el Espíritu, y me tomó; y fui en 
amargura, en la indignación de mi espíritu, pero la mano 
de [el Eterno] era fuerte sobre mí” (versículo 14). Aquí 
Ezequiel usa la misma palabra que Juan. Este mensaje era 
dulce como la miel en su boca, pero amargo en su vientre 
una vez que lo había digerido. Él está hablando de una 
calamidad muy angustiante.

SI E T E  A ÑO S

Ezequiel cumplió esta comisión. “Y vine a los cautivos en 
Tel-abib, que moraban junto al río Quebar, y me senté donde 
ellos estaban sentados, y allí permanecí siete días atónito 
entre ellos” (Ezequiel 3:15). Él estaba exiliado entre estos 
cautivos y estaba atónito, supongo que por la actitud de ellos.

Números 14:34 revela el principio profético de Dios de un 
día por un año. Ese pasaje muestra cómo Israel envió espías 
durante 40 días a la Tierra Prometida, y cuando regresaron, 
sólo Caleb y Josué estaban entusiasmados y llenos de fe; el 
resto estaba negativo y temeroso. Así que, debido a que el 
pueblo no iba a seguir a los líderes, Dios los castigó durante 
40 años; un día por un año en profecía cumplida. Todos 
los adultos en Israel, excepto Josué y Caleb, murieron en 
el desierto. Hoy, el 95 por ciento del pueblo de Dios está 
muriendo en el desierto, pero esto no es simplemente muerte 
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física, es muerte espiritual, ¡muerte eterna! ¡Ese es un mensaje 
de endechas, lamentaciones y ayes! ¡Eso es AMARGO! Es un 
mensaje de siete truenos y un rugido de león.

Ezequiel 4:6 también muestra ese principio de un día 
por un año.

Los siete días que Ezequiel estuvo entre esos cautivos 
representan siete años proféticos. ¿Quién estuvo atónito 
durante siete años por lo que estaba sucediendo dentro 
de la Iglesia de Dios en este tiempo del fin? ¿Quiénes 
experimentaron el peor trauma de sus vidas a causa de lo 
que estaba sucediendo al propio pueblo de Dios? ¡Estas son 
personas que nosotros conocemos, nuestra propia Familia! 
Nada podría ser más doloroso.

A lo largo de esos siete años, estuvimos entregando el 
librito a esos ex judíos espirituales.

Luego, ¿qué pasó después de los siete años? Observe 
ahora cómo prosigue la historia.

U N  C A M BIO  E N  L A  COM I SIÓN

Algo cambió a este punto de la historia. “Y aconteció que 
al cabo de los siete días vino a mí palabra de [el Eterno], 
diciendo” (Ezequiel 3:16). Dios regresó y tuvo algo que 
decir al final de esos siete días, o sea, los primeros siete 
años de la obra de la idf. ¿Qué fue eso?

“Hijo de hombre, yo te he puesto por [vigilante] a la 
casa de Israel; oirás, pues, tú la palabra de mi boca, y los 
amonestarás de mi parte” (versículo 17). ¡Ahora sí viene 
el trabajo del vigilante! Él no era un vigilante cuando 
fue a los cautivos, porque ellos ya estaban en cautiverio. 
La advertencia del vigilante es un intento de mantener a 
personas fuera del cautiverio.

Recuerde que hay dos cautiverios. El remanente de 
Filadelfia advierte al pueblo de Dios después que ellos están 
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en cautiverio espiritual, y a las naciones de Israel antes 
de que estén en cautiverio físico. ¡Después de siete años, 
el vigilante de Dios debía comenzar a advertir a toda la 
casa de Israel de parte de Dios! ¡Pero la advertencia dada al 
pueblo de Dios es sobre perder sus vidas eternas!

Esto describe un mensaje fuerte y un trabajo que salva 
vidas, física y espiritualmente: “Cuando yo dijere al impío: 
De cierto morirás; y tú no le amonestares ni le hablares, 
para que el impío sea apercibido de su mal camino a fin 
de que viva, el impío morirá por su maldad, pero su sangre 
demandaré de tu mano” (versículo 18). Si este vigilante 
no anuncia el mensaje, la sangre de Israel estará sobre su 
cabeza. Y si el propio pueblo de Dios no apoya ese mensaje, 
¡la sangre también estará sobre la suya! Dios dice: ve afuera 
y salva vidas. ¡Sal y haz tu trabajo o terminarás siendo 
culpable de sangre! La sangre de ellos estará en nuestras 
manos. ¡O trabajamos para salvar las vidas de otros o 
perdemos nuestras propias vidas! ¡Si fallamos, Dios nos 
hará responsables!

¡Esta obra que Dios nos ha escogido para hacer, es 
mortalmente seria! Esa es realmente la razón por la que 
mucha gente se aleja de la comisión de Dios. Ellos piensan 
que es demasiado difícil, pero es el mayor de los honores 
ser escogido para hacerla.

En este punto, la comisión principal ya no está dirigida 
a los laodicenos: ¡la comisión es ser un vigilante para todo 
Israel e incluso, hasta cierto punto, para el mundo entero!

A los siete años de la idf, esto fue lo que escribí en la 
Trompeta de febrero de 1997: “Los primeros siete años 
de nuestra obra se concentraron principalmente en 
advertir a las propias iglesias de Dios laodicenas. Hubo 
una apostasía masiva, y Cristo nos encaminó a que les 
tocáramos la puerta con un fuerte mensaje de advertencia. 
(2 Tesalonicenses 2:1-11; Apocalipsis 3:20). El Mensaje 
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de Malaquías era la pieza central de nuestro trabajo. Eso 
significó que el énfasis estaba en llegar al pueblo de Dios”.

“Ahora ese énfasis se ha desplazado hacia el mundo 
entero y sólo secundariamente a los laodicenos de Dios. 
Hemos entrado en una nueva fase en la Obra de Dios. 
Ahora estamos imprimiendo y ofreciendo gratuitamente 
el libro de Herbert W. Armstrong, El misterio de los siglos. 
Es difícil que un nuevo converso salga del mundo y sea 
guiado por Dios únicamente a través del Mensaje de 
Malaquías. Lo que ellos necesitan urgentemente es leer 
y estudiar primero, El misterio de los siglos. Observe esta 
cita del Sr. Armstrong en una carta a la Iglesia de Dios 
del 23 de septiembre de 1985 (énfasis mío en todo): ‘Desde 
diciembre pasado he estado trabajando diligentemente 
en el libro más grande e importante de mi vida. De hecho, 
siento que yo mismo no lo escribí. Más bien, creo que Dios 
me usó para escribirlo. ¡Sinceramente siento que puede ser 
el libro más importante desde la Biblia! Queremos llegar a 
la mayor audiencia posible con este libro. Yo sé que ustedes 
sentirán lo mismo cuando lo lean”.

“El Sr. Armstrong quería que ese libro llegara a ‘la mayor 
audiencia posible’. Si usted comprende el mensaje de ese 
libro, esto también tiene que ser el deseo de Dios. Debemos 
dejar que Dios nos use para hacer llegar este libro a ‘la 
mayor audiencia posible”.

“¡Yo creo que ‘la mayor audiencia posible’ debería 
convertirse en nuestro grito de batalla hoy! (…) El Sr. 
Armstrong pidió a los ministros que cada futuro miembro 
leyera El misterio de los siglos antes de ser bautizado. Éste 
es el libro más importante que un futuro miembro podría 
leer antes del bautismo. Estas personas ya podrán entender 
toda la Biblia, y ya no les será un misterio”.

“El Mensaje de Malaquías fue revelado principalmente 
para los miembros de la Iglesia y aquéllos familiarizados 



24 EZEQUIEL: EL PROFETA DEL TIEMPO FINAL

con lo que el Sr. Armstrong enseñó. ¡Así qué, usted puede 
ver cómo, de repente, ahora tenemos un mensaje para miles 
de millones de personas, no un mensaje para unos cientos 
de miles!”.

Ese artículo reveló claramente nuestro cambio de 
comisión después de siete años. En ese momento comenzó 
la comisión del vigilante, ¡y nosotros comenzamos a 
advertir a todo Israel, y al resto del mundo, en la medida 
posible! Eso se hizo principalmente a través de El misterio 
de los siglos. Pero Dios también nos dio estaciones de 
televisión y otras publicaciones impresas para llegar a la 
mayor parte del mundo.

E L  HOM BR E  J USTO

A fines de 1996, sabíamos que teníamos que hacer un 
trabajo de vigilante, por lo que tuvimos que imprimir El 
misterio de los siglos. Nadie más realmente lo quería. Pero 
Satanás no permitió que lo tuviéramos fácilmente. Y Dios 
nos probó. Después que la Iglesia de Dios Universal nos 
demandó, nosotros tuvimos que litigar contra ellos en 
la corte durante años, y por un tiempo incluso cancelar 
temporalmente nuestra transmisión de televisión. Dios 
estaba diciendo: quiero ver cuánto deseas ofrecer este mensaje 
al mundo. ¡Voy a ponerte a prueba y ver si realmente eres un 
soldado dispuesto a luchar! Tuvimos que demostrarle a Dios 
que sí lo éramos; la mayor parte de esa prueba ocurrió en 
la corte.

Dios siempre quiso que Su pueblo entregara ese misterio. 
“Si el justo se apartare de su justicia e hiciere maldad, y 
pusiere yo tropiezo delante de él, él morirá, porque tú 
no le amonestaste; en su pecado morirá, y sus justicias 
que había hecho no vendrán en memoria; pero su sangre 
demandaré de tu mano” (Ezequiel 3:20). ¡Qué advertencia 
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para aquéllos que permanecieron en la justicia y luego se 
apartaron de ella! Esto solamente podría aplicarse a los 
laodicenos del tiempo del fin.

Dios tiene algunas críticas mordaces para algunos 
que debían mantenerse a cargo de Su templo espiritual 
en este tiempo del fin. Observe brevemente un pasaje 
en Ezequiel  44: “De traer extranjeros, incircuncisos 
de corazón e incircuncisos de carne, para estar en mi 
santuario y para contaminar mi casa; de ofrecer mi pan, 
la grosura y la sangre, y de invalidar mi pacto con todas 
vuestras abominaciones. Pues no habéis guardado lo 
establecido acerca de mis cosas santas, sino que habéis 
puesto extranjeros como guardas de las ordenanzas en mi 
santuario” (versículos 7-8).

¿De qué pacto está hablando Dios? Del pacto 
matrimonial que hizo con Su Iglesia. Claramente le está 
hablando al liderazgo laodiceno. No han guardado Sus 
cosas santas, como El misterio de los siglos y los otros libros 
y folletos del Sr. Armstrong. ¡Han despreciado la revelación 
santa que Dios le dio a Su pueblo!

Si no les advertimos sobre las consecuencias de estas 
acciones, ¡Dios nos hará responsables de su sangre! “Pero 
si al justo amonestares para que no peque, y no pecare, 
de cierto vivirá, porque fue amonestado; y tú habrás 
librado tu alma” (Ezequiel 3:21). ¿Quién está dando la 
advertencia de Dios hoy? Ay de mí si no lo hago. Estos 
versículos están hablando acerca de El misterio de los siglos 
(¡ya hemos enviado más de un cuarto de millón de copias!) 
y el Mensaje de Malaquías, los cuales representan nuestras 
dos comisiones.

Podemos ver que hay un vínculo estrecho entre la obra 
de Herbert Armstrong y la idf hoy.

Gracias a todos los muy escogidos que han sido leales en 
medio de toda aquella deslealtad, que apoyan este mensaje 
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de advertencia y lo hacen posible. Esto simplemente no 
sucedería sin esos santos leales.

Debido a lo que la verdadera Iglesia de Dios ha hecho 
y está haciendo, el 50 por ciento de los laodicenos se 
arrepentirán en la Gran Tribulación. Recordarán la 
advertencia. Y algunos del pueblo de Israel recordarán 
el trabajo del vigilante y también se arrepentirán en la 
Tribulación.

E L  M I ST E R IO  DE  LO S  SIGLO S

Podemos ver en retrospectiva lo que Dios había 
profetizado todo el tiempo: que durante siete años el 
librito, el Mensaje de Malaquías, iría a Su Iglesia. Al final 
de esos siete años aún vamos a los laodicenos pero esa 
es nuestra segunda prioridad; la número uno es llevar 
la advertencia de Dios al mundo, a través de la obra 
del vigilante. Y el propulsor de esa comisión ha sido El 
misterio de los siglos.

¡Dios está respaldando personalmente el trabajo de la 
Iglesia de Dios de Filadelfia al darnos esta revelación!

Una orden judicial detuvo temporalmente nuestros 
envíos de ese libro pero Dios intervino y nos dio la victoria 
en ese litigio en corte.

¿Cómo puede la gente entender realmente nuestro 
mensaje sin El misterio de los siglos? ¡Es increíblemente 
difícil hacer el trabajo de vigilante sin ese libro! ¿Cómo 
abordaríamos el mundo sin él? Sólo podríamos hacerlo 
de manera poco sistemática y con mucho menos impacto. 
Todo el tiempo hay personas que nos escriben o nos 
llaman y dicen: “¡Ese libro cambió mi vida!”

Este pasaje en Ezequiel respalda todo el mensaje de 
Apocalipsis 10. Comienza con el librito. Pero luego, cuando 
llegamos al versículo 7, comienza a hablar sobre el misterio, 
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y en el versículo 11 habla de profetizar otra vez; hacer que El 
misterio de los siglos sea distribuido nuevamente.

Me han criticado por tomar la decisión de reimprimir 
ese libro. Pero no creo que eso haya sido idea mía; ¡fue 
de Cristo! Ezequiel escribió: “Y aconteció que al cabo de 
los siete días vino a mí palabra de [el Eterno]...”. Esto fue 
justo lo que me pasó. Yo no entendí estas escrituras en 
ese momento. Sólo intenté ir a donde Cristo me guiaba. 
Pero ahora, debido a que dimos un paso en fe, ¡Dios ha 
revelado estas profecías con tremenda claridad! ¡Estas 
revelaciones no provienen de un hombre, provienen del 
Dios de Ezequiel 1! Si la gente quiere luchar en contra de 
ellas, ¡que lo hagan a su propio riesgo!

En medio del litigio en corte por El misterio de los siglos, 
humanamente hablando, nuestras posibilidades de ganar 
parecían extremadamente sombrías. ¡Pero yo creía que no 
podíamos perder! Dios ahora nos ha mostrado que quiere que 
hagamos un trabajo aún más grande. Yo no puedo entender 
cómo podríamos haber hecho eso sin El misterio de los siglos.

Estamos a punto de entrar en la Tierra Prometida 
espiritual; en el Reino de Dios. Estamos parados frente 
al Mar Rojo y necesitamos un milagro de Dios para que 
podamos cruzarlo. Él seguramente pondrá a prueba 
nuestra fe. Recuerde que los israelitas estaban a sólo dos 
semanas a pie de la Tierra Prometida al otro lado del Mar 
Rojo. Pero ellos fracasaron y terminaron muriendo en el 
desierto, después de deambular durante 40 años, porque 
no confiaron en Dios. ¡Tendremos que confiar en Dios para 
guiarnos por el desierto y continuar edificando nuestra fe!

Yo creo que nuestra reimpresión de El misterio de 
los siglos fue el acto individual más grande de los muy 
escogidos en este tiempo del fin, para demostrar su amor por 
Dios. ¡Recuerde lo que el Sr. Armstrong dijo sobre ese libro 
y usted sabrá que éste debe ser extremadamente importante 
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para el pueblo de Dios! Luchar por ese libro fue para Dios 
la mayor demostración en esta Iglesia de que amamos Su 
verdad, ¡y de que estamos dispuestos a arriesgarlo todo!

R ECU E R DE  E L  F LU JO  
DE  L A  H I STOR I A

Mantenga en mente el f lujo de la historia en Ezequiel 3. 
Recuerde que el libro de Ezequiel contiene una secuencia 
de eventos. Entonces, el contexto es clave para entender 
este libro.

Dios comenzó nuestro trabajo con el librito. Eso le 
mostró a la Iglesia de Dios que estábamos en medio de una 
gran rebelión. El pueblo de Dios estaba confundido pero el 
librito les mostró lo que estaba sucediendo y lo que Dios 
estaba haciendo.

Primero durante siete años, les llevamos el mensaje a 
los laodicenos tibios de Dios. Los muy escogidos vieron 
que Dios nos estaba usando para hacer una obra poderosa.

Después de eso, Dios nos hizo poner el énfasis de 
nuestro mensaje en el trabajo del vigilante para el mundo 
entero; tuvimos que vigilar y advertir.

Cuando se termine el trabajo del vigilante, nos vamos 
a ir para un lugar de refugio (el flujo de la historia o el 
contexto de Ezequiel 5:3 demuestra ese escenario).

La Obra de Dios hoy va a “salvar” vidas, física y 
espiritualmente. Dios salvará al 50 por ciento de los 
laodicenos rebeldes cuando se arrepientan durante la Gran 
Tribulación. ¡El otro 50 por ciento morirá eternamente!

¿Se habría arrepentido el 50 por ciento sin nuestro 
mensaje de advertencia que gira en torno al librito? 
¡Seguramente sin ese mensaje la mayoría de ellos no habría 
sabido por qué ni de qué arrepentirse!
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La gran multitud se arrepiente en la Gran Tribulación, y 
Dios los salva físicamente. La mayoría de ellos responderá 
a nuestro mensaje, ya sea directa o indirectamente.

¿Cuántos más serán impactados por nuestro mensaje 
hoy día, incluso hasta la Segunda Venida de Cristo?

Además, no debemos olvidar que al hacer la Obra de Dios 
hoy, salvamos nuestras propias vidas, física y espiritualmente.

Dios nos está usando para hacer Su magnífica Obra que 
salva vidas. Aún no hemos terminado, pero ya estamos 
comenzando a mirar más hacia el inminente y maravilloso 
Mundo de Mañana. ¿Qué va a pasar después del trabajo del 
vigilante?

“Vino allí la mano de [el Eterno] sobre mí, y me dijo: 
Levántate, y sal al campo, y allí hablaré contigo. Y me 
levanté y salí al campo; y he aquí que allí estaba la gloria 
de [el Eterno], como la gloria que había visto junto al río 
Quebar; y me postré sobre mi rostro” (Ezequiel 3:22-23). Si 
nos fijamos en el contexto, el trabajo del vigilante termina y 
la Iglesia de Dios va para un lugar de refugio. Yo especulo 
que de eso se tratan estos versículos.

“Entonces entró el Espíritu en mí y me afirmó sobre 
mis pies, y me habló, y me dijo: Entra, y enciérrate dentro 
de tu casa. Y tú, oh hijo de hombre, he aquí que pondrán 
sobre ti cuerdas, y con ellas te ligarán, y no saldrás entre 
ellos. Y haré que se pegue tu lengua a tu paladar, y estarás 
mudo, y no serás a ellos varón que reprende; porque son 
casa rebelde” (versículos 24-26). Nuevamente, debemos 
mirar el contexto. La secuencia en el flujo de la historia 
indica que ésta es la hambruna de la palabra durante la 
Gran Tribulación, mencionada en Amós 8:11.

“Mas cuando yo te hubiere hablado, abriré tu boca, y les 
dirás: Así ha dicho [el Eterno] el Señor: El que oye, oiga; 
y el que no quiera oír, no oiga; porque casa rebelde son” 
(Ezequiel 3:27).



T R E S

El vigilante 
de Ezequiel

Aunque el profeta Ezequiel escribió mucho sobre el 
vigilante de Dios, él no fue un vigilante. ¿Cómo 
podría haberlo sido? Su mensaje de advertencia para 

Israel llegó más de cien años después, que los antiguos 
israelitas fueron llevados en cautiverio. De hecho, ya se 
estaban yendo de Asiria ¡hacia el noroeste de Europa y 
Gran Bretaña! Así de “fuera de temporada” estaba ese 
mensaje.

Pero Ezequiel no escribió su libro para su época. Su 
mensaje es para nuestro pueblo de hoy día. En toda su 
historia, Israel nunca ha sufrido de la manera en que 
Ezequiel profetizó que sufriría. Las grandes ciudades se 
quedarán sin habitantes. Sólo una guerra nuclear moderna 
podría infligir un resultado tan terrible.

Dios ha revelado ahora una comprensión más profunda 
del libro de Ezequiel.

En Ezequiel 3:17 Dios dice: “Hijo de hombre, yo te 
he puesto por atalaya [vigilante] a la casa de Israel...”. 
Reitero que, mirando las circunstancias de Ezequiel en la 
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antigüedad, ésta debe ser una comisión del tiempo del fin. 
Dios tiene un vigilante para la “casa de Israel” moderna.

Ezequiel 33 también habla sobre el vigilante. El 
cautiverio de Judá fue sólo un tipo de lo que les sucederá 
a EE UU y Gran Bretaña (Israel bíblico), así como a Judá 
(la nación llamada Israel hoy). El vigilante de Ezequiel 
tiene un trabajo especial que hacer. Él debe observar los 
eventos mundiales y advertir a las naciones de Israel, 
específicamente a Estados Unidos, Gran Bretaña y los 
judíos en Oriente Medio. Estos pueblos caerán juntamente 
(Oseas 5:5; esta profecía se explica en Estados Unidos y 
Gran Bretaña en profecía). Ezequiel también tiene una 
terrible advertencia para la propia Iglesia tibia de Dios. Su 
trabajo no es salvarlos; sólo advertirles.

Está profetizado que este vigilante estará presente 
cuando Alemania ascienda al poder y destruya las naciones 
modernas de Israel. El vigilante está EN LA ESCENA 
cuando todo esto sucede. Herbert Armstrong cumplió 
el papel de vigilante de manera general, pero hoy hay un 
cumplimiento más específico para la idf.

“Vino a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo de 
hombre, habla a los hijos de tu pueblo, y diles: Cuando 
trajere yo espada sobre la tierra, y el pueblo de la tierra 
tomare un hombre de su territorio y lo pusiere por atalaya” 
(Ezequiel 33:1-2). Ezequiel estaba en prisión. Él fue profeta, 
no vigilante. Muchos versículos en Ezequiel nos dicen que 
este libro es para nuestro tiempo actual.

E L  V IGI L A N T E  A DV I E RT E

Winston Churchill fue un vigilante antes de, y durante la 
Segunda Guerra Mundial. Sin duda, sus esfuerzos para 
advertir a las naciones sobre Alemania tuvieron un gran 
impacto en el desenlace de la guerra.
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Ezequiel 33:1-6 puede estar hablando directamente 
sobre lo que sucedió en la Segunda Guerra Mundial: “Vino 
a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo de hombre, habla 
a los hijos de tu pueblo, y diles: Cuando trajere yo espada 
sobre la tierra, y el pueblo de la tierra tomare un hombre de 
su territorio y lo pusiere por atalaya” (versículos 1-2). Dios 
trajo la espada sobre Israel para corregirnos, y un hombre 
llamado Winston Churchill apareció en la escena, y el 
pueblo lo estableció como su vigilante. Dios intervino, pero 
aun así, el pueblo fue quien eligió a Churchill.

La advertencia del Sr. Churchill en la década de 1930 
cumpliría esos versículos mejor que cualquier otro ejemplo 
que conozco en la historia de Israel.

El único otro líder moderno fuera de la Iglesia de Dios 
que ha entregado una advertencia de atalaya similar a la 
de Sir Winston Churchill, sería el primer ministro israelí 
Benjamín Netanyahu.

Cuando el presidente estadounidense, Barack Obama, 
comenzó a negociar un acuerdo nuclear con Irán (el 
principal patrocinador mundial del terrorismo), ¡sólo el 
Sr. Netanyahu vino hablar ante el Congreso de EE UU, 
advirtiéndoles sobre las catastróficas consecuencias de 
un acuerdo nuclear de este tipo! ¡Este acuerdo abriría el 
camino para que los mulás en Irán desarrollaran armas 
nucleares! ¡El Sr. Netanyahu advirtió al Congreso que 
este acuerdo pondría en riesgo la supervivencia misma de 
Israel y EE UU!

En un artículo del 5 de mayo de 2015, el columnista 
del Washington Post, Charles Krauthammer, escribió esto 
sobre el discurso del Sr. Netanyahu: “Netanyahu ofreció un 
camino diferente en su discurso claro, audaz y a menudo 
conmovedor, y churchilliano en su llamado a resistir el 
apaciguamiento. Éste no era el Churchill de la década de 
1940 sino el Churchill de la década de 1930, un profeta en 
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el desierto. Por eso, a pesar de toda su fuerza sonora, el 
discurso de Netanyahu fue tremendamente intenso”.

Sin embargo, a diferencia de la Segunda Guerra 
Mundial, el pueblo no va a elegir un vigilante político 
como Netanyahu o Churchill. ¡Dios mismo tiene que 
nombrar un vigilante para advertir al pueblo!

Si el pueblo de Israel no escucha este mensaje de 
advertencia, ¡va a morir! (versículo 11).

En el versículo 7, Dios ya no está hablando de la 
Segunda Guerra Mundial ni de un período semejante. El 
escenario cambia dramáticamente a este tiempo presente: 

“A ti, pues, hijo de hombre, te he puesto por atalaya a la casa 
de Israel, y oirás la palabra de mi boca, y los amonestarás 
de mi parte”. Éste no es un vigilante que el pueblo eligió, 
como el mencionado en el versículo 2. Dios dice clara y 
enfáticamente: “Te he puesto por atalaya”. Este atalaya está 
establecido allí y sostenido por Dios.

¿Por qué es esto importante? Porque Dios ha llevado 
ahora la situación a otro nivel. Esto no es lo mismo que 
el pueblo eligiendo a un Churchill para salvar a EE UU y 
Gran Bretaña, o el actual Israel. Esta vez eso no sucederá. 
¡Los tiempos han cambiado dramáticamente! Esta vez 
si el pueblo no escucha al hombre de Dios, ¡sufrirá una 
catástrofe espeluznante!

Si un Churchill entrara en escena hoy, no nos estaría 
diciendo que nos arrepintiéramos. Él podría decirnos 
algunos de nuestros defectos y debilidades, pero no nos 
diría que nos arrepintiéramos de nuestros pecados hacia 
Dios. Sólo el vigilante de Dios lo haría. Y eso es lo que 
Israel, es decir, EE UU y Gran Bretaña, necesita.

¿Podemos apreciar la importancia de este evento del 
tiempo del fin? Dios toma a un hombre y le da palabras: 
oirás la palabra de MI BOCA, dice Él. ¡Las palabras de 
Ezequiel (y el resto de la Biblia) son de la propia boca de 
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Dios! Dios le da a este hombre revelación. Luego Dios lo 
envía a proclamar esas palabras: diles que esta advertencia 
es mía. No importa lo que ellos digan, irán en cautiverio o 
morirán a menos que se arrepientan de sus pecados. Esto 
no se trata de un Winston Churchill; ¡éste es un mensaje 
directo de Dios a las naciones de Israel!

Tener un Churchill ya no es la solución. ¡Pero Dios tiene 
un mensaje que los salvaría si ellos escucharan!

E L  V IGI L A N T E  DE  DIO S

Si usted tiene su mente enfocada en Dios, sabrá que en este 
“último fin” para la humanidad, Dios mismo habrá puesto 
un vigilante en medio de todo. Hoy, hay un vigilante a 
quien Dios mismo estableció, y a quién Dios le dio palabras 
de Su propia boca. ¿Cuántas personas reconocen a ese 
hombre? Si usted está sintonizado con Dios, no tendrá 
ningún problema para discernir quién es él.

Mire a los laodicenos a su alrededor y verá que ellos 
no tienen una obra tipo vigilante. Están divididos y 
confundidos. Como veremos, Dios también instruye a este 
vigilante para que les advierta sobre lo que va a suceder.

Al comentar sobre Ezequiel 33:7, el Gesenius’ Hebrew-
Chaldee Lexicon dice lo siguiente acerca de la palabra 
atalaya: “Mirar hacia afuera (…) inclinarse hacia adelante 
para ver”. Este vigilante se esfuerza y se estira para 
asegurarse de ver lo que está sucediendo. Los nuevos 
acontecimientos en la escena mundial están llegando más 
rápido que nunca, y él está allí para verlo todo. La palabra 
advertir se usa repetidamente en estos versículos. Éste es 
un mensaje con énfasis en la advertencia.

La comisión de Herbert Armstrong fue predicar el evan-
gelio alrededor del mundo (Mateo 24:14). Su mensaje enfa-
tizó el evangelio e incluyó una advertencia. Hoy, nuestra 
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comisión es “profetizar otra vez” (Apocalipsis 10:11). La idf 
enfatiza la advertencia, la cual incluye el evangelio.

El Sr. Armstrong cumplió el trabajo de vigilante de 
manera general. La idf lo cumple específicamente. Yo 
enfatizo la advertencia, como se profetizó que lo haría el 
vigilante de Ezequiel. El tiempo se está acabando y ha 
habido un cambio en la comisión. Además, los pecados de 
Israel han empeorado tanto, que sólo el arrepentimiento 
hacia Dios los salvará.

El versículo 11 de Ezequiel 33 dice: “Diles: Vivo yo, dice 
[el Eterno] Dios, que no quiero la muerte del impío, sino 
que se vuelva el impío de su camino, y que viva. Volveos, 
volveos de vuestros malos caminos; ¿por qué moriréis, 
oh casa de Israel?”. ¡Dios está hablando de la muerte 
de naciones! Los tiempos hoy son diferentes a los de la 
Segunda Guerra Mundial. Dios usó a Winston Churchill 
(un vigilante político) para salvar a EE UU y Gran Bretaña 
de la destrucción. Hoy Israel no tiene un vigilante político 
mientras se acerca la Tercera Guerra Mundial. No hay 
tal hombre en la escena mundial. ¡Ese hecho por si sólo 
asustaría a nuestra gente si entendieran las condiciones 
mundiales!

Existe un peligro mucho mayor hoy que cuando el Sr. 
Churchill nos advirtió en la década de 1930. Hoy nuestro 
pueblo está demasiado degenerado para elegir un Churchill 
para liderarlos. Pero de todos modos no hay esperanza en 
un vigilante político como éste. Hoy nuestros pecados son 
mucho peores.

Dios, a través de Su vigilante hoy, les suplica 
específicamente a EE UU, Gran Bretaña y a Judá moderna, 
que se vuelvan a Él. Un mensaje poderoso está siendo 
enviado a Israel y al mundo.

¿Cómo podría nuestro mensaje para ellos ser más 
importante?
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Después de que eso suceda, el resto del mundo recibirá 
la misma advertencia por los dos testigos (Apocalipsis 11:3).

V I E N D O  L A  E SPA DA

El Sr. Armstrong vio profecías sobre la espada y la 
dirección en que se movían los acontecimientos mundiales. 
¿Pero vio realmente venir la espada? La respuesta es no; 
sólo nosotros podemos ver plenamente eso sucediendo hoy.

“Cualquiera que oyere el sonido de la trompeta y no 
se apercibiere, y viniendo la espada lo hiriere, su sangre 
será sobre su cabeza. El sonido de la trompeta oyó, y no se 
apercibió; su sangre será sobre él; mas el que se apercibiere 
librará su vida. Pero si el atalaya viere venir la espada 
y no tocare la trompeta, y el pueblo no se apercibiere, y 
viniendo la espada, hiriere de él a alguno, éste fue tomado 
por causa de su pecado, pero demandaré su sangre de 
mano del atalaya” (Ezequiel 33:4-6). El Sr. Armstrong 
pensó que el fin de Israel ocurriría durante su vida. Él 
estaba exactamente en lo cierto acerca de las profecías, 
pero estaba adelantado unos cuantos años. Dios no le 
reveló muchos de los detalles del libro de Ezequiel. Por 
ejemplo, el Sr. Armstrong no entendió acerca de la era de la 
Iglesia laodicena en estas profecías. La mayor parte de esa 
verdad tenía que ser revelada después de su muerte.

La sangre del pueblo estará sobre la cabeza del vigilante 
si él no advierte. Esto se repite varias veces en el libro de 
Ezequiel. Ésta es una advertencia fuerte, repetida una y 
otra vez. Dios lo hace porque los laodicenos (Su pueblo 
tibio en la era final de Su Iglesia) no están advirtiendo a 

VIENDO LA ESPADA En el antiguo Israel, la trompeta se utilizaba 
para dar la alarma de guerra. El trabajo del vigilante es hacer sonar 
esa advertencia cuando ve venir la espada.
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Israel (Apocalipsis 3:14-19). Ellos son condenados por no 
hacer su trabajo. Por eso el remanente de Filadelfia debe 
proclamar el mensaje de advertencia.

La palabra trompeta se menciona en los versículos 3, 4, 
5 y 6 de Ezequiel 33. En el antiguo Israel, ¡la trompeta se 
usaba para hacer sonar la alarma de guerra! La revista 
mensual de la Iglesia de Dios de Filadelfia se llama, 
Trompeta de Filadelfia. Este nombre se deriva de versículos 
como esos en Ezequiel y en Amós 3.

El nombre Trompeta de Filadelfia revela que nuestra 
obra es una obra de advertencia. Nosotros advertimos 
porque, como dice Ezequiel, las personas están en peligro 
de perder su sangre, ¡su vida física! ¡Algunos incluso 
corren el peligro de perder sus vidas eternas!

Hay un grupo de filadelfinos que “gimen y (…) claman 
a causa de todas las abominaciones” (Ezequiel  9:4) y 
advierten a los laodicenos e Israel. Y también hay un 
santuario (templo o iglesia) de Dios, que Dios tiene 
que castigar por no hacer su trabajo como vigilante 
(Ezequiel 33:6). Ambas iglesias de Dios del tiempo del 
fin estarán en la escena cuando Israel se desmorone. Un 
grupo será protegido y el otro será castigado en la Gran 
Tribulación. Adelante hablaremos más sobre esto.

Esta advertencia a todo Israel por parte de los 
filadelfinos será un trabajo muy corto. Las naciones 
modernas de Israel se están derrumbando extremadamente 
rápido, y sus enemigos se están levantando igualmente 
rápido.

El Sr. Armstrong fue Elías del tiempo del fin quien 
restauró todas las cosas (vea Mateo 17:10-11). Él predicó 
el evangelio alrededor del mundo (Mateo 24:14). Él nos 
enseñó cómo construir familias físicas adecuadas. También 
construyó la Familia de la Iglesia (Malaquías 4:5-6). Él fue 
un vigilante en general pero él no cumplió específicamente 
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este papel en Ezequiel. Esto se debe a que murió antes 
de que sucedieran estos últimos eventos del tiempo final. 
Nosotros mantenemos vivo su nombre y memoria para 
ayudar a las personas a recordar las profecías que Dios 
enseñó a través de él (solicite nuestro folleto Él tenía razón).

Tal como lo estuvo Ezequiel, ¡el vigilante de Dios 
estará en escena cuando todo esto suceda!

“Cuando yo dijere al impío: Impío, de cierto morirás; si 
tú no hablares para que se guarde el impío de su camino, 
el impío morirá por su pecado, pero su sangre yo la 
demandaré de tu mano. Y si tú avisares al impío de su 
camino para que se aparte de él, y él no se apartare de su 
camino, él morirá por su pecado, pero tú libraste tu vida” 
(Ezequiel 33:8-9). ¡En los versículos 3 al 9, Dios nos dice 
ocho veces que advirtamos a Israel!

El énfasis en Ezequiel es advertir. El énfasis no está en 
predicar el evangelio al mundo, o restaurar todas las cosas, 
o construir la Familia. El Sr. Armstrong a menudo advirtió 
a Israel mientras predicaba el evangelio. Pero su énfasis 
estaba en el evangelio.

Dios personalmente puso al atalaya allí para advertir 
(versículo 7). Si las personas no pueden detectar lo que 
Dios ha hecho y está haciendo, ¡entonces reprueban su 
propia relación con Dios!

Algunas personas ni siquiera reconocen el propio 
mensaje de advertencia de Dios. ¡Y qué castigo tan terrible 
deben pagar!

L I BR A N D O  T U  V I DA

“Cuando yo dijere al impío: Impío, de cierto morirás; si tú no 
hablares para que se guarde el impío de su camino, el impío 
morirá por su pecado, pero su sangre yo la demandaré de tu 
mano” (Ezequiel 33:8). El atalaya tiene la responsabilidad 
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de vigilar y advertir. Eso incluye hablar a los que están 
cautivos del diablo, ya sea una nación o una Iglesia.

Al igual que los laodicenos, el actual Manasés está 
en cautiverio; aunque sólo a un nivel carnal. (Para más 
información sobre esto, solicite mi folleto gratuito Estados 
Unidos bajo ataque).

Eso es explícito: si no adviertes a los impíos (y me refiero 
a hablarles fuerte) ¡entonces yo te haré responsable! Su 
sangre estará sobre tu cabeza. ¡Esa es una buena motivación 
para hablar!

¿Qué prefiere hacer usted, encararse a una persona 
maligna en el mundo, o eludirla para luego tener que 
encararse ante Dios? ¡Yo prefiero enfrentar a cualquier cosa 
en el mundo, que enfrentar a un Dios airado! ¡Él deja claro 
que debemos proclamar ese mensaje de vigilante!

¡Este vigilante estará allí cuando las naciones de 
Israel mueran! ¡Si él no les advierte, morirá con ellos! Si 
les advierte, Dios lo protege. Él ve al enemigo levantarse y 
conquistar. Éste es el trabajo profético de la idf hoy.

¿Por qué Dios expresa esto tan fuertemente? ¡Porque Él 
sabe que humanamente no lo haríamos! ¡Se necesita el poder 
y la valentía de Dios para hacerlo! Mire a los laodicenos. 
Están perdidos en su razonamiento humano. Obviamente 
es difícil cuando uno está proclamando un mensaje como 
éste en el tiempo del fin. Uno podría pensar que sería más 
fácil si de alguna manera pudiera huir de él, pero realmente 
no lo es. Proclamar el mensaje es la manera fácil. Yo no sé lo 
que el futuro depara. Uno nunca se sabe realmente el tipo de 
prueba que Dios podría traer sobre nosotros. Pero hacerlo 
a la manera de Dios es mucho mejor a corto y a largo plazo.

¡Una de las razones por las que el vigilante advierte a 
los laodicenos y al mundo es para salvar su propia vida! 
La idf proclama este mensaje de advertencia, y Dios la 
lleva para un lugar de refugio durante la Gran Tribulación 
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(Apocalipsis 12:14). No estamos atacando a las personas. 
¡El propósito de nuestro trabajo es salvar vidas físicas 
y espirituales! ¡Y Dios dice que la única forma en que 
podemos hacer eso es advirtiendo! El último vigilante de 
Israel no aparece en escena, ¡hasta que el enemigo se está 
levantando y preparando para atacar a Israel!

“Y si tú avisares al impío de su camino para que se 
aparte de él, y él no se apartare de su camino, él morirá 
por su pecado, pero tú libraste tu vida” (Ezequiel 33:9). 
Esta advertencia que damos le salvará la vida a otros. Pero 
también salva nuestras propias vidas.

¡Usted habrá “librado su vida” si entrega este mensaje de 
advertencia! ¡Así es como usted salva su vida! ¡Es su boleto 
a un lugar de protección! Si no apoya la advertencia de 
Dios a los laodicenos e Israel, ¡pagará con su propia sangre!

Dios dice que este grupo del vigilante estará allí cuando 
se derrame la sangre. Por eso debemos ser protegidos por 
Dios.

A P R E N DI E N D O  DE  
L A  M A N E R A  DI F ÍCI L

“Y convertiré la tierra en desierto y en soledad, y cesará 
la soberbia de su poderío; y los montes de Israel serán 
asolados hasta que no haya quien pase. Y sabrán que yo 
soy [el Eterno], cuando convierta la tierra en soledad 
y desierto, por todas las abominaciones que han hecho” 
(Ezequiel 33:28-29). Esta es profecía para el mero final, 
justo antes de que Israel colapse. Para su gran vergüenza, 
¡nuestro pueblo no llegará a conocer a Dios sino hasta que 
haya sufrido la desolación completa de sus territorios!

“Y tú, hijo de hombre, los hijos de tu pueblo se mofan de 
ti junto a las paredes y a las puertas de las casas, y habla el 
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uno con el otro, cada uno con su hermano, diciendo: Venid 
ahora, y oíd qué palabra viene de [el Eterno]” (versículo 30). 
La expresión se mofan de ti debería ser hablan de ti. Las 
personas están hablando sobre el mensaje del vigilante. 
¡Incluso saben que es un mensaje de Dios!

Algunas personas están instando a otras a venir y 
escuchar la palabra de Dios. Quizás ese mensaje venga por 
la radio, la televisión o la Internet.

“Y vendrán a ti como viene el pueblo, y estarán delante 
de ti como pueblo mío, y oirán tus palabras, y no las 
pondrán por obra; antes hacen halagos con sus bocas, y el 
corazón de ellos anda en pos de su avaricia” (versículo 31). 
Ellos en realidad están “delante de ti como pueblo mío”. 
Este mensaje es principalmente para el pueblo de Dios. 
Parece que muchos laodicenos escucharán el mensaje de 
Dios de la Iglesia de Filadelfia, ¡pero se negarán a ponerlo 
por obra! Todo el tiempo ellos hablan del amor. Sin 
embargo, es mero hablar “religioso”. Faltan sus obras.

¿Por qué estas personas en el versículo 31 están 
tan ansiosas por escuchar la palabra de Dios? Es 
extremadamente difícil encontrar personas que estén 
interesadas en el mensaje de Dios durante los buenos 
tiempos. Estas personas nunca estarían dispuestas a 
escuchar la advertencia de Dios en tiempos prósperos. 
Pero ellas están ansiosas por escuchar las profecías de 
Dios, ¡sólo porque Israel está colapsando! Los problemas 
nacionales se están multiplicando rápidamente. Las 
personas escucharán nuestro mensaje principalmente 
como resultado de esos problemas.

“Y he aquí que tú eres a ellos como cantor de amores, 
hermoso de voz y que canta bien; y oirán tus palabras, 
pero no las pondrán por obra” (versículo 32). Les encanta 
escuchar su voz. El Sr. Armstrong dijo que la gente de 
la era de Sardis de la Iglesia de Dios disfrutaba de sus 
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sermones, ¡pero que no ponían esas palabras por obra! Lo 
mismo pasa hoy con muchos laodicenos y gente del mundo. 
¡Escuchan las palabras pero no las aplican!

E N TONCE S  SA BR Á N

“Pero cuando ello viniere (y viene ya), sabrán que hubo 
profeta entre ellos” (Ezequiel 33:33). Cuando las profecías 
se cumplan, ¡ENTONCES ellos lo sabrán! ¡Entonces 
será demasiado tarde físicamente! Pero muchos se 
arrepentirán de su rebelión contra Dios. Cuando llegue el 
holocausto, sabrán de inmediato que el mensaje profético 
que escucharon era de Dios, y que deberían haberse 
arrepentido cuando escucharon el mensaje.

Cuando la Tribulación venga, ¡entonces sabrán que 
un profeta estaba entre ellos! Obviamente, el profeta 
está en la escena cuando ésta suceda. La frase “y viene 
ya” se traduce en el Comentario de Soncino como: “He aquí, 
viene”. La Biblia Interlineal dice: “He aquí, está viniendo”. 
Sí, ya está viniendo. ¡Está viniendo rápidamente! Dios 
nos advierte que nos sometamos a Su gobierno ahora, o 
que aprendamos una gran parte de esa lección al ser 
conquistados por el Sacro Imperio Romano.

El versículo 33 revela que hay un vigilante de Ezequiel 
de los días modernos en la escena que es un vigilante y 
un profeta. Él profetiza sobre la venida de la espada. Él 
dice: “¡He aquí, está viniendo!”. Incluso el Sr. Armstrong, 
aunque fue un vigilante de una manera general, no 
cumplió específicamente a Ezequiel 33 porque él no pudo 
ver la espada, como este hombre puede verla hoy en día. 
Este individuo llega en el “último fin”. Él es llamado 
profeta en Ezequiel 33:33 y atalaya en el versículo 7. Se 
le llama profeta en Ezequiel 2:5 y atalaya en Ezequiel 
3:17. Él viene a vigilar y a profetizar. Él no está aquí para 
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restaurar todas las cosas. Eso ya lo hizo el Sr. Armstrong. 
El vigilante está en la escena para advertirles a los 
laodicenos y al mundo sobre lo que se avecina: ¡he aquí, 
está viniendo!

¿Quién es este vigilante; este profeta? ¿No les he dado 
yo revelación sobre Ezequiel y todos los libros proféticos? 
Casi todos los libros y folletos que yo he escrito están 
llenos de profecías reveladas. ¿Alguien más ha hecho eso? 
¿Hay profecía revelada en alguna de las iglesias laodicenas? 
¿Tienen ellos siquiera una pizca de la nueva revelación que 
Dios ha llovido sobre Su pueblo a través de mí? Ellos no 
tienen revelación nueva.

¿Cuántos profetas verdaderos hay en la Tierra hoy 
en día? Sólo uno. Las personas pueden burlarse de eso, 
pero pronto no lo harán. Cuando llegue la Tribulación, 
recordarán a un hombre que estaba ahí afuera con un 
mensaje poderoso que probablemente lo metió en algún 
tipo de problema a nivel internacional. Entonces sabrán 
quién era él; ¡sólo después de que sea demasiado tarde 
físicamente! Tal como el Sr. Armstrong solía decir, la 
mayoría de los frutos de nuestro trabajo vendrán durante 
la Tribulación, no hoy.

¿Cómo podrían las personas saber que un profeta había 
estado entre ellos a menos que él haya tenido una obra 
poderosa? Si no estuviéramos causando un gran impacto, 
¿recordarían las personas realmente lo que hicimos una vez 
que comenzara la Tribulación? ¡Nuestra responsabilidad es 
de asegurarnos que sePaN que hubo un profeta en medio 
de ellos!

Actualmente, sólo unos pocos saben que hay un profeta 
en medio de ellos. ¡Pero una gran multitud está a punto de 
saberlo! Si usted les pregunta a los laodicenos hoy, ellos no 
dirían que lo saben. Éstas son grandes profecías de Dios, y 
Él las cumplirá antes de que todo termine.



C UAT RO

Terrorismo y 
motines raciales

Estados Unidos, Gran Bretaña e Israel tienen un 
problema terrible en sus manos: la violencia. 
Violencia por problemas domésticos como disturbios 

raciales, y violencia por ataques terroristas.
Muchas personas se han visto afectadas por este flagelo 

en esos países. Yo creo que es mucho más probable que 
ellas reconozcan la gravedad de este problema. Si usted no 
ha sido afectado personalmente, es fácil querer pasar tales 
problemas como incidentes aislados. ¡En este capítulo, le 
mostraré que esta violencia es un peligro mucho más grave 
de lo que la mayoría de la gente podría imaginar!

L A  C A BE Z A  E STÁ  E N F E R M A

Hay una profunda división racial y odio en EE UU. La 
Iglesia de Dios de Filadelfia no toma partido. Nosotros 
enseñamos las profecías de Dios.

El profeta Isaías nos cuenta sobre los tiempos terribles 
justo antes de que Cristo regrese en los “últimos días;” 
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(Isaías 2:2, vkj). “¡Oh gente pecadora, pueblo cargado 
de maldad, generación de malignos, hijos depravados! 
Dejaron a [el Eterno], provocaron a ira al Santo de Israel, 
se volvieron atrás. ¿Por qué querréis ser castigados aún? 
¿Todavía os rebelaréis? Toda la cabeza está enferma, y 
todo el corazón desmaya” (Isaías 1:4-5, vkj). Esto se refiere 
principalmente a EE UU, Gran Bretaña y los judíos en 
Oriente Medio.

“Toda la cabeza está enferma”. ¡Dios está diciendo que la 
estructura de poder que guía a estas naciones de Israel está 
enferma! Y “todo el corazón desmaya”. Ni los líderes ni sus 
seguidores tienen la voluntad o la fuerza para llegar a las 
raíces de los disturbios raciales o de los ataques terroristas 
y resolverlos de una vez por todas (vea Daniel 12:9; 9:13; y 
Levítico 26:19). ¡Su “corazón” está tan débil y enfermizo 
que el sistema gubernamental está a punto de “desmayar” 
o colapsar!

“Desde la planta del pie hasta la cabeza no hay cosa sana; 
sino heridas, contusiones y llagas putrefactas: no han sido 
curadas, ni vendadas, ni suavizadas con ungüento. Vuestra 
nación está desolada, vuestras ciudades están quemadas 
con fuego: vuestra tierra, los extraños la devoran en 
vuestra presencia y está desolada, como derribada por 
extraños” (Isaías 1:6-7; vkj). “¡Vuestras ciudades están 
quemadas!” ¿Y quién las quema? “¡Los extraños [gentiles] 
la devoran en vuestra presencia!”.

¡Éste es un pasaje aterrador! Debido al pecado que 
colma a estas naciones, y debido a la debilidad de nuestros 
líderes, experimentaremos desolación e incendios, y todo 
a manos de “extraños”. En otras palabras, los disturbios 
raciales y el terrorismo van a empeorar mucho.

“Si [el Eterno] de los ejércitos no nos hubiese dejado 
un resto pequeño, como Sodoma fuéramos, y semejantes 
a Gomorra” (versículo 9). ¡Sodoma y Gomorra fueron 
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quemadas y arrasadas por sus pecados! Antes de que todo 
esto termine, sólo quedará un remanente pequeño de 
Israel. ¡Y queda sólo porque Dios lo va a librar!

Recuerde, el antiguo Israel nunca recibió este mensaje. 
Estas profecías son para el tiempo del fin, justo antes del 
segundo cautiverio de Israel.

E L  C A BE L LO  DE  E Z EQU I E L

Dios le dio a Ezequiel unas instrucciones peculiares que 
proporcionan una ilustración gráfica de la futura caída 
de las naciones modernas de Israel. “Y tú, hijo de hombre, 
tómate un cuchillo agudo, toma una navaja de barbero, 
y hazla pasar sobre tu cabeza y tu barba; toma después 
una balanza de pesar y divide los cabellos. Una tercera 
parte quemarás a fuego en medio de la ciudad, cuando se 
cumplan los días del asedio; y tomarás una tercera parte 
y la cortarás con espada alrededor de la ciudad; y una 
tercera parte esparcirás al viento, y yo desenvainaré espada 
en pos de ellos” (Ezequiel 5:1-2). La destrucción de Israel, 
ilustrada por el cabello de Ezequiel, se divide en tercios. 
¡El primer tercio es quemado a fuego! El segundo tercio 
morirá en un ataque nuclear (solicite una copia gratuita 
de El león ha rugido). Los del último tercio serán tomados 
como esclavos y enviados a todo el mundo.

Pero note estos hechos muy importantes. El primer 
tercio es quemado a fuego en medio de la ciudad, que 
está bajo asedio. La quema está relacionada con un asedio. 
Herbert Armstrong profetizó durante muchos años que 
el asedio sería nuestra economía siendo golpeada por 
la competencia extranjera (vea Deuteronomio 28:52). 
El asedio significa “algo que acorrala, (…) angustia” 
(Concordancia Strong). También puede significar “incitar a 
presionar a quien sea que está siendo perseguido; asediar 
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una ciudad” (Léxico de Gesenius). EE UU y otras naciones 
israelitas están rodeados o asediados por una competencia 
feroz y a menudo injusta.

La profecía indica que la Unión Europea liderada por 
Alemania pronto unirá fuerzas con Rusia, China y Japón 
para excluir a EE UU de más y más mercados (vea Isaías 23). 
A medida que EE UU y Gran Bretaña se vuelven cada 
vez menos competitivos en todo el mundo, el desempleo 
aumentará constantemente. El hecho de que EE UU y Gran 
Bretaña hayan perdido el control de las puertas marítimas 
más estratégicas del mundo, como Panamá, Gibraltar, Suez 
y Singapur, hará que sea mucho más fácil para las potencias 
extranjeras estrangular las líneas de suministro de estas 
naciones. ¡Dios profetizó en Deuteronomio 28:52 que las 
naciones de Israel del tiempo del fin perderían estas puertas 
marítimas si se apartaban de Él!

Estados Unidos y Gran Bretaña se quedarán aislados 
mientras dos grandes bloques comerciales, Europa y Asia, 
se unen y comienzan a tomar decisiones en el comercio 
mundial. ¡Estas naciones de Israel serán literalmente 
asediadas; excluidas económicamente del comercio 
mundial!

A medida que eso suceda, los disturbios y la violencia 
doméstica serán mucho más frecuentes. Actualmente en 
EE UU, ya están ocurriendo con mayor frecuencia casos 
de disturbios e incendios, a menudo asociados con el odio 
racial.

La raza es hoy un tema muy explosivo en Estados 
Unidos y en muchas otras naciones. Los errores del pasado 
y las desigualdades actuales crean un terreno fértil para el 
dolor, la frustración y la ira. Muchos líderes prominentes, 
tanto blancos como negros, están alimentando 
deliberadamente esas quejas para su propio beneficio 
político. ¡Están usando la raza como arma mortal! Los 
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problemas que resultarán son mucho más peligrosos de lo 
que ellos se dan cuenta.

Recuerde los disturbios de Los Ángeles en mayo de 
1992, provocados por la absolución de cuatro policías en la 
golpiza a Rodney King. Esos fueron unos de los disturbios 
más mortales en la historia de EE UU. Cerca de 60 
personas murieron en la violencia. El daño a propiedades 
fue estimado en mil millones de dólares. Ese es sólo un 
ejemplo del potencial destructivo del asedio junto con los 
incendios. Gran parte de ese costo fueron de los bienes 
robados por los saqueadores. Se perdieron unos 40.000 
empleos debido a los disturbios. La policía de Los Ángeles 
y la Guardia Nacional no hicieron prácticamente nada, 
recompensando así a los alborotadores con bienes robados 
y la oportunidad de cometer actos de violencia, ¡incluso 
asesinatos!

Más recientemente, en 2012, un voluntario hispano de 
la vigilancia de un vecindario mató a Trayvon Martin, un 
joven negro de 17 años, y luego fue absuelto de los cargos 
de asesinato y homicidio involuntario. Hubo protestas por 
todo el país. Alrededor de 150 manifestantes locales en Los 
Ángeles comenzaron a dañar autos y a romper ventanas. 
En Baltimore, un hombre hispano fue perseguido por 
una multitud de jóvenes negros que gritaban: “Esto 
es por Trayvon”. Volaron acusaciones de una práctica 
generalizada de perfiles raciales; todo el sistema de justicia 
fue ampliamente criticado por su supuesto racismo 
inherente. El presidente Obama se entremetió en la tensa 
situación: “Si yo tuviera un hijo, se parecería a Trayvon”, 
dijo en una conferencia de prensa de la Casa Blanca. Sin 
hechos, el Presidente difamó a la policía con declaraciones 
feas y exacerbó un problema racial bastante público.

En el verano de 2014, un oficial de policía blanco 
baleó a muerte a Michael Brown, de 18 años, en Ferguson, 
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Missouri. Las protestas violentas comenzaron de 
inmediato, antes que el caso pudiera ser escuchado en la 
corte. Luego se intensificaron después que el policía fue 
absuelto. Los manifestantes incendiaron unos 25 negocios. 
El valor total de los edificios destruidos ascendió a casi 
$4,6 millones de dólares. La policía y los residentes locales 
informaron que fueron hechos más de 150 disparos poco 
después de la noticia de que el oficial Darren Wilson no 
sería acusado de la muerte de Michael Brown.

Una vez más en abril de 2015, después que Freddie 
Gray (un joven negro) muriera bajo custodia policial en 
Baltimore, comenzaron las protestas contra la policía. 
Éstas pronto estallaron en disturbios, en los que rompieron 
fachadas de negocios en el centro de la ciudad y dañaron 
carros de la policía. Los manifestantes cortaron las 
mangueras contra incendios que los bomberos estaban 
usando para apagar el de una farmacia de cvs. El daño 
de este motín le costó a la ciudad de Baltimore casi $9 
millones de dólares. Una encuesta de la Administración 
de Negocios Pequeños descubrió que más de 30 negocios 
y una casa sufrieron daños mayores. Unos 130 policías 
resultaron heridos durante estos disturbios. Sin embargo, 
la alcaldesa de Baltimore en un momento dado le pidió 
a la policía que se retirara. “Mientras tratábamos de 
asegurarnos que [los agentes de policía] estuvieran 
protegidos de los carros y de las otras cosas que estaban 
sucediendo, también les dimos a los que deseaban destruir, 
el espacio para que lo hicieran”, dijo ella (énfasis mío).

En el futuro, otras minorías furiosas que vean tal falta 
de intervención decisiva, ¡se animarán enormemente a 
protestar en otros lugares! ¡Ésta es la verdad que nadie 
quiere admitir!

Los Ángeles, Ferguson y Baltimore son solamente los 
tres disturbios raciales más grandes y más destacados de 
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las últimas décadas. Las turbas relámpago, compuestas 
principalmente por adolescentes negros, se han convertido 
en algo común en los centros comerciales y tiendas de 
conveniencia en todo el país. En Louisville, Kentucky, unos 
2.000 jóvenes negros se amotinaron en el centro comercial 
de St. Matthews en diciembre de 2015. Los compradores 
reportaron varios disparos, y el centro comercial se vio 
obligado a cerrar temprano. Ese mismo fin de semana, más 
de 200 jóvenes negros tuvieron que ser dispersados de una 
sala de cine en Jacksonville, Mississippi. En los últimos 
años ha habido cientos de casos similares de violencia de 
turbas en todo el país.

A medida que la economía empeora, asediada por 
potencias extranjeras, los manifestantes quemarán cada 
vez más, ¡porque la ira de Dios está sobre nosotros! Y Dios 
está mucho más airado con los blancos en Israel que con 
los negros. ¡Estos problemas se intensificarán hasta que 
nuestro pueblo se arrepienta!

L A  P E ST I L E NCI A

“Una tercera parte de ti morirá de pestilencia y será 
consumida de hambre en medio de ti; y una tercera 
parte caerá a espada alrededor de ti; y una tercera parte 
esparciré a todos los vientos, y tras ellos desenvainaré 
espada” (Ezequiel 5:12). Tenga en cuenta que la pestilencia 
es mencionada primero. En el pasado, pensábamos 
que la pestilencia sería una enfermedad resultante de la 
hambruna. En este caso, ¡la pestilencia es en realidad la 
principal causa de la hambruna!

La palabra pestilencia tan sólo significa destrucción o 
muerte (vea el Léxico de Gesenius). Una definición de la 
palabra raíz es “poner trampas, tramar en contra, destruir”. 
¡Así que esta pestilencia podría ser una plaga de violencia 
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o incendios, no necesariamente una enfermedad física! Se 
puede definir como una plaga de violencia o disturbios, 
¡tal como los disturbios de Baltimore en 2015 o los ataques 
terroristas del 11 de septiembre de 2001! ¿Por qué el primer 
tercio sería quemado con fuego (versículo 2), si esto se 
refiere a una epidemia de enfermedad?

La pestilencia, o plaga de violencia, causará muchos 
problemas de salud que llevarán a la hambruna. El drenaje 
de aguas residuales será interrumpido. Las tuberías de 
gas serán rotas. Se perderán empleos. ¡La sociedad se 
desmoronará y el pánico colectivo causará un desastre a la 
bolsa de valores! ¡Todo se pondrá tan mal que la violencia 
y el hambre cobrarán millones de vidas!

¡Los disturbios en Ferguson y Baltimore son solamente 
un tipo de lo que sucederá en las principales ciudades de 
toda la nación! ¡Es una clara profecía de nuestro futuro! 
Los ataques terroristas, los disturbios y los incendios son el 
impulsor principal de la pestilencia mencionada en Ezequiel 
5. ¡Y estos disturbios se extenderán a otras naciones 
israelitas! Dios llamará nuestra atención de una forma u 
otra. Cuanto peor sea la violencia y los incendios, peor será 
la hambruna. Cuanto peor sea la hambruna, más intensa 
será la violencia. Eso se convierte en un círculo vicioso.

“De fuera espada, de dentro pestilencia y hambre; el que 
esté en el campo morirá a espada, y al que esté en la ciudad 
lo consumirá el hambre y la pestilencia” (Ezequiel 7:15). La 
pestilencia sólo afectará a los que están en las ciudades. 
Aquellos que están en el campo, morirán de un ataque 
de la poderosa bestia europea liderada por Alemania 
(versículo 24). La pestilencia o plaga de disturbios, la 
violencia terrorista y los incendios, afligen principalmente 
a las ciudades.

Las semillas de esta futura calamidad ya han sido 
sembradas. El gobierno ya ha perdido el control. Hay 
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un colapso de la ley y el orden. Cuando los disturbios 
en Baltimore estaban en su apogeo, la alcaldesa ordenó 
a la policía que se retirara dándoles a los manifestantes 

“espacio” para “destruir”. Prácticamente no hubo 
demostración de fuerza gubernamental. En el futuro, 
cuando esta violencia se extienda, ¿será esta nuestra 
principal esperanza para la paz? ¡Qué patético! ¡Nos 
estamos acercando peligrosamente a la anarquía social y 
al caos!

El caso judicial de Rodney King, en el que los policías 
blancos fueron absueltos de usar fuerza excesiva para 
arrestar a un hombre negro, fue lo que desencadenó la 
violencia de Los Ángeles. Los disturbios en Ferguson, 
Baltimore y Nueva York comenzaron con casos altamente 
publicados de policías actuando en contra de las minorías. 
En 2011, los disturbios graves en Londres, Inglaterra, 
también fueron provocados por incidentes raciales. La 
protesta pública ha sido intensa y prolongada. Ahora, como 
resultado, la policía teme actuar, incluso más de lo que ya 
temían en el pasado. Muchos policías se sienten seguros 
sólo si no hacen casi nada. Otras autoridades también 
temen actuar, pensando que se pueden desencadenar 
disturbios en otras ciudades. Nuestro gobierno está 
paralizado de miedo. ¡“Todo corazón desmaya”! Ya no 
tenemos el control de nuestras ciudades. Los ciudadanos 
estadounidenses ya tienen 200 millones de armas. Como 
resultado de los disturbios raciales, se venderán más 
armas. La gente ve que nuestro gobierno no los protegerá, 
¡ni tampoco confían que Dios los protegerá!

Tales reacciones violentas a estos disturbios habrían 
sido controladas por la policía y la Guardia Nacional hace 
apenas 40 o 50 años. Tratar de negociar la paz sin usar 
algo de fuerza, no hace más que alentar a amotinarse más a 
un determinado sector criminal en nuestra sociedad.
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Muchos negros quieren paz, pero a menudo tienen poco 
control de la situación. Después del veredicto en el caso 
King, una caravana de negros en Los Ángeles fue de un 
área a otra arrojando bombas incendiarias y quemando 
gran parte de la zona. Durante los disturbios de Ferguson, 
un grupo comunista en Chicago envió manifestantes a 
Ferguson en autobús. Muchas personas negras vieron sus 
propios bienes destruidos por esos delincuentes.

Algunos de estos líderes criminales saben manipular 
el descontento público como a un títere. Los medios 
de comunicación los ayudan a difundir sus mensajes 
destructivos.

¡Hay sólo una solución para esta pesadilla! Nuestro 
pueblo, negro y blanco, debe arrepentirse y volverse 
hacia Dios. Si no lo hacemos, ¡el sufrimiento apenas está 
comenzando!

R ACI SMO

Creo que uno de los pecados más grandes que Estados 
Unidos cometió fue esclavizar a los negros. Esclavizar a 
las personas y dividir a las familias es una de las cosas 
más horribles que se pueden hacer. Ese pecado es todo lo 
opuesto de Dios, ¡es satánico!

Yo pienso que Dios está permitiendo que eso se revierta 
de alguna manera hoy: los estadounidenses blancos se 
están convirtiendo en víctimas más de lo que nunca han 
sido. En muchos sentidos, nos lo estamos haciendo a sí 
mismos.

Pero Ezequiel profetiza que todos en Estados Unidos, 
blancos, negros, hispanos, sufrirán la peor esclavitud de la 
Tierra. Él dice que después de un asedio horrible y un ataque 
extranjero devastador, el tercio sobreviviente de nuestro 
pueblo será enviado como esclavos por todo el mundo. 
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¡Imagine cómo van a ser tratadas estas personas! Será una 
esclavitud horrible como este mundo nunca ha visto.

Hoy muchos laodicenos dicen que Estados Unidos y 
Gran Bretaña en profecía es un libro racista y que nosotros 
somos racistas. ¿De dónde viene eso? Ellos lo dicen porque 
el diablo lo dice, y son cautivos del diablo. Satanás y los 
demonios están haciendo todo lo posible para influir en la 
actitud de las personas respecto a la idf.

Tan sólo un vistazo a la membresía de la idf muestra 
que no somos racistas. La Iglesia de Dios incluye a todas 
las razas. Nosotros estamos en unidad y armonía: nos 
amamos y trabajamos en conjunto. Si no lo hacemos, ¡no 
gobernaremos el mundo! ¡Tenemos todas las razas porque 
vamos a gobernar el mundo! ¡Por eso estamos aquí!

Por esa razón tenemos estudiantes de todo el mundo 
que vienen al Herbert W. Armstrong College. Todos 
estamos aquí como la Familia de Dios, la casa espiritual 
de Israel. No importa de qué color sea usted. Estamos aquí 
para unir a todas las naciones y mostrarle al mundo que 
sabemos cómo hacerlo funcionar, incluso hoy a una escala 
pequeña. Sabemos cómo mantener las razas unidas y en 
paz. ¡Vale la pena luchar por eso!

También se les enseñó eso a los laodicenos pero ellos 
rechazaron la verdad de Dios. Así que nos llaman racistas, 
a fin de hacer todo lo posible para hacernos daño. Ellos 
parlotean estas afirmaciones que salen directamente de 
la mente del diablo. Si acusándole de ser racista usted 
deja que una persona superficial le inhiba su progreso 
espiritual, entonces usted realmente no entiende de qué se 
trata esto.

Este mundo está a punto de ver el final de todos los 
mentirosos, racistas e incitadores al odio. Ellos pronto 
serán abolidos de la Tierra. Por eso Satanás está furioso, 
¡porque sabe que su tiempo se le está acabando!
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IGNOR A R  A DV E RT E NCI A S

Estados Unidos ha sido advertido como ninguna otra 
nación a lo largo de la historia. El Sr. Armstrong predicó 
a EE UU sin cesar. El mensaje ha sido proclamado en 
estaciones de televisión por todo Estados Unidos. Satanás 
odia este mensaje, él quiere destruir esta superpotencia, 
quiere destruir este mensaje y causar una hambruna de 
la Palabra de Dios. Pero el mensaje aún sigue saliendo. 
Sin embargo, a pesar de todas las advertencias, EE UU 
sigue hundiéndose precipitadamente en el pecado y en la 
violencia, y en problemas y dificultades. Finalmente, Dios 
dice: Manasés ha ignorado suficientes advertencias. Voy a 
permitir que Satanás los lleve cautivos también.

Como lo señalé en Estados Unidos bajo ataque, ¡el 
Antíoco político está cometiendo los actos más traicioneros 
y desleales que usted pueda imaginar! Dios lo permite 
porque el pueblo estadounidense recibió, e ignoró, todas 
esas advertencias.

Oseas 5:4-5 revela que EE UU, Gran Bretaña y el Estado 
judío caerán juntos. Pero note: se refiere a ellos como Israel, 
Efraín y Judá. El que es llamado Israel aquí es Manasés. 
¿Por qué Dios llamaría Israel a Manasés? Pienso que es 
porque esa es la superpotencia. A veces, Dios permite 
que Manasés represente a la casa de Israel, EE UU y Gran 
Bretaña, debido a su estatus de superpotencia.

El versículo 13 dice: “Y verá Efraín su enfermedad 
[finalmente la ve], y Judá su llaga; irá entonces Efraín [y 
Judá, debería decir] a Asiria, y enviará al rey Jareb; mas 
él no os podrá sanar, ni os curará la llaga”. Nadie podría 
curar o sanar a ninguno de ellos; sólo Dios lo puede hacer.

En esta profecía, Judá y Efraín no acuden a EE UU por 
ayuda. ¡Estoy seguro que para entonces EE UU ya habrá 
colapsado! Supongo que existe la posibilidad de que EE 
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UU se niegue a ayudar, ya que la actual administración no 
ha estado ayudando a Efraín y Judá. Personas del estado 
judío han dicho que hay algo en el presidente Obama que 
realmente no es favorable hacia ellos; hay una malicia 
mezquina.

Todo esto se está encaminando hacia el asedio que 
Ezequiel profetizó. Llevará a la crisis de las crisis; ¡la peor 
en la historia de la Tierra!



C I NC O

Superpotencia 
bajo asedio

En el pasado, creíamos que la Gran Tribulación 
comenzaría cuando EE UU, Gran Bretaña y Judá 
fueran atacados militarmente. Sin embargo, 

Ezequiel 4 describe que la tribulación en realidad comienza 
con un asedio económico en contra de estas naciones. ¡Un 
tercio de las personas dentro de ese asedio contra Israel 
morirá! Eso equivale a más de 100 millones de personas en 
EE UU, y más de 21 millones en Gran Bretaña, más algunas 
de las naciones de la Mancomunidad.

Esto está hablando principalmente de la casa de Israel, 
pero como esta profecía continúa mostrando, el actual estado 
judío de Israel también experimentará un asedio más corto.

La Gran Tribulación comienza inmediatamente después 
de que concluyamos la obra del vigilante y vayamos a un 
lugar de seguridad (refugio). El capítulo 4 discute el asedio 
y la Tribulación.

D OS  A SE DIOS
Note lo que Dios le ordenó a Su profeta Ezequiel que 
hiciera: “Y tú te acostarás sobre tu lado izquierdo y pondrás 
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sobre él la maldad de la casa de Israel [principalmente EE 
UU y Gran Bretaña]. El número de los días que duermas 
sobre él, llevarás sobre ti la maldad de ellos. Yo te he 
dado los años de su maldad por el número de los días, 
trescientos noventa días; y así llevarás tú la maldad de la 
casa de Israel” (Ezequiel 4:4-5).

Aquí Dios se está volviendo muy detallado y específico. 
Él no quiere que las personas sufran más de lo necesario 
para que se den cuenta de que no conocen el camino 
hacia la paz apartados de la ley de Dios. La Tribulación 
comienza con un asedio económico, y este asedio durará 
exactamente 390 días, ¡aproximadamente 13 meses!

Los versículos 6-8 se refieren específicamente a la casa 
de Judá, la nación judía, no a la casa de Israel, o EE UU y 
Gran Bretaña: “Cumplidos estos, te acostarás sobre tu lado 
derecho por segunda vez, y llevarás la maldad de la casa de 
Judá cuarenta días; día por año, día por año te lo he dado. 
Al asedio de Jerusalén afirmarás tu rostro, y descubierto tu 
brazo, profetizarás contra ella. Y he aquí he puesto sobre 
ti ataduras, y no te volverás de un lado a otro, hasta que 
hayas cumplido los días de tu asedio”.

La profecía principal aquí es que el asedio mucho más 
prolongado ocurre contra Estados Unidos y Gran Bretaña. 
Estoy seguro de que lo peor del asedio es en contra de EE 
UU porque es la superpotencia. Mientras que el asedio 
contra EE UU y Gran Bretaña dura 13 meses, el asedio 
contra los judíos solo durará 40 días.

El asedio contra los judíos comenzará 350 días después 
del asedio contra EE UU y Gran Bretaña. Ambos asedios 
terminan al mismo tiempo, cuando las tres naciones son 
invadidas militarmente. Oseas 5:5 dice que EE UU, Gran 
Bretaña y Judá caerán juntos. ¡Eso se refiere al ataque militar!

La historia continúa en Ezequiel 5, donde Ezequiel 
discute las tres partes sucesivas de la destrucción de Israel.
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El asedio concluye cuando el fuego comience a quemar 
las ciudades, así que seguirá intensificándose hasta que 
las ciudades ardan en llamas. El asedio concluye con la 
destrucción absoluta de la economía, y con una gran 
cantidad de incendios, guerras raciales y otras formas de 
colapso social.

¡Esta nación enfrenta un inmenso terror devastador! 
Esto se está forjando incluso ahora, ¡y usted puede verlo!

Cuando el asedio termina, viene el ataque, así que la 
situación empeora mucho más. ¡El asedio a estas tres 
naciones conduce a un ataque que dejará ciudades sin 
habitantes!

EE UU ya está débil y amargamente dividido. Esto lo 
hace extremadamente vulnerable para que una potencia 
extranjera le asedie. Con la amenaza del terrorismo y el 
odio racial, es fácil ver cómo el asedio llevará a la muerte 
de un tercio de los estadounidenses. Un tercio de los 
pueblos británicos morirá al mismo tiempo. El asedio de 
Judá terminará al mismo tiempo, pero comienza más tarde 
y es mucho más corto. Sin embargo, un tercio de la nación 
judía también morirá.

Este ataque militar devastador de Oseas 5:5 ocurrirá 
13 meses después de que la Unión Europea liderada por 
Alemania forme una alianza con las naciones de Asia para 
asediar a las naciones anglosajonas. ¡Este ataque militar 
vendrá del Sacro Imperio Romano revivido!

A SE DIO  P ROF E T I Z A D O  
E N  DE U T E RONOM IO

Este asedio también está profetizado en el libro de 
Deuteronomio. Y esta profecía también indica que el asedio 
es parte de la Tribulación.
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Deuteronomio 28 es el capítulo de las “bendiciones 
y maldiciones”. En él Dios promete muchas bendiciones 
maravillosas, si las naciones de Israel le obedecen. “[El 
Eterno] tu Dios te exaltará sobre todas las naciones de 
la tierra”, dice, “y prestarás a muchas naciones, y tú no 
pedirás prestado” (versículos 1 y 12). ¿Se encuentra EE UU 
experimentando esta bendición hoy? ¡Esta nación tiene 
una deuda de más de 19 billones de dólares! ¡Esa cifra 
sigue aumentando, y el gobierno ni siquiera está tratando 
de controlarla! ¿Dónde terminará? En destrucción masiva.

¡Las naciones de Israel estuvieron casadas con Dios! 
¡Él las hará responsables de eso! Nosotros y nuestros 
antepasados deberíamos haber enseñado el camino de 
Dios a los gentiles, que nunca tuvieron una historia con 
Dios. Pero nos rebelamos y desobedecimos.

Las maldiciones que Dios prometió por esa 
desobediencia comienzan en el versículo 15. En el versículo 
20, Dios profetizó “maldición, quebranto y asombro” en 
todo lo que ponemos nuestra mano para hacer. “No serás 
prosperado”, dice en el versículo 29.

Cuando usted mira a esta lista de maldiciones, puede 
relacionarlas con lo que describe Ezequiel 5.

Al llegar al versículo 34, donde dice: “Y enloquecerás a 
causa de lo que verás con tus ojos”, ¡ya se está hablando de 
los efectos del asedio! Dios dice que ver esto sucediendo lo 
volverá loco, ¡usted enloquecerá!

“El extranjero que estará en medio de ti se elevará sobre 
ti muy alto, y tú descenderás muy abajo” (versículo 43). 
¿Está esto sucediendo ante nuestros ojos?

Durante muchos años, el Sr. Armstrong dijo que el 
asedio profetizado en el versículo 52 simbolizaba la 
economía de EE UU siendo golpeada por la competencia 
extranjera. “Y él te sitiará en todas tus puertas…” (vkj). El 
blanco aquí tiene que ser las naciones de Israel, no Judá. 
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¿Quién tiene esas puertas? EE UU y Gran Bretaña tienen o 
tuvieron las puertas, y vamos a ser asediados en todas ellas. 
Prácticamente ya hemos perdido el control de todas ellas. 
Esta es una profecía para este tiempo del fin.

El Sacro Imperio Romano, junto con los reyes del oriente 
(las naciones asiáticas), causará problemas económicos 
y desatará destrucción de muchas maneras, “hasta que 
caigan tus muros altos y fortificados en que tú confías, en 
toda tu tierra; y él te sitiará en todas tus puertas en toda 
tu tierra, que [el Eterno] tu Dios te ha dado” (versículo 52; 
vkj). La verdadera presión viene desde afuera. “En todas 
tus puertas” se refiere a una guerra comercial.

¿Por qué estas naciones tienen tanta prosperidad? 
¡Porque Dios les dio esas puertas, las ciudades, el poder y 
riqueza a la casa de Israel moderna! ¡No a los gentiles, sino 
a Israel! ¡Pero ahora Él las está retirando debido a nuestra 
ingratitud y rebelión!

Mire las condiciones que este asedio causará: “Y comerás 
el fruto de tu vientre...” (versículo 53). El versículo 55 
agrega: “Tu enemigo te oprimirá en todas tus ciudades”. 
Los versículos 56-57 describen el horrible canibalismo que 
cometerán las personas que están sufriendo en este asedio.

Este es el mismo asedio que Ezequiel 4 y 5 describe.
Note Deuteronomio 29:14-15: “Y no solamente con 

vosotros hago yo este pacto y este juramento, sino con 
los que están aquí presentes hoy con nosotros delante de 
[el Eterno] nuestro Dios, y con los que no están aquí hoy 
con nosotros”. ¡Eso se refiere a nosotros, los descendientes 
modernos de la nación que hizo ese pacto con Dios! Se 
aplica especialmente a aquellos de nosotros que vivimos 
en los últimos días.

Moisés también advirtió: “Porque yo sé que después de 
mi muerte, ciertamente os corromperéis y os apartaréis 
del camino que os he mandado; y que os ha de venir mal 
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en los postreros días, por haber hecho mal ante los ojos 
de [el Eterno], enojándole con la obra de vuestras manos” 
(Deuteronomio 31:29).

NOT ICI A S  DE L  OR I E N T E

El profeta Daniel nos muestra lo que sucederá con la breve 
alianza euroasiática: “Pero al cabo del tiempo el rey del 
sur [este es un poder islámico radical en Oriente Medio, 
liderado por Irán] contenderá con él; y el rey del norte [el 
Sacro Imperio Romano revivido liderado por Alemana] se 
levantará contra él como una tempestad, con carros y gente 
de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e 
inundará, y pasará. Entrará a la tierra gloriosa, y muchas 
provincias caerán; mas estas escaparán de su mano: Edom 
y Moab, y la mayoría de los hijos de Amón. Extenderá su 
mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto. 
Y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas 
las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía 
le seguirán. Pero noticias del oriente y del norte lo 
atemorizarán, y saldrá con gran ira para destruir y matar a 
muchos” (Daniel 11:40-44).

El rey del norte, el Sacro Emperador Romano, escuchará 
noticias preocupantes del oriente y del norte. Estas noticias 
vienen después de que el rey del sur haya sido destruido. 
¡Vienen del eje asiático! El emperador del Sacro Imperio 
Romano estará preocupado por lo que están haciendo los 
rusos y los chinos.

Antes de esto, cuando la Tribulación comenzó, este 
emperador estaba cooperando con los rusos y los chinos 
para asediar económicamente a las naciones anglosajonas. 
Pero quizás él escucha rumores de que el eje asiático 
planea invadir a América del Norte y conquistarla para sí 
mismo.
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Independientemente de cuáles sean las noticias exactas, 
la Biblia es clara en que será el Sacro Imperio Romano 
quien invadirá por sí solo a América del Norte. ¡Y este 
pasaje es claro en que estas noticias provocarán a que el 
emperador avance con gran furia para destruir!

¡Éste es el panorama general! Esto es lo que sucederá 
al final del asedio de 390 días. Europa y Asia trabajarán 
juntas para asediar económicamente a EE UU, pero su 
alianza se desmoronará una vez que el Imperio Romano 
revivido conquiste a EE UU, Gran Bretaña y Judá.

En la II Guerra Mundial, la Alemania nazi y el Japón 
imperial trabajaron juntos para conquistar el mundo. Sin 
embargo, después que terminó la guerra los historiadores 
descubrieron que cada imperio tenía planes de ir a 
la guerra con el otro, después que los Aliados fueran 
derrotados. No seamos ingenuos: así ha sido siempre con 
estos poderes. ¡Por esa razón, en terminología bíblica, los 

“tiempos de los gentiles” son tan horribles!
¡Esto es lo que debe preocuparnos! ¡En este momento se 

están levantando dos imperios para conquistar el mundo!

DIO S  E STÁ  E N  
CON T R A  DE  I SR A E L

En la profecía de Ezequiel, otros dos grupos específicos 
reciben atención especial. “Tomarás también de allí unos 
pocos en número, y los atarás en la falda de tu manto” 
(Ezequiel 5:3). Unos “pocos en número” se encuentran en 
la falda del manto de Dios, y están protegidos. La palabra 
falda podría traducirse alas. Esto se refiere al hecho de que 
Dios protegerá a Sus escogidos de la Gran Tribulación.

Hay todavía otro grupo. “Y tomarás otra vez de ellos, y 
los echarás en medio del fuego, y en el fuego los quemarás; 
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de allí saldrá el fuego a toda la casa de Israel” (versículo 4). 
Este grupo es la Iglesia de Dios laodicena que debe ser 
castigada en la Tribulación. Estas mismas profecías se 
encuentran en muchas otras escrituras bíblicas.

“Así, pues, ha dicho [el Eterno] Dios: He aquí yo estoy 
contra ti; sí, yo, y haré juicios en medio de ti ante los ojos 
de las naciones. Y haré en ti lo que nunca hice, ni jamás 
haré cosa semejante, a causa de todas tus abominaciones” 
(versículos 8-9). Dios va a hacer “lo que nunca” hizo. Esta 
profecía también se encuentra en varias otras escrituras 
(Mateo 24:21; Daniel 12:1; Jeremías 30:7). ¡Dios va a castigar 
a Israel como ninguna nación ha sido castigada!

Seguramente esto debería poner sobrio y humillado a 
cualquiera, ¡especialmente al propio pueblo de Dios!

“He aquí yo estoy contra ti; sí, yo”. ¡Esta declaración 
debería infundir terror en las personas! Dios pone énfasis 
especial en esta declaración: “He aquí yo estoy contra ti; 
sí, yo”. Deberíamos leer eso con profunda concentración; 
¡Dios está en contra de las naciones de Israel! Ellas no 
luchan contra simples ejércitos extranjeros. ¡Sino que 
estas naciones han convertido al Dios omnipotente en un 
enemigo! ¡No hay forma de derrotarlo! Perderán de una 
manera espectacular, porque Dios los está derribando.

¡No hay esperanza de que escapemos de la Gran 
Tribulación si esta afirmación no nos sacude!

“Por eso los padres comerán a los hijos en medio de 
ti, y los hijos comerán a sus padres; y haré en ti juicios, 
y esparciré a todos los vientos todo lo que quedare de ti” 
(Ezequiel 5:10). Esto es horrible. ¡Tiene que despertarnos! 
¿Cómo puede alguien dejar de examinar cuidadosamente 
sus puntos de vista religiosos después de leer profecías tan 
aterradoras?

“Por lo tanto, vivo yo, dice [el Eterno] Dios; ciertamente, 
porque has contaminado mi santuario con todas tus cosas 
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detestables, y con todas tus abominaciones, por lo tanto, 
yo también te disminuiré; ni mis ojos perdonarán, ni 
tendré compasión” (versículo 11, vkj). La expresión cosas 
detestables se traduciría mejor como prácticas detestables. 
El santuario se refiere al lugar santísimo en el templo, o 
Iglesia de Dios. Recuerde, el marco de tiempo es justo 
antes de la Tribulación, ¡y alguien ha contaminado el 
santuario de Dios!

¡Esto no se refiere al mundo, porque el “santuario” del 
mundo siempre ha estado contaminado! ¡Este versículo 
se refiere a la propia Iglesia de Dios, que en un tiempo no 
estuvo contaminada! ¡Pero luego se contaminó!

¿Quién en este tiempo del fin ha contaminado el lugar 
santísimo de Dios? Esto se refiere específicamente a los 
laodicenos, personas que conocieron a Dios y se alejaron 
de Él. No hay otra explicación lógica.

E L  R E STO  DE  
I SR A E L  SE  A R R E P I E N T E

El sufrimiento, la muerte y la destrucción estarán más 
allá de lo imaginable, porque Dios está muy enojado con 
nosotros. “Y se cumplirá mi furor y saciaré en ellos mi 
enojo, y tomaré satisfacción; y sabrán que yo [el Eterno] 
he hablado en mi celo, cuando cumpla en ellos mi enojo. 
Y te convertiré en soledad y en oprobio entre las naciones 
que están alrededor de ti, a los ojos de todo transeúnte. 
Y serás oprobio y escarnio y escarmiento y espanto a las 
naciones que están alrededor de ti, cuando yo haga en ti 
juicios con furor e indignación, y en reprensiones de ira. 
Yo [el Eterno] he hablado” (Ezequiel 5:13-15).

¡Así de malo se pondrá esto! La economía de EE UU ha 
ayudado a impulsar la economía mundial. Cuando la de EE 
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UU se derrumbe, el mundo entero quedará profundamente 
afectado.

“Vino a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo 
de hombre, pon tu rostro hacia los montes de Israel y 
profetiza contra ellos” (Ezequiel 6:1-2). Se nos dice que 

“profeticemos contra” Israel. Los laodicenos han fallado 
en esta tarea. La idf no debe fallar.

“Dondequiera que habitéis, las ciudades serán arrasadas 
(vkj), y los lugares altos serán asolados, para que sean 
asolados y se hagan desiertos vuestros altares; y vuestros 
ídolos serán quebrados y acabarán, vuestras imágenes del 
sol serán destruidas, y vuestras obras serán deshechas” 
(versículo 6). Las ciudades no fueron arrasadas en el 
antiguo Israel. ¡Esto se está refiriendo a un ataque nuclear 
de los días modernos!

¡Esta es la severidad del castigo que se necesitará para 
que Israel se vuelva hacia Dios! (versículo 7).

“Mas dejaré un resto, de modo que tengáis entre las 
naciones algunos que escapen de la espada, cuando 
seáis esparcidos por las tierras. Y los que de vosotros 
escaparen se acordarán de mí entre las naciones en las 
cuales serán cautivos; porque yo me quebranté a causa de 
su corazón fornicario que se apartó de mí, y a causa de 
sus ojos que fornicaron tras sus ídolos; y se avergonzarán 
de sí mismos, a causa de los males que hicieron en todas 
sus abominaciones” (versículos 8-9). Dios dice que esta 
rebelión incluye a Su pueblo que “se apartó de mí”. Este 
mundo nunca ha conocido a Dios, por lo que no podría 
apartarse de Dios. Esta expresión solo podría aplicarse a la 
propia Iglesia de Dios.

El último tercio de Israel será tomado cautivo y 
esclavizado en todo el mundo. ¡En su cautiverio, estos 
esclavos contarán a sus captores sobre las profecías de la 
idf! ¡Los gentiles aprenderán acerca de Dios por medio de 
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sus esclavos! Entonces vemos que incluso la esclavitud de 
Israel servirá a la Obra de Dios.

Hay una gran lección que Israel y el mundo deben 
aprender. “Y sabrán que yo soy [el Eterno]; no en vano dije 
que les había de hacer este mal” (versículo 10). El pueblo 
de Israel será castigado. ¡Entonces ellos sabrán que todas 
las profecías del Sr. Armstrong y de la idf no fueron 
en “vano”! Estas profecías de advertencia se han escrito y 
hablado porque fueron inspiradas por Dios. ¡Las palabras 
del Sr. Armstrong y de la IDF son del gran Dios, que 
no habla palabras en vano! ¡O las personas escuchan o 
pagarán un precio aterrador!

Entonces, “sabrán que yo soy [el Eterno]”.



S E I S

Ezequiel expone 
a Satanás

Es extremadamente urgente que entendamos a Satanás. 
El libro de Ezequiel lo expone de una manera 
excepcional.

Lucifer fue uno de los tres únicos arcángeles 
mencionados en la Biblia. Fue uno de los ángeles de más 
alto rango que Dios creó, si no el más alto. Su prestigiosa 
posición era la de un querubín protector, y él sirvió 
directamente en el trono de Dios.

Después que Dios lo puso en el trono de esta Tierra, él 
se rebeló. Hoy todavía conserva mucho de ese poder como 
el malvado dios de este mundo (2 Corintios 4:4). ¿Cómo 
opera él? Específicamente, ¿cómo ha destruido a la Iglesia 
de Dios? Al examinar las Escrituras, usted verá que él 
sigue un patrón de engaño. La única diferencia es que hoy 
él está mucho más airado que nunca (Apocalipsis 12:12).

Recuerde aquella visión de un resplandor intenso en 
Ezequiel 1. Como veremos, Dios casi repite esa misma 
visión más tarde en Ezequiel.

Pero en Ezequiel se habla de otro dios. Es importante 
que sigamos trayendo esa visión del Dios verdadero de 
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nuevo a nuestras vidas, porque existe este otro dios, un 
gran engañador, que conoce a Dios y conoce Su plan, y que 
se está esforzando mucho por imponernos una falsificación 
del Dios verdadero.

Este otro dios está profundamente involucrado con 
la Iglesia de Dios a medida que ésta se aleja del Dios 
verdadero. Veamos algunos antecedentes de este dios.

E L  JA R DÍ N  DE  DIO S

Ezequiel 28 describe una escena muy interesante: 
comienza hablando de un hombre, un rey sobre una 
empresa comercial gigante, y luego cambia para empezar a 
hablar sobre el diablo. Dios hace eso con un gran propósito, 
para enseñarnos una tremenda lección.

“Hijo de hombre, levanta endechas sobre el rey de Tiro, 
y dile: Así ha dicho [el Eterno] el Señor: Tú eras el sello de 
la perfección, lleno de sabiduría, y acabado de hermosura” 
(Ezequiel 28:12). Esta profecía sobre “el rey de Tiro” sin 
duda no está hablando de un hombre mortal. De hecho, 
esto se refiere a Lucifer, quien se convirtió en Satanás.

Por la forma en que esto es explicado, casi parece una 
escena de ciencia ficción: un hombre que es en parte 
hombre y en parte Satanás. Pero Dios nos dice que en 
realidad se trata de la política en este mundo.

Ezequiel es un libro del tiempo del fin. El capítulo 28 
trata sobre el Sacro Imperio Romano del tiempo del fin 
y un líder poderoso, un hombre que está a cargo de él y 
fuertemente influenciado por Satanás el diablo, y tal vez 
incluso poseído.

¡Esto le muestra el poder que tiene el diablo! Satanás 
sabe lo valioso que es controlar a un rey. Este líder político 
tendrá a Satanás dictando cada uno de sus movimientos. 
Ese hombre nunca soñaría que esto sucedería, pero 
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Habacuc 1:11 dice que él tendrá un cambio de mente (vkj). 
Daniel 8:24 dice que ese Antíoco del tiempo del fin es pode-
roso, pero no por su propio poder. Ni siquiera tiene su propio 
poder, aunque probablemente él piense que sí. Quizás lo 
atribuya mucho a su dios, ¡pero no sabe quién es ese dios!

Esta es una escena alarmante cuando vemos lo que 
está sucediendo en la Tierra hoy. Herbert W. Armstrong 
explicó estos eventos del tiempo del fin a lo largo de su 
ministerio, y parece que todo está convergiendo en el 
tiempo que estamos viviendo en este momento. Este 
mundo no es como era hace 15 o 20 años. Satanás, el padre 
de los mentirosos y homicida desde el principio, ha sido 
arrojado a la tierra. ¡Su tiempo es muy corto, y está lleno 
de ira! (Juan 8:44; Apocalipsis 12:9-12).

Muchas cosas extrañas están sucediendo debido a esta 
realidad. Los comentaristas de los medios de comunicación 
intentan informar lo que está sucediendo, pero, 
francamente, ninguno de ellos lo sabe. Están confundidos. 
Realmente no entienden lo que está sucediendo porque no 
creen en el diablo.

En 2 Corintios 4:4 dice que Satanás es “el dios de 
este mundo”. Lo que estamos viendo hoy va más allá de 
eso: ¡muchos líderes en EE UU y en otras naciones están 
cautivos del diablo! Ellos no hacen su trabajo; ¡no cumplen 
con su responsabilidad de proteger la ley suprema de la 
nación! Este es el equivalente a que el pueblo de Dios diga: 

“¡Eliminemos los Diez Mandamientos!”.
¡Satanás el diablo está derribando a esta nación [EE 

UU] y echando la verdad al suelo! Él y los demonios han 
sido arrojados a la tierra, y él sabe que su tiempo es corto. 
Satanás odia más que nada a la casa espiritual de Israel, 
seguido por la superpotencia entre la casa física de Israel. 
Él sabe que si puede derribar a EE UU, puede derrotar a 
Efraín y a Judá mucho más fácilmente.
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La primera parte de Ezequiel 28 profetiza sobre el Sacro 
Imperio Romano del tiempo del fin. “Por tanto, así ha dicho 
[el Eterno] el Señor: Por cuanto pusiste tu corazón como 
corazón de Dios, por tanto, he aquí yo traigo sobre ti extran-
jeros, los fuertes de las naciones, que desenvainarán sus 
espadas contra la hermosura de tu sabiduría, y mancharán tu 
esplendor” (Ezequiel 28:6-7). Esto está hablando del tiempo 
cuando los reyes del oriente atacarán a Europa, humillándola.

“Al sepulcro te harán descender, y morirás con la muerte 
de los que mueren en medio de los mares. ¿Hablarás delante 
del que te mate, diciendo: Yo soy Dios? Tú, hombre eres, y no 
Dios, en la mano de tu matador” (versículos 8-9). Este líder 
político es muy arrogante, pero será severamente humillado.

Esto es exactamente lo que experimentamos en la 
Iglesia (2 Tesalonicenses 2). ¡Este pequeño hombre se sentó 
en la propia Iglesia de Dios mostrando que él era Dios! Es 
horrible cuando un hombre piensa de esa manera.

E DÉ N,  E L  JA R DÍ N  DE  DIO S

“Hijo de hombre, levanta endechas sobre el rey de Tiro, y 
dile: Así ha dicho [el Eterno] el Señor: Tú eras el sello de 
la perfección, lleno de sabiduría, y acabado de hermosura. 
En Edén, en el huerto de Dios estuviste; de toda piedra 
preciosa era tu vestidura; de cornerina, topacio, jaspe, 
crisólito, berilo y ónice; de zafiro, carbunclo, esmeralda y 
oro...” (Ezequiel 28:12-13). Lucifer estuvo justo allí en el 
Edén, el jardín de Dios. Pero se volvió contra Dios y trató 
de derrocarlo, en la que tuvo que ser la mayor crisis en el 
universo hasta ese momento.

Dios siempre está tratando de llevar los ángeles y los 
hombres a crear un “Edén, el jardín de Dios”. Estamos aquí 
para crear eso, y es lo que estaremos creando en el Mundo 
de Mañana.
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Satanás trató de destruir ese jardín de Dios, pero no 
pudo. Pero sí pudo vencer a Adán y Eva, porque ellos no 
habían cuidado el Jardín del Edén como el jardín de Dios. 
Él persuadió a Eva, la puso de su lado, y luego Adán tan 
solo se dejó llevar débilmente.

El Sr. Armstrong recibió varios “jardines del Edén”, y 
los convirtió en jardines de Dios. Transformó los tres 
campus de Ambassador College en ejemplos de belleza 
piadosa, física y espiritualmente. Hoy Dios nos ha dado 
[a la IDF] una porción de tierra para crear un jardín de 
Dios. Él quiere vernos crear ese jardín y vencer a Satanás 
durante el proceso, algo en lo que el primer Adán falló y el 
segundo Adán, Cristo, tuvo éxito.

¡Qué visión hay en el Jardín del Edén! Dios quiere hacer 
que toda la Tierra y el universo florezcan como una rosa. 
Pero eso no sucederá hasta que los ángeles y los hombres 
alcancen su potencial dado por Dios.

QU E RU BÍ N  P ROT ECTOR

“Tú, querubín grande, protector, yo te puse en el santo 
monte de Dios, allí estuviste; en medio de las piedras de 
fuego te paseabas” (Ezequiel 28:14). Lucifer tenía una 
posición muy importante. ¿Qué cubría él? El trono de Dios: 

“en medio de las piedras de fuego”.
Miremos por un momento las instrucciones que Dios 

dio sobre la construcción de un tipo de ese trono aquí 
en la Tierra: el propiciatorio sobre el arca del pacto. “Y 
harás un propiciatorio de oro fino, cuya longitud será 
de dos codos y medio, y su anchura de codo y medio” 
(Éxodo 25:17). Recuerde que dentro del arca estaban los 
Diez Mandamientos, la vara de Aarón y un poco de maná 
(Hebreos 9:4). Todo gira en torno al gobierno (simbolizado 
por la vara de Aaron) y la ley. Y una vez al año, en el Día de 
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la Expiación, el sumo sacerdote entraba al lugar santísimo 
en el tabernáculo y rociaba sangre sobre el propiciatorio. 
Este era un tipo de la sangre de Cristo, lo cual es lo que 
se necesita para cubrir verdaderamente los pecados de las 
personas que transgreden los Diez Mandamientos que se 
encontraban dentro de esa arca.

Note lo que estaba encima de ese propiciatorio: “Harás 
también dos querubines de oro; labrados a martillo los harás 
en los dos extremos del propiciatorio. Harás, pues, un 
querubín en un extremo, y un querubín en el otro extremo; 
de una pieza con el propiciatorio harás los querubines en 
sus dos extremos. Y los querubines extenderán por encima 
las alas, cubriendo con sus alas el propiciatorio; sus rostros 
el uno enfrente del otro, mirando al propiciatorio los 
rostros de los querubines” (Éxodo 25:18-20). Aquí hay una 
representación de la posición exaltada que tuvo Lucifer 
hace tiempo. Él era el querubín protector antes de rebelarse.

“Y pondrás el propiciatorio encima del arca, y en el arca 
pondrás el testimonio [los Diez Mandamientos] que yo te 
daré. Y de allí me declararé a ti, y hablaré contigo de sobre el 
propiciatorio, de entre los dos querubines que están sobre 
el arca del testimonio, todo lo que yo te mandare para los 
hijos de Israel” (versículos 21-22). Dios estaba haciendo un 
pacto. ¡Qué historia la que tuvo Lucifer con Dios! Es difícil 
llegar a comprenderla.

La terrible tragedia del fracaso de Lucifer obligó Dios a 
cambiar todo Su plan. Él pasó del Plan A al Plan B, porque 
pudo ver por los frutos que el plan angelical simplemente 
no funcionaría. Los ángeles no tenían un nivel de carácter 
suficientemente elevado. Solicite un ejemplar gratuito de 
mi libro La visión de la Familia Dios para comprender esta 
historia.

¡El hombre ha estado repitiendo esta historia aterradora 
a lo largo de los siglos! En la década de 1970, cuando el 
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Sr. Armstrong estaba viajando mucho, algunos ministros 
rebeldes explotaron su ausencia de la sede como una 
oportunidad para liberalizar la Iglesia. Después de algunos 
años tumultuosos y de múltiples expulsiones, Cristo 
volvió a encarrilar a la Iglesia a través del Sr. Armstrong. 
Al final de su vida, el Sr. Armstrong advirtió a la Iglesia 
que si no aprendían de la historia de la década de 1970, 
estaban condenados a repetirla. ¡La mayoría del pueblo de 
Dios ha hecho exactamente eso! Fallaron en aprender de 
su historia y de la historia del fracaso de Lucifer.

También debemos ser conscientes de cómo un gran 
querubín puede engañar a una tercera parte de todos los 
ángeles, aparentemente todos los que fueron asignados a 
la Tierra con Lucifer. Y de nuevo, ¿cómo puede Satanás 
engañar a casi todo el pueblo de Dios en este tiempo del 
fin? Como veremos, él utilizó un patrón similar en ambas 
rebeliones engañosas.

DE ST RU Y E N D O  L A  H I STOR I A

Un día, todo se arreglará nuevamente. Aquí está la profecía 
anunciada por el apóstol Pedro: “Así que, arrepentíos y 
convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para 
que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio, 
y él envíe a Jesucristo, que os fue antes anunciado; a quien 
de cierto es necesario que el cielo reciba hasta los tiempos 
de la restauración de todas las cosas, de que habló 
Dios por boca de sus santos profetas que han sido desde 
tiempo antiguo” (Hechos 3:19-21). Esto está hablando de la 
restauración de todo lo que el caído Lucifer quitó de esta 
Tierra; lo de mayor importancia, el gobierno de Dios.

Antes de la restitución de todas las cosas a esta Tierra, 
todas las cosas deben ser restauradas en la Iglesia de Dios. 
De esa manera podremos ayudar a Cristo a restaurar todas 
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las cosas en todo el mundo. ¡Dios nos ha llamado a hacer 
algo que Lucifer no pudo hacer!

Winston Churchill dijo una vez que cuanto más mira 
uno hacia atrás, más ve hacia adelante. Él entendió la 
importancia de la historia.

Satanás es muy hostil a la historia y trabaja 
extremadamente duro para destruirla. Él quiere que Israel 
olvide su historia. Quiere que la Iglesia olvide su historia. 
Sobre todo, está trabajando para destruir su propia historia. 
Él ha tenido bastante éxito en estos esfuerzos. Cuando usted 
olvida su historia, pierde la perspectiva y no sabe lo que está 
sucediendo. Si está perdido en el presente, ¡nunca podrá 
hacer frente a los engaños de Satanás! O aprendemos 
historia o la repetiremos, y eso incluye la historia de este 
querubín caído. Sin contexto, usted es como Eva: toma sus 
decisiones basándose en lo que parece bueno.

Le sugiero que piense profundamente en ese párrafo.
No subestimemos el poder de este gran querubín caído. 

Satanás sabe cómo trabaja Dios con Su pueblo. Satanás 
trabaja para destruir su historia con Dios. Él sabe que si 
Dios no puede conseguir que Su pueblo aprenda de su 
historia, ellos se vuelven blancos fáciles para el engaño. 
(Para conocer esa historia, solicite mi libro gratuito The 
True History of God’s True Church; La verdadera historia 
de la verdadera Iglesia, disponible en inglés).

E LOH I M

Ezequiel 28:14 dice: “Te puse en el santo monte de Dios”; 
y aquí, la palabra para Dios es Elohim. ¿Por qué Dios 
mencionaría a Elohim en el contexto de Lucifer? Para el 
pueblo de Dios, Elohim significa familia. Dios y el Verbo 
querían crear un tipo de familia con los ángeles. Si usted 
se fija en ese sistema de transporte de Ezequiel 1, los seres 
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vivientes, además de tener las caras del león, el buey y el 
águila, tenían la cara de un hombre. Dios estaba haciendo 
todo lo posible para unificarse con los ángeles. Si usted 
conoce a Elohim, sabe que ese era su deseo ferviente. Dios 
quería unidad familiar tanto como fuera posible. Eso no 
funcionó y Él tuvo que recurrir al Plan B, que es mucho 
más difícil.

La única gran diferencia entre Dios y el Verbo antes, y 
luego cuando ellos se convirtieron en Padre e Hijo, fue que 
Dios abrió Su Familia a toda la humanidad, a aquellos seres 
que fueron creados a Su “semejanza” e “imagen” (lo cual se 
refiere al carácter de Dios). Dios tuvo que reproducirse a Sí 
mismo ¡Reproducir Su propio carácter en el hombre!

Satanás odia a Elohim. Odia la idea de la Familia Dios, 
y ha tratado de borrarla a través de la falsa doctrina de la 
trinidad, que excluye de la Familia Dios a todas las demás 
personas.

Dios arriesgó mucho por la oportunidad de que los 
hombres mortales ingresaran a la Familia Dios. ¡Él se 
arriesgó a perder el Verbo! ¡Y eso habría dejado al Padre 
solo en la Familia Dios por toda la eternidad!

Es lógico que Dios esté muy preocupado por el 
desarrollo de nuestro carácter. Por eso le entrega a Su 
pueblo la responsabilidad sobre ciertas cosas: campus 
universitarios, terrenos, una obra mundial. Él quiere ver 
cómo manejaremos estas responsabilidades, porque nunca 
quiere arriesgarse a tener otro tohu y bohu (una Tierra 
desordenada y vacía) como se describe en Génesis 1:2.

Mire lo que el Sr. Armstrong pudo hacer con esas 
bendiciones. Qué visión tenía Dios para nosotros en esos 
bellos campus de los colegios. ¡Después mire lo que le 
sucedió a la Iglesia de Dios después de su muerte! ¡Qué 
diferencia! ¡El legado de ellos ha sido un desastre horrible! 
Debemos aprender de estos éxitos y fracasos pasados.
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A P R E N DA  DE  L A  H I STOR I A

“Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste 
creado, hasta que se halló en ti maldad” (Ezequiel 28:15). 
La palabra maldad debería traducirse ilegalidad (desafuero). 
El pecado es la transgresión de la ley. Dios encontró 
desafuero en Lucifer. Ese querubín exaltado rompió el 
pacto que Dios había hecho con él. El pueblo de Dios ha 
hecho un pacto con Dios y está obligado a mantenerlo.

“A causa de la multitud de tus contrataciones fuiste 
lleno de violencia (vkj), y pecaste...” (versículo 16). ¡Mire 
al mundo de hoy! ¿Por qué vemos toda esta violencia a 
nuestro alrededor? ¿Por qué nuestras principales ciudades 
están plagadas de violencia devastadora? Porque Lucifer 
se llenó de violencia después de que se rebeló. Él es el 
dios de este mundo. Es una forma de vida en que nunca 
funcionará en el desafuero.

El versículo 16 concluye: “... Por lo que yo te eché del 
monte de Dios, y te arrojé de entre las piedras del fuego, oh 
querubín protector”. Dios simplemente le recuerda a Satanás 
su historia. Su responsabilidad era cubrir el majestuoso 
trono de Dios. ¡Ningún ángel estaba más cerca de Dios! 
¡Mire lo que él tenía y mire dónde está ahora! “Se enalteció tu 
corazón a causa de tu hermosura, corrompiste tu sabiduría 
a causa de tu esplendor; yo te arrojaré por tierra; delante de 
los reyes te pondré para que miren en ti. Con la multitud de 
tus maldades y con la iniquidad de tus contrataciones pro-
fanaste tu santuario; yo, pues, saqué fuego de en medio de 
ti, el cual te consumió, y te puse en ceniza sobre la tierra a 
los ojos de todos los que te miran. Todos los que te cono-
cieron de entre los pueblos se maravillarán sobre ti; espanto 
serás, y para siempre dejarás de ser” (versículos 17-19). Todo 
ha terminado para Satanás. Él no tiene futuro ni esperanza. 
Dios promete que él nunca más se levantará.



79Ezequiel expone a Satanás

¡Debemos observar de cerca lo que le sucedió a Lucifer 
y a los laodicenos, porque Satanás todavía tiene el poder 
en esta Tierra! Él aborrece que sus fallas sean expuestas. 
Detesta la idea de ser arrojado a la oscuridad exterior. Él 
sabe que su tiempo es corto. ¡Está desanimado, deprimido 
y lleno de un odio apasionado! Él tiene un poder 
terriblemente engañoso, y su objetivo principal es destruir 
a los escogidos de Dios; eso quiere decir a usted, ¡si es que 
usted está en esa categoría!

En algún momento usted debería leer lo que dicen los 
comentarios sobre Ezequiel 28. ¡Eso seguramente lo hará 
arrodillarse y agradecer a Dios por la revelación dada al 
Sr. Armstrong sobre Ezequiel 28 y Satanás el diablo! ¡Qué 
maravilloso que podamos entender esto! ¡Las personas de 
este mundo no tienen ninguna noción del Dios de Ezequiel 
1, y están irremediablemente engañadas acerca del dios de 
Ezequiel 28!

Esos ángeles que fueron leales a Dios están 
desarrollando un nivel de carácter, pero no es el carácter 
de la Familia Dios. Aun así, por supuesto, Dios los usará; 
nosotros los amaremos; y todos trabajaremos juntos para 
hacer que el universo florezca en un Edén, el jardín de 
Dios.



S I E T E

‘Comienza en 
mi santuario’

Los capítulos 8 al 11 en Ezequiel son todos una visión. 
Yo creo que es una de las visiones más importantes de 
la Biblia para nosotros en este tiempo del fin. Habla 

en detalle sorprendente sobre el fracaso de la Iglesia de Dios. 
También nos dice cómo podemos vencer al dios de Ezequiel 28.

Si vamos a entender estos capítulos, debemos hacer 
algo de excavación espiritual.

“En el sexto año, en el mes sexto, a los cinco días del mes, 
aconteció que estaba yo sentado en mi casa, y los ancianos 
de Judá estaban sentados delante de mí, y allí se posó 
sobre mí la mano de [el Eterno] el Señor” (Ezequiel 8:1). 
Aquí hay unas personas muy religiosas. De hecho, esta es 
una visión de la Iglesia de Dios en el tiempo del fin. Este 
profeta fue transportado en visión, directamente a nuestro 
tiempo. Lo vio y lo explicó todo, por lo que no tenemos 
que estar a oscuras sobre lo que sucedió.

“Y miré, y he aquí una figura que parecía de hombre; 
desde sus lomos para abajo, fuego; y desde sus lomos para 
arriba parecía resplandor, el aspecto de bronce refulgente” 
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(versículo 2). Ezequiel trae inmediatamente a la escena al 
Dios del capítulo 1. De eso se trata todo esto: ¡de mantener 
siempre al Dios de Ezequiel 1 en la escena! Cuando hacemos 
eso, todo se vuelve muy claro. Por más poderoso que sea el 
diablo, nosotros tenemos mucho más poder de nuestro lado. 
Es como si Dios nos estuviera diciendo: No se desanimen 
ni se depriman. Claro que están sucediendo cosas horribles 
en la Iglesia, ¡pero eso no significa que Yo estoy lejos! Sólo las 
personas tibias piensan eso. ¡Dense cuenta de que Yo estoy aquí!

Esto no es algo de este mundo. ¡Este es el gran poder 
de Dios demostrado! Dios quiere que prestemos mucha 
atención.

A medida que esa visión avanza, no pasa mucho tiempo 
antes de que veamos que las cosas están terriblemente 
mal. “Y aquella figura extendió la mano, y me tomó por las 
guedejas de mi cabeza; y el Espíritu me alzó entre el cielo 
y la tierra, y me llevó en visiones de Dios a Jerusalén, a la 
entrada de la puerta de adentro que mira hacia el norte, 
donde estaba la habitación de la imagen del celo, la que 
provoca a celos” (versículo 3).

Dios está celoso, ¡y con razón! Después de todo, esta 
es Su Novia, ¡y ella se está involucrando con ídolos! Pero 
aquí en Ezequiel 8 hay una falsificación, una “imagen del 
celo”. Este versículo muestra lo que Satanás ha hecho en 
la Iglesia de Dios, y cómo Dios responde. Satanás actúa 
dándole a mucha gente la impresión de que él es Dios —“la 
imagen del celo”—. ¡Y Dios está muy enojado por eso! El 
Soncino Commentary dice esto de esa última frase en el 
versículo 3: [Es] “la imagen de una autoridad [Satanás] de 
agravio [malvada], que lo incita a Él [Dios] a reivindicar 
Sus derechos exclusivos”. Dios tiene derechos. Esos derechos 
están siendo violados por un diablo que hace todo lo 
posible por destruir al pueblo de Dios. ¡Y los escogidos de 
Dios se levantan y reclaman esos derechos para Dios!
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En 2 Corintios 11:14 vemos que Satanás viene como un 
ángel de luz. ¡La mayoría del pueblo de Dios en este tiempo del 
fin se ha tragado ese engaño! [La palabra] imagen en hebreo 
es cemel, que se puede traducir como ídolo (2 Crónicas 33:7, 
15; vkj) o como figura (Deuteronomio 4:16). ¡Es una falsifica-
ción de Dios! ¡Por eso Dios lo odia tanto! Esta es la clase de 
ser peligroso, contra quien tenemos que luchar.

Cuando la palabra templo se usa en el Nuevo Testamento 
y en la profecía del tiempo del fin, ¡se refiere a la propia 
Iglesia de Dios! (Efesios 2:19-22). Si queremos entender 
estas profecías del tiempo del fin, debemos recordar que 
templo hace referencia a la Iglesia de Dios, no a una iglesia 
falsa de este mundo.

En el versículo 3 de Ezequiel 8, la puerta de adentro 
significa la puerta del patio interior. El patio interior es 
donde los sacerdotes servían en el templo. Los laicos, o 
miembros de la congregación, estaban en el patio exterior. 
Así que la puerta de adentro se refiere principalmente a los 
propios ministros de Dios hoy.

L A  I M AGE N  DE L  CE LO

La visión de Ezequiel 8 y 9 es acerca de Cristo y Su esposa, 
la Iglesia de Dios, con el enfoque principal en el tiempo del 
fin. En Ezequiel 8:3, Cristo está siendo provocado a celos 
porque Su Iglesia está cometiendo adulterio con otro dios 
como Tamuz (versículo 14). Cristo se pone celoso cuando 
Su esposa se vuelve hacia otro dios: Satanás, “la imagen 
del celo”. ¡Cristo se pone muy celoso cuando Su esposa, 
o la Iglesia, comete adulterio! (La visión de Ezequiel 16 
también es acerca de Cristo y Su esposa, con el enfoque 
principal en el tiempo del fin).

En la profecía bíblica, una mujer es un tipo o símbolo 
de una iglesia; todas, las verdaderas y las falsas. ¡Cristo no 
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estaría celoso de una iglesia falsa del mundo! Pero sí está 
celoso de Su propia esposa, o Iglesia, así como un hombre 
usualmente estaría celoso de su propia esposa, pero no de 
otras mujeres.

El solo hecho de que Cristo está celoso nos dice 
que este versículo se refiere a Su esposa, a la Iglesia de 
Dios, no a una iglesia falsa. La propia Iglesia de Dios está 
pecando y provocando a celos a Cristo. ¡Un hombre se 
pone celoso si su esposa se vuelve hacia otro hombre con 
lujuria, y Cristo se pone celoso cuando Su esposa se vuelve 
hacia otro dios! Cristo no estaría celoso si esa iglesia no 
fuera Su Novia, ¡Su propia Iglesia! Y ella se está volviendo 
hacia otro dios. Ella está cometiendo adulterio espiritual.

Las religiones falsas de este mundo nunca han sido la 
Novia de Dios. Él no está celoso de ellas. ¡Solo está celoso 
de Su propia Iglesia que le está dando la espalda!

“Y he aquí, allí estaba la gloria del Dios de Israel, como 
la visión que yo había visto en el campo. Y me dijo: Hijo 
de hombre, alza ahora tus ojos hacia el lado del norte. Y 
alcé mis ojos hacia el norte, y he aquí al norte, junto a 
la puerta del altar, aquella imagen del celo en la entrada” 
(Ezequiel 8:4-5). Vea esto espiritualmente. ¡Esta malvada 
imagen del celo les está bloqueando a los filadelfinos la 
entrada a la propia Iglesia de Dios!

“Me dijo entonces: Hijo de hombre, ¿no ves lo que estos 
hacen, las grandes abominaciones que la casa de Israel [Israel 
espiritual, la Iglesia de Dios] hace aquí, para alejarme de mi 
santuario?...” (versículo 6). Había tanta perversidad en el 
santuario que simplemente impedía que Dios pudiera morar 
allí. Si no luchamos por los derechos de Dios, entonces Él 
permite que ese arcángel caído conquiste la Iglesia de Dios.

Dios se “aleja” de Su santuario (un tipo de Su Iglesia). Él 
no podía tolerar un mal tan horrible. ¡Dios se va debido a la 
abominable imagen del celo!
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Entonces vemos lo que fue profetizado: que Dios 
realmente dejaría la ubicación física de Su Iglesia en este 
tiempo del fin. ¡Con razón las personas fieles a Dios se van 
junto con Él! ¡Es extraño que algunos del pueblo de Dios 
no abandonen la Iglesia laodicena con Él!

Así sucedió en la Iglesia de Éfeso (Apocalipsis 2:5). No 
es nada nuevo para nosotros tener que hacer lo mismo: 
salirse literalmente de una iglesia pecadora. ¡Esto ha 
sucedido a lo largo de la historia de la verdadera Iglesia 
de Dios! (Lea como prueba, The True History of God’s True 
Church; La verdadera historia de la verdadera Iglesia de 
Dios, disponible en inglés).

Mientras el pueblo de Dios se aleja de Su verdad en este 
tiempo del fin, Dios abandona el lugar físico donde alguna 
vez moró con ellos. ¡Esta es una tragedia de magnitud 
asombrosa! ¿Qué es una iglesia sin el liderazgo de Dios? Es 
una iglesia encaminada al desastre.

En Apocalipsis 2, Dios quitó Su candelero de la era de 
Éfeso. Él hizo lo mismo hoy con la era de Laodicea, ¡debido 
a sus abominaciones! Sin embargo, muchos piensan que 
Dios no haría esto. Pero la Biblia dice lo contrario.

¿A dónde fue Dios cuando dejó Su santuario en este 
tiempo del fin? Él llevó Su lámpara para otro lugar físico 
donde luego comenzó a revelar Ezequiel y otras profecías 
a las personas que no abandonaron a Dios espiritualmente, 
¡pero que sí salieron de la Iglesia laodicena juntamente 
con Él!

¿Quién entiende Ezequiel? ¿Quién tiene nueva 
revelación en libros y folletos sobre todos los profetas 
mayores y menores? Tenemos estos y otros libros proféticos 
que nos dicen lo que está sucediendo hoy. Ahí es donde 
usted encontrará el santuario de Dios.

Dios se alejó de Su templo debido a la maldad. Si Dios 
se aleja, ¡Su pueblo debería seguirlo! Las personas pueden 
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pensar que pueden enfrentar a Satanás por sí mismas, 
pero están terriblemente equivocadas. Si los miembros de 
la Iglesia quieren ser casuales en su religión, no durarán 
mucho. ¡Estos versículos muestran una toma del poder 
por parte de un ser muy malvado! Las personas estaban 
haciendo todo “para sacarme de mi santuario”, dice la 
versión Revised Standard, y Dios está permitiendo que eso 
suceda.

¿Podría haber algo peor que eso? Ezequiel 8:6 concluye: 
“Pero vuélvete aún, y verás abominaciones mayores”. La 
maldad sigue creciendo cada vez más. Quiero mostrarle 
por qué, y cómo debemos lidiar con eso.

A B OM I NACION E S  E N  E L  T E M P LO

“Y me llevó a la entrada del atrio, y miré, y he aquí en la 
pared un agujero. Y me dijo: Hijo de hombre, cava ahora 
en la pared. Y cavé en la pared, y he aquí una puerta” 
(Ezequiel 8:7-8). Dios quiere que peleemos por Él y 
reivindiquemos Sus derechos, pero eso va a implicar algo 
de excavación. Debemos hacer nuestra parte. Cuanto más 
excavemos espiritualmente, más nos revelará Dios de 
manera individual y colectiva.

Debemos mirar estos versículos espiritualmente.
La entrada del atrio aquí se refiere a la puerta hacia 

la corte interna [el patio interior]. Ahí es donde estaban 
los sacerdotes y donde están los ministros hoy. Estos 
versículos están específicamente dirigidos al ministerio de 
Dios que está cometiendo estas abominaciones.

“Me dijo luego: Entra, y ve las malvadas abominaciones 
que estos hacen allí. Entré pues, y miré; y he aquí toda 
forma de reptiles y bestias abominables, y todos los ídolos 
de la casa de Israel, que estaban pintados en la pared por 
todo alrededor” (versículos 9-10). No seamos ingenuos. Un 
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tercio de los ángeles se convirtieron en demonios. ¿Dónde 
están ellos hoy? ¡Si usted observa de cerca, verá todo 
tipo de demonios rastreros y bestias abominables dentro 
de la Iglesia de Dios! Usted no puede verlo si no lo mira 
espiritualmente. Dios tiene que revelarle esto.

Esta es la horrible imagen espiritual de la Iglesia 
de Dios laodicena hoy. ¡Está llena de reptiles, bestias 
abominables y todos los ídolos de la casa de Israel! ¡Es un 
festín de demonios!

El Theological Wordbook of the Old Testament (Libro 
de Palabras Teológicas del Antiguo Testamento) dice 
que la palabra raíz para ídolos en el versículo 10 tiene “el 
significado básico (…) de separar”. Los ídolos lo separan 
a usted de Dios. “[Esa palabra] connota una separación 
violenta de una forma de vida anterior. Se refiere más 
generalmente a la muerte o destrucción” (ibíd.). Los 
laodicenos no lo ven así, pero eso es lo que Dios les está 
diciendo: ¡Ustedes se han seParado de mí! ¡Están siguiendo a 
Satanás y a sus demonios!

Esa misma fuente dice que reptiles se refiere a “un 
reptil, reptiles o cualquier cosa que se arrastra sobre el 
suelo”, como serpientes y cocodrilos. ¡Esta es una imagen 
fea! ¡Esta era la Iglesia de Dios! Usted tiene que ver lo que 
sucedió allí como Dios lo ve.

El versículo 11 continúa: “Y delante de ellos estaban 
setenta varones de los ancianos de la casa de Israel, y 
Jaazanías hijo de Safán en medio de ellos, cada uno con 
su incensario en su mano; y subía una nube espesa de 
incienso”. Hay 70 ancianos en este cuerpo gobernante. Eso 
significa los principales líderes en la Iglesia de Dios.

Había 70 ancianos escogidos para ser los líderes más 
exaltados cuando Dios dirigió la nación física de Israel (vea 
Éxodo 24:1). Pero aquí en Ezequiel 8, Dios está discutiendo 
la nación espiritual de Israel, o sea Su Iglesia.
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Números 11:16 dice: “Entonces [el Eterno] dijo a Moisés: 
Reúneme setenta varones de los ancianos de Israel, que 
tú sabes que son ancianos del pueblo y sus principales; 
y tráelos a la puerta del tabernáculo de reunión, y 
esperen allí contigo”. ¡Antiguamente, 70 ancianos tenían 
reuniones con Dios! ¡El número 70 es la forma en que 
Dios revela que estos ancianos del tiempo del fin también 
tuvieron reuniones con el Dios verdadero! Pero luego lo 
traicionaron y le dieron la espalda. Dios usó este número 
70 por una razón muy especial. ¡Nos está diciendo que 
estos son Sus propios ministros descarriados! ¡Es una 
señal reveladora!

Dios habla en lenguaje codificado. Pero cuando es el 
momento adecuado, Él rompe el código. Dios revela toda 
Su verdad. No podemos descubrirla por nosotros mismos 
(Amós 3:7).

La palabra ancianos en Ezequiel 8:11 significa ancianos 
espirituales en la Iglesia de Dios.

Las abominaciones mayores del versículo 6 se refieren 
a la mayoría de los ministros de Dios en el tiempo del fin 
descarriando al pueblo de Dios. ¡Ésta es una abominación 
muy repugnante! ¡Pocos horrores podrían superar éste! 
La mayoría de los líderes principales de la Iglesia tibia de 
Dios (¡el consejo más alto de liderazgo!) están cometiendo 
abominaciones dentro de la Iglesia de Dios.

Incluso el nombre Jaazanías, hijo de Safán (versículo 11) 
tiene una asociación interesante. Safán fue un escriba 
durante el reinado de Josías. Este escriba le leyó al rey el 
texto del libro de la ley recién descubierto (2 Reyes 22:8-14). 
Esta también es una expresión codificada que revela que 
esta iglesia tuvo un buen comienzo con la ley de Dios. 
Entonces Jaazanías, hijo de Safán, se apartó de la ley.

Esto simplemente significa un buen comienzo y un 
final trágico cuando uno lo aplica a la Iglesia de Dios en el 



88 EZEQUIEL: EL PROFETA DEL TIEMPO FINAL

tiempo del fin. Comenzó y floreció con el Sr. Armstrong. 
Pero durante la década de 1970 y después de la muerte del 
Sr. Armstrong, hubo un alejamiento de la ley de Dios.

Este es el mismo escenario revelado en el libro de 
Malaquías, 2 Tesalonicenses 2, Zacarías 3, Apocalipsis 3:7-20 
y otras profecías bíblicas. ¿Hay un Jaazanías del tiempo del 
fin que tuvo la ley de Dios y luego alejó al pueblo de ella? 
¡Sí lo hay! (Vea Malaquías 2:2, 8).

Ezequiel 8:11 también menciona que “subía una nube 
espesa de incienso”. Levítico 16:1-2 discute la nube de 
incienso, ¡y Dios estaba en esa nube! Esta es otra señal de 
que Dios está hablando de Su propio pueblo.

E L  E T E R NO  H A  
A BA N D ONA D O  L A  T I E R R A

“Y me dijo: Hijo de hombre, ¿has visto las cosas que los 
ancianos de la casa de Israel hacen en tinieblas, cada uno 
en sus cámaras pintadas de imágenes [de su imaginación 
perversa]? Porque dicen ellos: No nos ve [el Eterno]; 
[el Eterno] ha abandonado la tierra” (Ezequiel 8:12). 
Estos ancianos están haciendo cosas abominables en 
los rincones oscuros de sus perversas imaginaciones, 
albergando el mal en sus mentes. Creen que Dios no los ve, 
que Él ha “abandonado la tierra”. Debido a su equivocado 
pensamiento, no están tan cerca de Dios como lo 
estuvieron antes. Su fe se está erosionando. Estos son los 
ministros liberales que estaban escondidos. La muerte del 
Sr. Armstrong abrió el camino para que sus pensamientos 
salieran a la luz.

Uno de los primeros cambios doctrinales que hicieron 
después de la muerte del Sr. Armstrong ocurrió con la 
doctrina de la sanación. Espiritualmente ellos estaban 
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diciendo, Dios ha abandonado la Tierra. Ellos no podían 
confiar en Dios para sanarlos. ¡Esos hombres no podían ver 
al Dios de Ezequiel 1! ¡Tenían un problema monumental 
de fe y afligieron a toda la Iglesia con éste! Recuerde 
cómo todo comenzó con una fe debilitada. Permita que 
su fe se debilite, y ahí es cuando Satanás realmente puede 
comenzar a trabajar en usted.

Joseph Tkach, el sucesor del Sr. Armstrong como pastor 
general de la Iglesia de Dios Universal (idu), escribió 
esto: “No es apropiado asignar diversas escrituras al 
Sr. Armstrong o a mí personalmente, como si nuestro 
liderazgo estuviera específicamente profetizado en el 
Biblia”. ¡Eso es muy diferente de lo que el Sr. Armstrong 
enseñó! ¿Qué está diciendo él esencialmente? ¡Que Dios ha 
abandonado la Tierra!

Un evangelista dijo: “en el pasado nosotros (¡y yo me 
incluyo en esto!), supusimos erróneamente que Cristo 
guía directamente a Su Iglesia...”. ¡Con esas palabras están 
diciendo esencialmente que dIos ha abaNdoNado la tIerra! 
Con esas palabras que dijo, él estaba afirmando que el Sr. 
Armstrong y la Iglesia de Dios habían cometido un error en 
el pasado. No. Pero de hecho, ¡él está haciendo a un lado el 
gobierno de Dios de la misma manera que lo hizo Lucifer! 
A medida que los laodicenos se rebelaron, Dios removió 
de ellos Su presencia, Sus bendiciones y protección. El 
problema es que, en lugar de tomar la ausencia de Dios 
como corrección, ellos simplemente dicen: Bueno, de todos 
modos Dios no nos guía directamente. ¡Qué terrible error!

¿Podemos ver lo que Satanás está haciendo?
¡Los filadelfinos saben que Dios no ha abandonado la 

Tierra! Ellos son constantemente dirigidos, enseñados, 
instruidos y guiados por Él. Dios les revela nueva verdad en 
abundancia. Ellos están fuertes y creciendo continuamente 
en la fe; tienen la actitud de niños suficiente para amar al 
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gobierno de Dios, y saben que ése es el único gobierno que 
funcionará.

TA M U Z

Si usted cree que las abominaciones en el templo hasta 
ahora han sido malas, observe lo que sucede después. 

“Y me llevó a la entrada de la puerta de la casa de [el 
Eterno], que está al norte; y he aquí mujeres que estaban 
allí sentadas endechando [llorando, vkj] a Tamuz” 
(Ezequiel 8:14). ¿De qué está hablando esto?

Para tener pistas, mire el versículo 16: “Y me llevó al 
atrio de adentro de la casa de [el Eterno]; y he aquí junto 
a la entrada del templo de [el Eterno], entre la entrada y 
el altar, como veinticinco varones, sus espaldas vueltas 
al templo de [el Eterno] y sus rostros hacia el oriente, y 
adoraban al sol, postrándose hacia el oriente”. Aquí están 
25 de los principales ministros que voluntariamente le han 
dado la espalda a Dios. Veamos ahora la conexión entre 
estos dos versículos.

¿Quién es Tamuz? Casi todos los comentarios dicen que 
es un dios diferente: Osiris, Adonis, el mesías babilónico 
pagano, una divinidad asiria. El Lange’s Commentary dice 
que es una religión oculta u oscura.

Es una religión donde hay “mujeres llorando a Tamuz”. 
Estas son las propias mujeres de Dios llorándole a otro dios. 
Las mujeres de este mundo siempre han estado siguiendo 
a Tamuz o algún dios falso. ¡Por lo tanto esta tiene que 
ser la propia Iglesia de Dios! Ellas no están contentas con 
Dios y Su religión. Quieren seguir al dios de este mundo 
(2 Corintios 4:4), y tal como Eva, ¡Satanás las usa para 
descarriar a los hombres débiles!

El uso de los cosméticos fue un gran problema en la 
idu. El Sr. Armstrong había dictaminado en contra de 
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su uso, y luego, en la década de 1970, algunas personas 
lo convencieron de que los permitiera. En el periódico 
Worldwide News del 16 de noviembre de 1981, él escribió 
el artículo, “How Subtly Satan Used Makeup to Start the 
Church off the Track” (Cómo Satanás usó sutilmente el 
maquillaje para desviar a la Iglesia). Ahí él dijo: “Algunos 
de nosotros nos hemos debilitado. Algunos de nosotros 
hemos sido tomados por sorpresa. Yo soy humano como 
todos ustedes y también fui tomado por sorpresa y sin 
saberlo en ese momento, ¡permití que este liberalismo 
se colara sigilosamente en el rebaño de Dios! Ahora me 
arrepiento de ello y el Cristo viviente me guía a hacer según 
lo que Él me inspira para corregir el problema y poner a 
este santo Cuerpo de Cristo de regreso completamente en 
el carril”.

¡El problema era el maquillaje! Recuerde, ¡el Sr. 
Armstrong dijo que ese fue el asunto que comenzó a 
descarriar a la Iglesia!

En aquel momento Joseph Tkach Sr. apoyó mucho esta 
decisión. Incluso un año y medio después de la muerte del 
Sr. Armstrong, él escribió esto: “El Sr. Armstrong restauró 
la norma sobre el maquillaje con una claridad aún mayor. 
Por lo tanto, nos corresponde a todos apoyar y respaldar 
fielmente esta decisión, ya que Él [Dios] ha guiado a que se 
hiciera” (Worldwide News, 22 de junio de 1987; énfasis mío).

Menos de un año y medio después de escribir eso, el 
Sr. Tkach expresó puntos de vista drásticamente diferentes 
sobre el tema, y cambió la decisión. Algo radical debe 
haber estado sucediendo en la Iglesia en ese momento para 
que él haya tenido un cambio mental tan drástico, como 
en Habacuc 1:11. Repito, en la década de 1970, ese fue el 
problema que llevó a todo por el camino errado.

Usted puede pensar que esto no es un gran problema. 
¡Pero vea los frutos! En retrospectiva, podemos ver que 
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Satanás estaba trabajando en las mujeres, tal como 
trabajó con Eva en el Jardín del Edén. Esto no es algo 
sin precedentes. Ahora, una cosa es ser débil en la fe, ¡y 
otra muy distinta es apartarse de Dios! Nuevamente hemos 
sido testigos de un escenario tipo Adán y Eva. Y tal como 
lo hizo en la década de 1970, ha descarriado a toda la 
Iglesia.

El dios de este mundo tiene un gran poder, y puede 
ejercer presión y hacerlos sentir a ustedes como unos 
don nadie, ¡cuando en realidad ustedes son hijos del Dios 
viviente! Esto es lo que sucedió en la Iglesia de Dios. ¡Ésta 
es nuestra lamentable historia! Ezequiel es muy específico 
aquí, cuando uno lo mira espiritualmente y contempla 
la historia de la Iglesia. Ezequiel 8:16 muestra que todo 
estaba sucediendo en el patio interior. Las familias dentro 
de la Iglesia estaban al revés.

¡Las familias en la Iglesia de Dios deberían ser muy 
diferentes de las familias de este mundo! ¿Cuál es la 
posición de los filadelfinos respecto a esta doctrina? Les 
puedo decir que muy temprano en la idf, el tema de los 
cosméticos creó cierta división. Se tuvo que tomar una 
decisión. Yo lo estudié para asegurarme de que realmente 
entendía lo que Dios dijo al respecto, y luego tomé una 
posición. Eso es lo que debemos hacer, independientemente 
de las presiones que podamos enfrentar. (Para obtener más 
información sobre este tema, solicite nuestro artículo de 
reimpresión sobre los cosméticos; disponible en inglés).

Cuando el Sr. Armstrong volvió a encaminar a la Iglesia, 
las mujeres dijeron: “Usted necesita ver nuestro punto de 
vista”. El Sr. Armstrong respondió: “¡Yo no estoy buscando 
el punto de vista de ustedes, estoy buscando el punto de 
vista de dIos!”

Este problema realmente no es acerca del uso de los 
cosméticos, ¡es acerca de mujeres llorando y gimiendo por 
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otro dios! ¿Qué dice esto sobre la Iglesia de Dios? Isaías 3 
habla de que las familias en Israel (Israel físico y espiritual) 
están al revés; incluso habla de los ojos desvergonzados de 
las mujeres (versículo 16) y de cómo la moda creó serios 
problemas en Israel e incluso dentro de la Iglesia de Dios. 
Ezequiel 23:40 también aborda este problema.

¡Esas mujeres se volvieron hacia otro dios! En el 
versículo 16 de Ezequiel 8 se habla de 25 hombres. Yo 
creería que en el tiempo actual hubo unos 25 ministros 
en la cima —podríamos decir, Josué y sus compañeros 
(Zacarías 3)— que siguieron la corriente. Después, 
agregando abominación sobre abominación, le dieron 
la espalda a Dios. Podemos imaginar que a ese punto, el 
grupo principal intimidó y amenazó a más o menos 45 
otros ministros para que siguieran la rebelión. ¡En total, 
había 70 tipos de Adán en la cima que débilmente dejaron 
que todo eso sucediera!

Ezequiel 13:22 dice: “Por cuanto entristecisteis con 
mentiras el corazón del justo...”. Soncino lo traduce así: 

“Has intimidado el corazón de los justos”. De eso se trata. 
Las personas son fácilmente intimidadas y guiadas como 
ovejas. Mire lo que sucedió en la Iglesia: ¡más de 100.000 
personas fueron descarriadas por 25 de los principales 
hombres que le dieron la espalda a Dios!

¡Ese no es el tipo de personas que Dios pondrá en Su 
sede por toda la eternidad! Los escogidos no se dejarán 
descarriar. ¿Podemos usted y yo ser intimidados para que 
nos alejemos del Dios de Ezequiel 1? Nosotros debemos ser 
imperturbables.

Satanás sigue este patrón repetidamente. Este es el 
templo interior, donde se supone que sirven a Dios sólo los 
ministros verdaderos, ¡y sin embargo vemos que algunas 
mujeres están allí ejerciendo una mala influencia sobre 
ministerio de Dios! ¡Es la forma en que Dios dice que las 
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mujeres están teniendo un efecto pecaminoso y perjudicial 
en el actual ministerio laodiceno! Es la misma tendencia 
que afecta a este mundo. ¡Es terriblemente abominable 
porque estos líderes tenían la verdad y se están alejando 
de ella!

Esta visión empeora aún más. “Luego me dijo: ¿No 
ves, hijo de hombre? Vuélvete aún, y verás abominaciones 
mayores que estas” (Ezequiel 8:15). Piense en esto. Estas 
son profecías que Dios registró hace milenios. Él sabía 
exactamente lo que sucedería en la Iglesia y lo dejó todo 
escrito. Sabía cómo Satanás conquistaría a Su pueblo. Y 
Él sabía que Sus escogidos se levantarían y lucharían 
contra eso.

El versículo 16 muestra a esos 25 ministros principales 
en la corte interna, pero sus caras están hacia el oriente. 
La entrada al templo estaba en el lado oriental. ¡El lugar 
santísimo, donde se encontraba Dios, estaba en el lado oeste! 
Estos ministros cometen una afrenta descarada ¡al darle la 
espalda a Dios! Esta es ¡la peor abominación de todas!

¡Estos tienen que ser los propios ministros de Dios que 
conocieron a Dios íntimamente y luego volvieron sus 
espaldas contra Él! Ellos conocieron al gran Dios “cara a 
cara”, ¡y luego se dieron la vuelta! ¡Este es el crimen más 
abominable en todo el libro de Ezequiel!

Dios no se está dirigiendo a los falsos ministros de este 
mundo en estos versículos: Él está hablando de ministros 
que conocieron a Dios y se apartaron. ¡Estos ministros 
rebeldes piensan que están cambiando las doctrinas de 
Herbert W. Armstrong, cuando en realidad le están dando 
la espalda a Dios! ¡Esa es una gran diferencia!

La expresión “entre la entrada y el altar” se refiere al lugar 
donde los ministros oraban a Dios en el templo (Joel 2:17). 
¡Eso significa que las oraciones de los propios ministros de 
Dios se han convertido en pecado! Por supuesto que ellos 
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aún oran. Pero no llegan a Dios, porque sus espaldas están 
hacia Él. ¡Qué grotesco desastre espiritual!

H A N  R EGR E SA D O

“Y me dijo: ¿Has visto esto, hijo de hombre? ¿Es cosa 
liviana para la casa de Judá cometer las abominaciones que 
cometen aquí? Porque han llenado de violencia la tierra, y 
han regresado para provocarme a ira: y he aquí que ponen 
la rama en sus narices” (Ezequiel 8:17, vkj). “Provocarme a 
ira” realmente debería decir, “provocado a estar amargado 
o en rebelión contra”. Y los textos más antiguos corrigen 
esa última frase para que diga, “la nariz de Dios”. Así es 
como debería leerse. Estos laodicenos están tomando 
una rama y la están clavando en las fosas nasales de Dios, 
el área que le da a la Iglesia su aliento de vida. ¡Están 
tratando de cortar la vida de la Iglesia de Dios!

¡Los líderes rebeldes están tratando de destruir toda la 
revelación dada por Dios al Sr. Armstrong y a la idf!

Pero fíjese, ellos han regresado para hacer esto. 
¡Personas se rebelaron y se alejaron, y ahora han regresado 
para tratar de cortar el aliento de vida en la Iglesia de 
Dios! ¿Dónde está pasando eso? ¿Podría haber tenido 
algo que ver con el caso de corte? Ellos no solo quieren 
todas las riquezas y bienes de esa antigua gran Obra de 
Dios (alrededor de $250 millones de dólares en equipos y 
propiedades). ¡Han regresado y han ido directamente a la 
cara de Dios y trataron de cortar la vida de la Iglesia!

Ellos se han convertido en anticristos (solicite su 
ejemplar gratuito del folleto La última hora).

¡Estamos en medio de una amarga batalla! Pero Dios 
siempre nos hará saber lo que está sucediendo, y siempre 
nos dará el poder que necesitemos. No tenemos que 
preocuparnos por jueces o ejércitos. ¡Nosotros tenemos que 
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mostrarles que estamos dispuestos a enfrentarlos y hacerles 
saber que no aceptaremos su intimidación! El versículo 18 
habla sobre el único poder que hará esto posible.

Hay detalles en estas escrituras que debemos entender, 
o no sabremos cómo manejar estos eventos. Yo profetizo 
que los eventos empeorarán aún más. A medida que la 
Obra se pone más emocionante, nuestro adversario se 
pone más furioso. Debemos saber cómo combatir a nuestro 
enemigo.

U NA  M A SACR E  M A SI VA

En vez de abrir el capítulo 9, debería continuar el capítulo 
8, ya que el material que sigue aborda los detalles del 
castigo de Dios por lo que está sucediendo en el templo. 
Dios también comienza a condenar a la nación de Israel.

“Clamó en mis oídos con gran voz, diciendo: Los 
verdugos de la ciudad han llegado, y cada uno trae en 
su mano su instrumento para destruir. Y he aquí que 
seis varones venían del camino de la puerta de arriba 
que mira hacia el norte, y cada uno traía en su mano 
su arma de matanza (vkj). Y entre ellos había un varón 
vestido de lino, el cual traía a su cintura un tintero de 
escribano; y entrados, se pararon junto al altar de bronce” 
(Ezequiel 9:1-2). El altar del incienso estaba hecho de oro 
macizo. Pero aquí tenemos el altar de bronce, donde los 
holocaustos eran destazados y sacrificados en el templo. 
¡Esta es una advertencia que debe ser proclamada a la 
Iglesia de Dios, así como al mundo!

El contexto de Ezequiel 9 nos muestra que estos 
“varones” son en realidad ángeles que se reportan 
directamente a Dios (versículo 11). Entonces, ¡vemos a seis 
ángeles con armas de matanza junto al altar de bronce a 
punto de matar, no animales, sino a los propios ministros 
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y personas pecadoras de Dios! ¡Una masacre masiva está 
por comenzar!

GE M I D O  Y  CL A MOR

“Y la gloria del Dios de Israel se elevó de encima del 
querubín, sobre el cual había estado, al umbral de la casa; 
y llamó [el Eterno] al varón vestido de lino, que tenía a su 
cintura el tintero de escribano, y le dijo [el Eterno]: Pasa 
por en medio de la ciudad, por en medio de Jerusalén, y 
ponles una señal en la frente a los hombres que gimen y que 
claman a causa de todas las abominaciones que se hacen 
en medio de ella” (Ezequiel 9:3-4). ¡Dios pone una marca 
en esos ministros y personas que gimen y claman a causa de 
las abominaciones cometidas en Su propia Iglesia!

Note las malvadas “abominaciones” en la Iglesia 
de Dios mencionadas en Ezequiel 8:9, 13, 15 y 17. Las 
personas dicen que estamos atacando a los laodicenos. ¡En 
realidad estamos “gimiendo y clamando” a causa de los 
abominables cambios doctrinales! Entonces les advertimos 
en amor, ¡sobre la gran matanza en el horizonte a menos 
que se arrepientan! ¡Es la misma matanza sobre la que el 
Sr. Armstrong nos advirtió por más de 50 años! El pueblo 
de Dios no tiene excusa.

En primer lugar, ¡el pueblo leal de Dios se lamenta 
emocionalmente por lo que los ministros inicuos le 
están haciendo a la propia Iglesia de Dios! También está 
profundamente preocupado por lo que está sucediendo 
en las naciones de Israel, que incluye a la mayoría de las 
democracias de habla inglesa del mundo.

Las palabras gemir y clamar son verbos fuertes. Gemir 
proviene de la misma palabra hebrea utilizada como gimieron 
en Joel 1:18, que habla de bestias que se quejan, o gimen, 
porque se mueren de hambre. La misma palabra se usa en 
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Lamentaciones 1:11 refiriéndose a gente suspirando debido 
al hambre. Dios también dice que “cuando domina el impío, 
el pueblo gime” (Proverbios 29:2). Gime viene de la misma 
palabra hebrea. En principio, eso ciertamente se aplica a los 
filadelfinos que tuvieron que sufrir los cambios laodicenos.

La palabra clamar viene de la misma palabra hebrea 
gemirán en Jeremías 51:52, que representa a las personas 
heridas que están gimiendo o clamando. ¡La misma 
palabra hebrea se usa en Ezequiel 26:15, donde gritan los 
heridos porque hay matanza alrededor!

Estos son los tipos de emociones fuertes en el pueblo 
de Dios que “gime y clama” debido a las abominaciones 
cometidas, en primer lugar en la Iglesia de Dios, y en 
segundo lugar en las naciones de Israel. Sólo estas personas 
que gimen y claman reciben una señal, y son llevadas a 
un sitio de refugio y seguridad. ¡El pueblo de Dios debe 
estar profundamente conmovido por los pecados del Israel 
espiritual y físico!

¿Clamamos y gemimos nosotros como un animal 
hambriento por causa de los pecados laodicenos? ¿Lloramos 
como una persona herida en una matanza sangrienta por 
lo que le está sucediendo a la Iglesia de Dios?

¡Lo que está sucediendo en la Iglesia laodicena es el 
peor problema en la Tierra! ¡Las personas están pereciendo 
espiritualmente! (2 Tesalonicenses 2:10).

Ocasionalmente recibimos cartas de personas que 
quieren estar en la Iglesia de Dios de Filadelfia, pero no 
quieren tener batallas ni cotejos. Estas personas deben 
arrepentirse para ser parte de la idf. No hay una zona 
neutral. Dios nos ha llamado a advertir al pueblo del 
Israel espiritual y físico. ¡Casi todos ellos están a punto 
de ser asesinados! Dios siempre advierte a Su pueblo. Si 
realmente sabemos que la matanza de Ezequiel se acerca, y 
tenemos el amor de Dios, ¡debemos advertir!
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Aquellos que piensan que está mal advertir tienen una 
actitud autojusta, ¡y poco amor por las víctimas de la 
matanza!

“Y a los otros dijo, oyéndolo yo: Pasad por la ciudad 
en pos de él, y matad; no perdone vuestro ojo, ni tengáis 
misericordia. Matad a viejos, jóvenes y vírgenes, niños y 
mujeres, hasta que no quede ninguno; pero a todo aquel 
sobre el cual hubiere señal, no os acercaréis; y comenzaréis 
por mi santuario. Comenzaron, pues, desde los varones 
ancianos que estaban delante del templo” (Ezequiel 9:5-6). 
Dios les dice a los ángeles de matanza que comiencen 
por Su santuario... ¡la Iglesia de Dios hoy! ¡Estas no son 
palabras que podamos tomar a la ligera!

Se suponía que el santuario era el lugar más sagrado del 
templo. Debería ser el lugar más sagrado en la Iglesia de 
Dios. Es un lugar donde el ministerio sirve. ¡Representa el 
mismo lugar donde habita Dios! Pero en esta profecía, el 
aterrador castigo comienza en el santuario. Es el ministerio 
y el pueblo de Dios quienes se han descarriado. Los 
pecados más grandes y abominables se han cometido en 
el santuario, o sea la Iglesia de Dios. Los ministros reciben 
la mayor bendición de Dios, o Sus mayores maldiciones, 
dependiendo de su comportamiento.

Dios apenas comienza Su castigo en el santuario. 
Todo Israel será castigado como nunca antes. Aquellos 
que reciben la señal de Dios van a ser protegidos 
sobrenaturalmente por Dios.

El marco de tiempo es justo en el fin. Y la historia es 
la misma que en muchas otras profecías. Dios protegerá 
a los filadelfinos y castigará a los laodicenos en la 
Tribulación.

En los versículos 3-4, Dios usa a un ángel con el tintero 
de un escriba para poner una señal en Sus santos que 
permanecen leales. Dios se asegura de que todo Su pueblo 
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leal esté protegido. Nosotros podemos confiar en Dios, 
¡incluso en el peor tiempo de sufrimiento!

Note los versículos 7-8: “Y les dijo: Contaminad la casa, 
y llenad los atrios de muertos; salid. Y salieron, y mataron 
en la ciudad. Aconteció que cuando ellos iban matando y 
quedé yo solo, me postré sobre mi rostro, y clamé y dije: 
¡Ah, Señor [Eterno]! ¿Destruirás a todo el remanente de 
Israel derramando tu furor sobre Jerusalén?”. ¡Esta es una 
visión horrible, y es para nuestro tiempo hoy!

Dios hará que Su destructor inflija el castigo en Su 
Iglesia y en las naciones de Israel.

¡Ezequiel pensó que Dios iba a matar a todo Israel! 
Antes de que esto termine en el tiempo del fin, ¡muchos en 
EE UU y Gran Bretaña pensarán lo mismo! Ningún castigo 
habrá sido tan devastador.

“Y me dijo: La maldad de la casa de Israel y de Judá es 
grande sobremanera, pues la tierra está llena de sangre, 
y la ciudad está llena de perversidad; porque han dicho: 
Ha abandonado [el Eterno] la tierra, y [el Eterno] no 
ve” (versículo 9). La palabra sobremanera se traduce de 
la expresión hebrea miod-miod. ¡Eso significa que es 
doblemente intenso! ¡Nuestras ciudades están llenas de 
sangre y actos malvados! Así es como Dios ve las cosas.

“Así, pues, haré yo; mi ojo no perdonará, ni tendré 
misericordia; haré recaer el camino de ellos sobre sus 
propias cabezas. Y he aquí que el varón vestido de lino, 
que tenía el tintero a su cintura, respondió una palabra, 
diciendo: He hecho conforme a todo lo que me mandaste” 
(versículos 10-11). El castigo de Dios será llevado a cabo.

E L  T RONO  DE  DIOS

Ezequiel 10 retrata a Dios y Su fabuloso medio de trans-
porte. Él revela claramente que Dios no ha abandonado la 
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Tierra, como muchos creen. En el capítulo 10, Ezequiel ha 
comenzado a comprender mejor las cosas. En el capítulo 
1, llamó seres vivientes a los seres utilizados como vehículo 
de Dios. En el capítulo 10 él se da cuenta de que son que-
rubines (versículo 20). Cuando Ezequiel ata cabos, ve que 
estos seres son exactamente como Lucifer era antes de que 
se rebelara. Son seres poderosos que nos están ayudando 
de muchas maneras. En Génesis 3, vemos querubines que 
guardan el camino hacia el árbol de la vida. Ellos habitan 
en el monte de Dios (Ezequiel 28:13-14), sirven como el 
carruaje de Dios y cubren el trono de Dios.

La visión de Ezequiel incluía una escena del trono de 
Dios. “Miré, y he aquí en la expansión que había sobre la 
cabeza de los querubines como una piedra de zafiro, que 
parecía como semejanza de un trono que se mostró sobre 
ellos” (Ezequiel 10:1).

Ezequiel está conectando el arca, los Diez 
Mandamientos y el gobierno de Dios; o sea, el trono de 
Dios. Ahí fue en donde inicialmente todo salió mal.

El versículo 2 habla sobre los carbones encendidos 
que vendrán sobre Jerusalén. Las naciones de Israel serán 
tratadas tal como lo fueron Sodoma y Gomorra.

“Y los querubines estaban a la mano derecha de la 
casa cuando este varón entró; y la nube llenaba el atrio 
de adentro. Entonces la gloria de [el Eterno] se elevó de 
encima del querubín al umbral de la puerta; y la casa fue 
llena de la nube, y el atrio se llenó del resplandor de la 
gloria de [el Eterno]” (versículos 3-4). ¡Este es el brillo de 
Dios y la gloria indescriptible de los muy elegidos, que 
residen en la corte interna!

Recuerde, todo esto es una visión. Antes de llegar al 
capítulo 11, Dios (a través de Ezequiel) nos da nuevamente 
una visión como la del capítulo 1. El versículo 19 
nuevamente habla de Elohim. Si vamos a tener éxito, si 
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queremos tener poder para enfrentar y superar problemas, 
¡debemos mantener continuamente al Dios de Ezequiel 1 
en el panorama! Si no lo hacemos, no podemos combatir 
al dios [‘d’ minúscula] de Ezequiel 28, ¡y por eso el mundo 
entero está engañado! Qué poder tiene el pueblo de Dios si 
mantenemos nuestro enfoque en Dios. ¡Hay poder ilimitado 
disponible para los filadelfinos! ¡Esta es la solución a 
todos estos problemas vergonzosos y aterradores!

“Estos eran los mismos seres vivientes que vi debajo 
del Dios de Israel junto al río Quebar; y conocí que eran 
querubines” (Ezequiel 10:20). Quebar fue donde él vio por 
primera vez a este Dios en el capítulo 1, moviéndose como 
relámpago. ¡Esto es más real que nada en este mundo! ¡Y 
este es el futuro para el hombre hecho a imagen y semejanza 
del Dios de Ezequiel 1! “Cada uno tenía cuatro caras y cada 
uno cuatro alas, y figuras de manos de hombre debajo de 
sus alas. Y la semejanza de sus rostros era la de los rostros 
que vi junto al río Quebar, su misma apariencia y su ser; 
cada uno caminaba derecho hacia adelante” (versículos 
21-22). En medio de todos los problemas y catástrofes, 
Dios trajo a Ezequiel de vuelta a esa maravillosa visión del 
capítulo 1. Y Ezequiel nos la está transmitiendo. Ezequiel 
está enfatizando que en medio de esta terrible apostasía, 
debemos mantener a Dios en el panorama.

T US  H E R M A NO S

En Ezequiel 11 vemos un problema similar al del capítulo 8. 
Son 25 hombres descarriando al pueblo de Dios: “El Espíritu 
me elevó, y me llevó por la puerta oriental de la casa de 
[el Eterno], la cual mira hacia el oriente; y he aquí a la 
entrada de la puerta veinticinco hombres, entre los cuales vi 
a Jaazanías hijo de Azur [sigue siendo un hombre malvado, 
pero diferente del primer Jaazanías] y a Pelatías hijo de 
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Benaía, principales del pueblo” (Ezequiel 11:1). Veremos 
este caso nuevamente más adelante en este libro. Pero Dios 
repite esto para nuestro beneficio. Miles de personas, fueron 
desviadas por apenas 25 hombres que le dieron la espalda a 
Dios, ¡y luego intimidaron al resto para que se sometieran! 
Nosotros vimos que esto sucedió. Ahora sabemos con más 
detalle cómo sucedió y cómo evitar que nos suceda. Pero 
Dios repite esto como una advertencia a Su pueblo.

“Y me dijo: Hijo de hombre, estos son los hombres que 
maquinan perversidad, y dan en esta ciudad mal consejo” 
(versículo 2). Maquinar significa tramar o conspirar.

“Los cuales dicen: No será tan pronto; edifiquemos 
casas; esta será la olla, y nosotros la carne” (versículo 3). 
Antiguamente, algunos judíos se quedaron en Jerusalén y 
decidieron rebelarse. Algunos se fueron a Egipto, en contra 
de las advertencias de los profetas, y todos fueron muertos. 
Ezequiel está advirtiendo a los laodicenos, y cuando ellos 
entren en cautiverio, muchos de ellos aceptarán esto como 
corrección de Dios. Aquellos que no la acepten lo perderán 
todo, tal como pasó con aquellos judíos en la antigüedad 
(vea también Jeremías 29:7).

Esto nunca debería sucederle al pueblo de Dios. “Por 
tanto, profetiza contra ellos, profetiza, hijo de hombre” 
(Ezequiel 11:4). ¿Podemos nosotros ver el amor de Dios 
detrás de esta advertencia? ¿Podemos ver el amor de Dios 
detrás de la corrección que viene? “A espada caeréis; en 
los límites de Israel os juzgaré, y sabréis que yo soy [el 
Eterno]” (versículo 10). Entonces ellos volverán a Dios, y 
realmente lo conocerán. En el versículo 15, Dios los llama 
tus hermanos; a saber, nuestra Familia Dios. Eso es lo que 
ellos son, y nunca debemos olvidar eso.

Cuando los laodicenos entren en cautiverio, Dios no 
los dejará solos. “Por tanto, di: Así ha dicho [el Eterno] 
el Señor: Aunque les he arrojado lejos entre las naciones, 
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y les he esparcido por las tierras, con todo eso les seré 
por un pequeño santuario en las tierras adonde lleguen” 
(versículo 16). Dios será un pequeño santuario para ellos. 
Ellos son Su Familia, y Él los ama y estará allá con ellos. 
Él está diciendo: No se rebelen solo a causa del terror. Les 
ayudaré a superar esto si me miran a mí, se arrepienten y 
se vuelven como niños. El cincuenta por ciento de ellos le 

Descríbelo ante sus ojos

En el antiguo templo de Israel, Dios hizo que los 
israelitas construyeran la corte interna más 
elevada que la corte externa (el patio exterior). Eso 

simbolizaba el hecho de que la gente en la corte interna 
del templo espiritual de Dios hoy, tendrá una mayor 
recompensa. Nosotros estamos calificando para esa 
recompensa ahora. 

“Tú, hijo de hombre, muestra a la casa de Israel esta 
casa, y avergüéncense de sus pecados; y midan el diseño de 
ella. Y si se avergonzaren de todo lo que han hecho, hazles 
entender el diseño de la casa, su disposición, sus salidas y 
sus entradas, y todas sus formas, y todas sus descripciones, 
y todas sus configuraciones, y todas sus leyes; y descríbelo 
delante de sus ojos, para que guarden toda su forma y 
todas sus reglas, y las pongan por obra”. (Ezequiel 43:10-11, 
vrv60). Esto se refiere al templo espiritual. Dios dice que 
hay un proceso de medición en marcha, y quiere que todo 
sea medido.

Claramente, este versículo es compañero de Apocalipsis 
11:1-2. El templo espiritual de Dios, Su Iglesia obediente 
que está siendo medida. Una gran parte de esto ocurrió 
con la apostasía de la era Laodicea. Cuando Dios midió, y 
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creerán y vencerán, muriendo en la fe y asegurándose un 
lugar como parte de la Esposa de Cristo. “Y les daré un 
corazón, y un espíritu nuevo pondré dentro de ellos; y 
quitaré el corazón de piedra de en medio de su carne, y les 
daré un corazón de carne” (versículo 19). En ese momento 
ellos tendrán una actitud de niños, siendo sumisos y 
enseñables.

si alguno de nosotros nos avergonzamos, nos volvimos y 
nos entregamos a Él, entonces Dios nos puso en Su corte 
interna con el resto de Sus muy elegidos.

Ser medido es un proceso intenso. Pero si permitimos 
que Dios nos mida, entonces nosotros también podemos 
medir cuestiones espirituales. Podemos comprobar todas 
las cosas, y saber con confianza que estamos haciendo 
lo que Dios quiere que hagamos. Ezequiel 43:10 en 
el Comentario de Soncino dice: “Que ellos midan con 
precisión”. Si estamos midiendo correctamente, sabemos 
dónde Dios está hoy.

Una vez que la medición está hecha, Dios instruye, “[E]
scríbelo ante sus ojos” [dice la vkj]. O sea, colócalo donde 
todos puedan verlo, donde ellos también puedan medir 
por él. Descríbelo. ¿Quién lo hará? ¡Siempre hay una obra 
que hacer! Tiene que haber personas leales y dispuestas a 
ser medidas por Dios, que puedan llevar a cabo estas ins-
trucciones. La verdadera Iglesia de Dios tiene una obra que 
hacer. Si Dios da revelación, como Él le dio a Ezequiel aquí, 
quiere que los receptores la escriban, la publiquen, para que 
todos los israelitas, físicos y espirituales, tengan la oportu-
nidad de medirse con ella, para que puedan guardar las leyes 
y ordenanzas de Dios. Eso incluye siguiendo el gobierno de 
Dios y aferrándose a todas las doctrinas de la Iglesia.



O C H O

‘Un viento 
tempestuoso’

Herbert Armstrong mur ió en 1986. Casi 
inmediatamente después, comenzaron a ocurrir 
cambios doctrinales sutiles en la Iglesia de Dios 

Universal, los cuales rápidamente aumentaron en velocidad 
y severidad. Ni siquiera una década después de su muerte, 
la iglesia que el Sr. Armstrong fundó ya era prácticamente 
irreconocible. ¡Cuán rápido sus propios seguidores olvidaron 
lo que Dios enseñó a través de él!

La Iglesia de Dios de Filadelfia mantiene vivo el 
mensaje del Sr. Armstrong. Sin embargo, ahora se están 
cumpliendo muchas más profecías que el Sr. Armstrong no 
vio. Por ejemplo, Ezequiel 33:33 se refiere a un mensaje de 
advertencia final, ¡inmediatamente antes del holocausto! 
Dios planeó que ese mensaje fuera proclamado por la idf 
después de la muerte del Sr. Armstrong.

Ésta podría parecer una profecía difícil de entender. 
Pero se vuelve mucho más fácil de comprender cuando 
se conoce el marco de tiempo. Casi todas estas profecías 
ocurren justo antes del regreso de Cristo.
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SE DUCI E N D O  A L  
P U E BLO  DE  DIO S

Veamos otro escenario revelador. “Vino a mí palabra de 
[el Eterno], diciendo: Hijo de hombre, profetiza contra los 
profetas de Israel que profetizan, y di a los que profetizan de 
su propio corazón: Oíd palabra de [el Eterno]. Así ha dicho [el 
Eterno] el Señor: ¡Ay de los profetas insensatos, que andan en 
pos de su propio espíritu, y nada han visto!” (Ezequiel 13:1-3). 
¡Dios nos ordena “profetizar contra” los falsos profetas 
en las iglesias laodicenas y en el mundo! Somos criticados 
por hacerlo, ¡pero Dios lo ordena! Debemos decirles que 
escuchen la palabra de Dios ¡y que se arrepientan!

“Estará mi mano contra los profetas que ven vanidad 
y adivinan mentira; no estarán en la congregación de mi 
pueblo, ni serán inscritos en el libro de la casa de Israel, 
ni a la tierra de Israel volverán; y sabréis que yo soy [el 
Eterno] el Señor” (versículo 9). Esto sucede justo en el 
final, después del holocausto. ¡Entonces por fin conocerán 
realmente al Dios verdadero!

“Porque, incluso por cuanto ellos han seducido a mi 
pueblo, diciendo: Paz; y no había paz; y uno construyó 
una pared y, he aquí, otros la embarraron con lodo suelto” 
(versículo 10; vkj). Debemos recordar que esta advertencia 
es sobre un holocausto justo antes de que Cristo regrese. 
¡Dios dice en ese tiempo, “han seducido a mi pueblo”! El 
propio pueblo de Dios fue seducido alejándolo de Dios. 
¡Esto no tiene sentido a menos que se aplique a la propia 
Iglesia de Dios! ¡Usted no puede ser seducido y alejado de 
Dios si nunca lo conoció! Esa es la condición espiritual de 
la mayoría de las personas religiosas del mundo: ellos no 
conocen al Dios verdadero. ¡Sólo el pueblo de Dios puede 
ser seducido espiritualmente! Solamente ellos tienen la 
verdad de Dios de la cual pueden ser seducidos.



108 EZEQUIEL: EL PROFETA DEL TIEMPO FINAL

El tema aquí son los profetas falsos y la religión falsa. El 
propio pueblo de Dios está siendo seducido, ¿pero cómo? 
Al decir paz cuando no hay paz. A los miembros de la idu 
se les ha dicho que quiten sus mentes de la profecía. Se 
les ha pedido que oren por el éxito de las conferencias 
de paz en el Oriente Medio. ¡Puedo decirles con toda 
seguridad que no habrá verdadera paz entre los judíos 
y los palestinos! Está profetizado que sucederá justo lo 
contrario. El Sr. Armstrong nos enseñó durante años 
profecías bíblicas que afirman que el Oriente Medio pronto 
explotará y desencadenará la Tercera Guerra Mundial.

¡Sin embargo, el propio pueblo de Dios está siendo 
adormecido al quitar sus mentes de la profecía bíblica! Les 
están diciendo que pasarán entre 30 y 40 años antes de 
que estas profecías se cumplan. ¡Ellos están trágicamente 
equivocados! El libro de Ezequiel ilustrará esa verdad a 
medida que avanzamos.

L A  PA R E D

Ezequiel 13:10 menciona la construcción de una pared. 
La palabra española pared se encuentra varias veces en 
este capítulo y muchas veces en el Antiguo Testamento. 
Pero en el versículo 10, la palabra hebrea traducida pared 
es chayits, una palabra que se encuentra solo una vez 
en todo el Antiguo Testamento, y tiene un significado 
único. Viene de la palabra raíz chuwts. El Hebrew-Chaldee 
Lexicon de Gesenius dice que el significado de ambas 
palabras es “afuera”, o “fuera en contraposición a dentro”, 

“fuera del campamento”. Hay un campamento interno y 
otro externo, así como hay una corte interna y un patio 
externo en Apocalipsis 11:1-2. Podríamos también decir 
un campamento filadelfino [adentro] y un campamento 
laodiceno [afuera]. Ambos grupos están construyendo. 
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Uno construye del modo filadelfino, y el otro construye 
de la forma laodicena. Los laodicenos tienen un problema 
de gobierno con Dios. Por eso construyen fuera del 
campamento de Dios. ¡Están construyendo fuera de lo que 
Dios construyó a través del Sr. Armstrong! Eso es obvio 
hasta para los observadores del mundo.

Esto da a entender que los laodicenos estuvieron una 
vez dentro del campamento, ¡luego se mudaron fuera del 
campamento y comenzaron a construir! No solo se están 
alejando de lo que el Sr. Armstrong enseñó, ¡sino que ellos 
se están alejando de lo que Dios enseñó! En la Biblia se 
discuten muchas paredes, pero esta es única.

El propio pueblo de Dios está siendo seducido justo 
antes de la Gran Tribulación. Su seducción espiritual 
está directamente relacionada con la construcción de una 

“pared”. Esta pared está “fuera del campamento”, lo que 
significa que no está dentro del campamento en el que 
han construido en el pasado. Estos profetas falsos están 
construyendo fuera del campamento espiritual de Dios.

Esta es la misma profecía mencionada en muchas otras 
escrituras (Amós 3 y 4; Zacarías 3 y 4; Malaquías 1 al 4; 
2 Tesalonicenses 2; Apocalipsis 3).

U NA  GR I E TA  E N  
L A  PA R E D  L AODICE NA

“Dí a los recubridores con lodo suelto, que caerá; vendrá 
lluvia torrencial, y enviaré piedras de granizo que la hagan 
caer, y viento tempestuoso la romperá” (Ezequiel 13:11). 
Dios está hablando de una pared espiritual  a la que 
un “viento tempestuoso” romperá. La Nueva Versión 
de Berkeley dice: “Un granizo violento la agrietará”. La 
Concordancia de Strong define romper como “quebrar, 
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rasgar o (…) desgarrar”. Gesenius lo define, “abrirle paso 
a cualquiera”.

El mensaje de verdad y advertencia de la idf está 
abriéndose paso por la pared laodicena. Hay miembros que 
se están saliendo y se vienen para la idf.

“Y he aquí cuando la pared haya caído, ¿no os dirán: 
Dónde está la embarradura con que la recubristeis? 
Por tanto, así ha dicho [el Eterno] el Señor: Haré que la 
rompa viento tempestuoso con mi ira, y lluvia torrencial 
vendrá con mi furor, y piedras de granizo con enojo para 
consumir” (versículos 12-13). La destrucción de la pared 
por parte de Dios se divide en tres partes: 1) un fuerte 
viento en la ira de Dios, 2) una lluvia torrencial en el furor 
de Dios, y 3) grandes piedras de granizo en el enojo de 
Dios para consumirla.

Antes de que esta pared sea destruida por Dios, un 
viento tempestuoso la rasga, desgarra o agrieta. ¡Esta debe 
ser la obra de la Iglesia de Dios de Filadelfia hoy! Dios 
trae a la idf a la escena en Su furia y desgarra la pared 
laodicena. Este viento tempestuoso llega de repente y así 
mismo se va, para ir a un lugar de seguridad.

Entonces los laodicenos entrarán en la Tribulación. 
Dios envía una “lluvia torrencial” en Su furor. Durante el 
castigo de Dios sobre las naciones de Israel, Él derramará 
Su Espíritu, tipificado por las lluvias. Muchos de los 
laodicenos y la gran multitud se arrepentirán al usar el 
Espíritu de Dios (lea Apocalipsis 7).

Finalmente, Dios derrama grandes piedras de granizo. 
Este es el Día del Señor. Todos los rebeldes morirán. Pero 
más personas se arrepentirán. Entonces Cristo regresará y 
comenzará el Milenio.

“Así desbarataré la pared que vosotros recubristeis 
con lodo suelto, y la echaré a tierra, y será descubierto 
su cimiento, y caerá, y seréis consumidos en medio de 
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ella; y sabréis que yo soy [el Eterno]” (Ezequiel 13:14). 
Entonces todos conocerán a Dios. ¡Ciertamente esto no 
podría aplicarse al tiempo presente! Esta es una profecía 
para el futuro. La palabra suelto significa falso, ridículo 
o imprudente. La Revised Standard Version utiliza “cal” 
para lodo suelto. Esos ministros falsos están recubriendo 
la pared con doctrinas falsas. Si usted examina la pared 
cuidadosamente, verá cuán falsa y ridícula es la pared 
doctrinal. Esto no está hablando solamente de la Iglesia 
de Dios Universal. Las otras iglesias laodicenas también se 
han rebelado contra las principales doctrinas de Dios. ¡Sus 
paredes doctrinales parecen ser fuertes, pero examínelas de 
cerca y verá que son como simple utilería de los escenarios 
de Hollywood!

La obra de la Iglesia de Dios de Filadelfia va a ser 
como un viento tempestuoso, un estallido repentino 
y de corta duración. ¡Nosotros exponemos esta gran 
traición del liderazgo en la Iglesia de Dios! A través de 
la idf, Dios revela a aquellos que tienen la mente abierta 
lo que realmente está sucediendo a todos los miembros 
laodicenos. El viento tempestuoso es sólo el borde exterior 
de un devastador huracán de tribulación que se acerca 
rápidamente, ¡seguido por el Día del Señor!

“Porque, incluso por cuanto ellos han seducido a mi 
pueblo, diciendo: Paz; y no había paz; y uno construyó 
una pared y, he aquí, otros la embarraron con lodo suelto” 
(versículo 10). ¿Cómo es que los líderes laodicenos seducen 
al pueblo de Dios? Al hablar de paz en lugar de hacer sonar 
una advertencia. En realidad, ¡estamos entrando en el 
tiempo de peor sufrimiento y derramamiento de sangre 
jamás en este planeta! Los líderes de la idu dicen que la 
Tribulación está lejos en el futuro (Amós 6:3; Mateo 24:48). 
Muchos laodicenos suponen que el mundo tendrá paz 
ahora. ¡Nada podría estar más lejos de la realidad!
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Los líderes de la idu le piden a su gente que ore por la 
paz en el mundo. Pero la Biblia profetiza una explosión de 
derramamiento de sangre hasta que Cristo regrese. ¡Ellos 
están predicando lo contrario de la profecía bíblica!

¡La idf es un viento fuerte, justo antes de la más 
destructiva tribulación, o huracán, que jamás haya 
golpeado esta Tierra!

Dios dice que la rebelión laodicena es una señal 
maravillosa de que Cristo está a punto de regresar 
(Zacarías 3). Estamos extremadamente cerca del final. 
Dios derribará la pared y revelará a todos que ella fue 
construida sobre un cimiento espiritual defectuoso.

La idf es sólo el comienzo de una tormenta mucho 
mayor. Este mundo está a punto de ver tormenta tras 
tormenta tras tormenta. ¡Entonces Jesucristo regresará y le 
dará a la Tierra mil años de un clima fabuloso!

Con frecuencia, los laodicenos han explicado cómo 
ellos están construyendo sobre el cimiento establecido por 
el Sr. Armstrong. ¡Eso es falso, y Dios va a exponerlos al 
mundo entero!

Este principio se aplica a casi todas las veces en que 
la Iglesia de Dios se aleja de Dios. Los engañadores 
dicen rutinariamente que están construyendo sobre el 
fundamento establecido en el pasado, cuando en realidad 
están destruyendo el fundamento al construir una obra 
nueva, pero falsa. Así es como ellos engañan al pueblo 
de Dios. A lo largo de la Biblia, Dios nos advierte de este 
peligro. “Cumpliré así mi furor en la pared y en los que la 
recubrieron con lodo suelto; y os diré: No existe la pared, 
ni los que la recubrieron” (Ezequiel 13:15). La ira de Dios es 
infligida sobre la pared. ¡Dios es intensamente emocional 
sobre lo que se está construyendo en Su nombre! Él 
consumirá la pared en Su ira. Entonces los líderes ya no 
seducirán más al pueblo de Dios.



N U E V E

El pacto 
matrimonial

Las profecías más urgentes de la Biblia están dirigidas 
al pueblo engendrado por el Espíritu de Dios. ¿Por 
qué? Porque la vida eterna está en juego. Si ellos 

se rebelan y no se arrepienten de su pecado perderán la 
oportunidad de vivir para siempre en la Familia de Dios.

Algunos han preguntado: “¿Qué tiene de malo estar 
muerto por toda la eternidad?”. Mirándolo físicamente, no 
tiene nada de malo. Pero si usted lo mira espiritualmente, 
¡es catastrófico! Es como abandonar a un montón de joyas 
preciosas por un montón de estiércol. ¡Pero incluso esa 
comparación es inadecuada para explicar que las primicias 
fueron llamadas a casarse con Cristo y luego rechazaron 
deshonestamente esa invitación!

En este capítulo espero ayudarlo a ver cuán totalmente 
fantástico es realmente el llamamiento de las primicias.

“Vino a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo 
de hombre, notifica a Jerusalén sus abominaciones” 
(Ezequiel 16:1-2). Dios dice que el vigilante de Ezequiel 
debe notificar a Jerusalén sus abominaciones. En el tiempo 
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del fin, hay una obra que advierte a Israel físico y al Israel 
espiritual.

Jerusalén es un tipo de Israel nacional. Pero también hay 
una Jerusalén de arriba, “la madre de todos nosotros”, que 
es la Iglesia (vea Gálatas 4:26). En Ezequiel 16, el enfoque 
principal de Dios está en la Jerusalén de arriba, la Iglesia 
de Dios en el tiempo del fin. La Iglesia de Dios recibe la 
verdad de la Jerusalén de arriba. ¡Este es probablemente 
uno de los capítulos más inspiradores de la Biblia! Por 
supuesto, también se aplica en general al Israel nacional. 
Sin embargo, el enfoque principal está en una esposa que 
ha roto sus votos matrimoniales.

Ezequiel 16 está discutiendo dos matrimonios: primero, 
un matrimonio del Antiguo Pacto con la antigua Israel; 
segundo, un matrimonio del Nuevo Pacto con la Iglesia 
de Dios hoy. El enfoque principal está en el matrimonio 
del Nuevo Pacto. Hay dos naciones de Israel: la física 
y la espiritual. Los israelitas antiguos deberían haber 
guardado la letra de la ley de Dios, pero fracasaron. Ellos 
no tenían el Espíritu Santo de Dios, y por eso no podrían 
haber guardado la ley de Dios espiritualmente; (como sí lo 
tiene hoy el Israel espiritual, la Iglesia de Dios). Así pues, 
la Iglesia de Dios hoy debe guardar el espíritu de la ley 
de Dios.

“Y pasé yo otra vez junto a ti, y te miré, y he aquí que 
tu tiempo era tiempo de amores; y extendí mi manto 
sobre ti, y cubrí tu desnudez; y te di juramento y entré 
en pacto contigo, dice [el Eterno] el Señor, y fuiste mía” 
(Ezequiel 16:8). La expresión “extendí mi manto sobre ti” 
es una señal de matrimonio.

La mejor explicación de esa expresión está en 
Rut 3:8-11. Rut conoció a Booz en la época de la cosecha 
de las primicias en Israel, y ese encuentro culminó en un 
matrimonio el día de Pentecostés. Ese día de Pentecostés 
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representa a Cristo casándose con Su esposa, quien va a 
ayudarlo a gobernar el mundo. El matrimonio de Booz y 
Rut fue un tipo del matrimonio de Cristo con la Iglesia. 

“Extendí mi manto sobre ti” también significa que Dios 
protege a Su esposa como cualquier buen esposo debería 
hacerlo, si Su esposa es leal.

¡El pueblo leal a Dios que está en esta relación 
matrimonial es protegido por Cristo durante la Gran 
Tribulación, bajo Su “manto”! Recuerde Ezequiel 5, 
donde, en medio de la triple destrucción de Israel, Dios 
tomará a unos pocos y los atará en la falda de Su manto 
(versículos 1-3). Dios protegerá a Sus leales filadelfinos. Los 
que no son protegidos (versículo 4) serán echados al fuego. 
Los laodicenos no están atados en la falda del manto de 
Dios. Ellos se han rebelado contra Dios y también deben ser 
castigados en la Gran Tribulación, para que se arrepientan.

¡Estar atado en la falda del manto de Dios es la forma 
codificada de Dios decir que los filadelfinos entienden el 
pacto matrimonial con Dios y que los laodicenos no lo 
entienden! La Iglesia laodicena ha perdido de vista este 
futuro asombroso como la esposa de Cristo.

En Ezequiel 16:8 Dios dice, tú fuiste mía, tú te 
convertiste en mi esposa. Eso sucedió únicamente a dos 
grupos: al antiguo Israel y a las primicias llamadas antes 
de que Cristo regrese. Ambos grupos se convirtieron 
en la esposa de Cristo al celebrar un pacto matrimonial. 
Sin embargo, el libro de Ezequiel fue escrito después del 
matrimonio de Dios con el antiguo Israel.

“Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han 
llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado” 
(Apocalipsis 19:7). La esposa de Cristo debe estar preparada 
cuando Él regrese. ¡Nos estamos preparando ahora para 
ese matrimonio fabuloso, que Cristo considera como ya 
consumado! Por eso somos llamados Su “esposa”, no Su 
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prometida. ¡Debemos pensar en este matrimonio como lo 
hace nuestro Esposo! ¡Es extremadamente urgente que 
nos preparemos para ser la esposa de Cristo por toda la 
eternidad! ¡Esta es la recompensa más exaltada jamás que 
haya sido ofrecida alguna vez a un ser humano!

En el bautismo, las primicias hacen un pacto matrimonial 
de obedecer a Dios para luego nacer de nuevo como esposa 
de Cristo. ¡Esto trasciende el pacto matrimonial que Él 
hizo con la nación física de Israel! El nuestro es un pacto 
matrimonial especial disponible sólo para las primicias.

L I NO  F I NO

“Te lavé con agua, y lavé tus sangres de encima de ti, y te ungí 
con aceite” (Ezequiel 16:9). El agua y el aceite son tipos del 
Espíritu Santo de Dios, que se aplica sólo a Su matrimonio 
con las primicias. El antiguo Israel y las actuales naciones 
de Israel nunca recibieron el Espíritu Santo de Dios.

“Y te vestí de bordado, te calcé de tejón, te ceñí de lino 
fino y te cubrí de seda” (versículo 10). Lino fino es una 
expresión inspiradora. En Éxodo 39:27 vemos que Aarón y 
sus hijos (el nivel más alto de sacerdotes en el tabernáculo) 
eran los únicos que se vestían de lino fino. Por supuesto, el 
Israel nacional fracasó como reino de sacerdotes para Dios.

¡El nivel más alto de sacerdotes para Dios en el Mundo 
de Mañana será la esposa de Cristo! Su esposa tiene la 
responsabilidad de ser reyes-sacerdotes para siempre; ¡por 
toda la eternidad! Ese es nuestro llamamiento hoy. Por 
esa razón debemos ser probados y examinados. ¡Este es 
el llamamiento más elevado que Dios tiene para ofrecer! 
No podemos asumir esta responsabilidad de forma casual. 

“Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han 
llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. 
Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y 
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resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas 
de los santos. Y el ángel me dijo: Escribe: Bienaventurados 
los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero...” 
(Apocalipsis 19:7-9).

Dado que esta es una profecía para el tiempo del fin, 
el “lino fino” se aplica a nuestra justicia hoy. ¡Dios está 
vistiendo a Su Esposa con el lino fino de la justicia!

¡Nuestro mayor desafío es dejar que el Espíritu Santo 
de Dios expanda nuestras mentes para entender este 
magnífico llamamiento!

La Esposa de Cristo se está preparando ahora. ¡Este es 
el llamamiento más supremo que Dios hará alguna vez a 
cualquier ser humano! ¿Cómo podemos volvernos tibios 
ante una oportunidad tan majestuosa?

L A  BE L L E Z A  DE  L A  E SP O SA

“Te atavié con adornos, y puse brazaletes en tus brazos y 
collar a tu cuello. Puse joyas en tu nariz, y zarcillos en tus 
orejas, y una hermosa diadema [corona, vkj] en tu cabeza” 
(Ezequiel 16:11-12). Le puso una corona sobre la cabeza. La 
corona indica que ella es una reina: ¡la propia esposa real 
de Cristo! ¡Ella tiene todas las galas del adorno nupcial! 
¡Esta dama va a gobernar con Cristo!

“Así fuiste adornada de oro y de plata, y tu vestido 
era de lino fino, seda y bordado; comiste flor de harina 
de trigo, miel y aceite; y fuiste hermoseada en extremo, 
prosperaste hasta llegar a reinar” (versículo 13). Esto es 
historia y profecía. El antiguo Israel llegó a ser un reino 
próspero, pero aun así le falló a Dios. La Iglesia de Dios 
hoy y todas las primicias, son el Reino de Dios en embrión, 
¡que nacerá de nuevo como el Reino de Dios! Rechazar 
este increíble llamamiento de los primeros frutos, es la 
verdadera tragedia de apartarse de Dios, y no simplemente 
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morir por toda la eternidad. La oportunidad desperdiciada 
es lo que resulta ser tan terriblemente triste.

¡Algunos laodicenos piensan que Dios les dará esta 
recompensa alucinante con solo permanecer en una 
iglesia! Una iglesia no es nuestro esposo, ¡Cristo sí lo es! 
Debemos aprender a seguirlo a donde quiera que Él vaya.

“Y salió tu renombre entre las naciones a causa 
de tu hermosura; porque era perfecta, a causa de mi 
hermosura que yo puse sobre ti, dice [el Eterno] el Señor” 
(versículo  14). Esto se aplica mucho más a la Esposa 
espiritual de Cristo. La perfecta belleza o carácter de Dios, 
viene a través de Su Espíritu Santo, cuando dejamos que 
Cristo viva en nosotros (Filipenses 2:5). La conversión 
es pensar como Dios y volverse piadoso, ¡para finalmente 
nacer en Su Familia! Eso solamente viene a través de la 
justicia de Dios en nosotros.

Sin embargo, hay un problema grave. Dios establece 
un estándar muy alto para prepararnos para este futuro 
fabuloso. Lo triste es que muchos del pueblo de Dios no 
cumplen con Su estándar.

L A  E SP O SA  DE  CR I STO  HOY

“Pero confiaste en tu hermosura, y te prostituiste a causa 
de tu renombre, y derramaste tus fornicaciones a cuantos 
pasaron...” (Ezequiel 16:15). ¡La palabra fornicaciones 
debería ser traducida adulterio! Este es un nivel más alto 
de pecado. El antiguo Israel estaba casado con Dios. Los 
verdaderos cristianos están casados con Cristo hoy. Si nos 
alejamos de Dios yendo a otro dios, como lo hicieron los 
laodicenos del tiempo del fin, ¡eso es adulterio!

Recuerde, esto es profecía para hoy. Sólo los primeros 
frutos de Dios pueden cometer adulterio en este tiempo del 
fin, porque solamente ellos están casados con Cristo.
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Los traductores de la Biblia no entienden sobre el 
matrimonio de Dios y la Familia de Dios. Por eso usan la 
palabra fornicaciones en lugar de adulterio.

No estamos oficialmente casados con Cristo sino hasta 
que Él regrese. Bajo el Nuevo Pacto debemos demostrar 
ser fieles antes de que Cristo se case con nosotros. (Este 
no fue el caso bajo el Antiguo Pacto). No obstante, Dios ya 
considera a la Iglesia hoy como Su esposa. Apocalipsis 19:7 
dice “su esposa se ha preparado”. No dice “Su futura esposa 
se ha preparado”. El marco de tiempo aquí es justo antes 
de nuestro matrimonio con Cristo. Este versículo por sí 
solo revela el pensamiento de Cristo. Esta dama ya era Su 
esposa mientras se estaba preparando para el matrimonio. 
Esto es lo que dice la Palabra de Dios y debemos creerla. 
Así es como caminamos por fe. Dios aún nos ve como la 
esposa de Cristo, y si hacemos lo que Él dice, ese es nuestro 
destino. Él ve nuestro pacto y matrimonio con Él como 
algo ya consumado; incluso cuando técnicamente eso no es 
cierto. Pero la parte de Dios en el pacto es tan perfecta y tan 
cierta como si ya estuviera consumado, porque Él es Dios.

Por supuesto la parte de Dios en el pacto, está 
absolutamente asegurada. Pero nosotros, primero debemos 
ser probados.

“... Dios, (…) el cual da vida a los muertos, y llama las 
cosas que no son, como si fuesen” (Romanos 4:17). Por esa 
razón Cristo nos llama Su esposa, aunque el matrimonio 
en sí no se hará oficial hasta que se celebre la cena de las 
bodas (Apocalipsis 19:7-9). Juan 6:47 dice que el que cree 
en Cristo “tiene vida eterna”. ¿Pero ya tiene usted vida 
eterna? Técnicamente no. Pero aun así Dios ve a Su pueblo 
como teniendo ya vida eterna. Eso se debe a que ya la 
tenemos, si es que cumplimos nuestra parte del pacto. Al 
mismo tiempo, muchas otras escrituras indican que ahora 
mismo no tenemos salvación.
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El pecado en Ezequiel 16:15 se le llama adulterio en 
hebreo. ¿Por qué? Como he dicho, cuando Ezequiel 
profetizó a los judíos, el antiguo Israel ya había estado 
en cautiverio durante más de 100 años. Sin embargo, el 
libro de Ezequiel es para Israel. Por eso tiene que ser para 
un Israel del tiempo del fin. Muchas escrituras dicen que 
este mensaje es para las naciones de Israel del tiempo del 
fin. Pero el Israel físico del tiempo del fin nunca ha estado 
casado con Cristo. Solamente la Iglesia lo está, tal como 
Cristo lo ve. El significado principal en este versículo solo 
podría aplicarse a la Iglesia de Dios.

Dios ve el matrimonio como ya consumado. Por eso 
califica nuestro alejamiento de Él como adulterio.

Apocalipsis 19:7 y Ezequiel 16:15 revelan cómo ve 
Dios nuestro llamamiento ahora. Por eso podemos ver 
este matrimonio como ya consumado y todavía por 
consumarse. Con demasiada frecuencia, vemos este 
matrimonio humanamente. Necesitamos verlo a través del 
Espíritu Santo de Dios. Dios ve el matrimonio a través del 
carácter perfecto. Dios hizo un pacto. Es tan cierto como 
si ya estuviera cumplido. Al describir a Su pueblo como 
Su esposa, Dios nos está enseñando a construir Su carácter 
y a pensar como Él piensa. Cuando Dios dice que hará 
algo, siempre lo hace. Él jamás rompe un pacto. Entonces, 
cuando estamos comprometidos con Cristo, es lo mismo 
que un matrimonio. Un pacto de casarse es lo mismo 
que un matrimonio, de la forma en que Dios lo ve. Con el 
Espíritu de Dios debemos verlo de la misma manera.

Sin embargo, existe el elemento humano. Nosotros 
podemos fallar y nunca ser parte de esa boda. La lección 
que Dios está tratando de enseñar, es que un pacto es 
una promesa de que usted cumplirá su palabra. Y nuestra 
palabra deberá cumplirse si es que demostramos el carácter 
de Dios. Nuestra palabra nunca debe romperse. Por tanto, 
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Dios nos juzga con base en nuestra promesa, o pacto. En 
el bautismo dijimos que nos casaríamos con Cristo y que 
cumpliríamos con todas las condiciones del pacto. Así que 
Dios nos juzga con base en nuestra palabra, o pacto, de 
convertirnos en Su esposa. Una vez que nos convirtamos 
en Su esposa, no podremos cometer adulterio porque ya 
seremos Dios, miembros de la Familia de Dios, y Dios 
no puede pecar. Al verlo espiritualmente, sólo podemos 
cometer adulterio durante el período de compromiso.

Los hombres de mente carnal no pueden comprender la 
magnitud de nuestra recompensa. ¡Se necesita el Espíritu 
Santo de Dios para comprender lo que Dios les está 
ofreciendo a Sus primicias! Los laodicenos han perdido 
este concepto de matrimonio y Familia de Dios, porque 
están espiritualmente ciegos. ¡Este es el mayor error que 
ellos o cualquier persona en la Tierra pueden cometer 
hoy! Dios dice que este pecado de adulterio no es “poca 
cosa” (Ezequiel 16:20). Sabemos que muchos de ellos se 
despertarán antes o durante la Tribulación. Pero, ¿por qué 
tienen ellos que ser tan rebeldes que permiten que Satanás 
los aleje de su más noble y majestuosa corona?

¡No debemos olvidar quiénes somos! Cristo es nuestro 
Esposo. Las primicias son Su Esposa, ¡para siempre! 
¡Satanás quiere desfigurar o destruir esa visión maravillosa 
e inspiradora! No debemos permitir que él lo haga.

R ECI BI E N D O  A  E X T R A ÑO S

“Has matado a mis hijos y los has entregado para hacerlos 
pasar por el fuego por ellos” (Ezequiel 16:21; vkj). Los 
hijos laodicenos deben sufrir la Gran Tribulación, 
¡principalmente debido a sus padres rebeldes! ¡Qué castigo 
tan horrible para el pueblo de Dios que tenía la verdad y 
la rechazó!



122 EZEQUIEL: EL PROFETA DEL TIEMPO FINAL

“En toda cabeza de camino edificaste lugar alto, e hiciste 
abominable tu hermosura, y te ofreciste a cuantos pasaban, 
y multiplicaste tus fornicaciones” (versículo 25). El antiguo 
Israel pecó al asociarse estrechamente con el mundo. Los 
laodicenos de hoy invitan al mundo a su iglesia y cometen 
adulterio. ¡Han olvidado que son la esposa de Cristo!

“Sino como mujer adúltera, que en lugar de su marido 
recibe a ajenos [a extraños]” (versículo 32). Una vez 
más, esta advertencia para aquellos en la Iglesia de Dios 
es mucho más seria que cualquier advertencia para las 
naciones de Israel, ¡porque su salvación está en juego! Su 
esposa está recibiendo a “extraños” en lugar de su Esposo. 
¡De eso se tratan todos los cambios doctrinales en las 
iglesias laodicenas! ¡Cristo dice que esto no es “poca cosa”! 
Él está condenando a los laodicenos del tiempo del fin; ¡a 
Su esposa que lo han dejado! ¡Ese es su pecado capital!

E L  J U ICIO  DE  DIO S

“Y yo te juzgaré por las leyes de las adúlteras, y de las que 
derraman sangre; y traeré sobre ti sangre de ira y de celos” 
(Ezequiel 16:38). Note que Dios dice que Él “juzgará”, ¡esto 
es en el futuro! Esto se refiere a la esposa espiritual de 
Cristo en el tiempo del fin.

Y note que ¡Él la está juzgando “por las leyes de las 
adúlteras”! Los rebeldes laodicenos no están siendo 
juzgados en el nivel de las religiones falsas que nunca 
fueron la esposa de Cristo. ¡Dios está juzgando a los 
laodicenos como Su esposa que sabía la verdad y se rebeló 
volviéndose a dioses falsos! Estos laodicenos están en la 
relación del nivel más alto que cualquiera puede tener con 
Dios. Dios los juzgará de acuerdo a eso.

Cuanto más se nos da, mayor es nuestra responsabilidad 
hacia Dios. Cuando somos llamados a ser la esposa de 
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Cristo, Dios espera que actuemos como Su esposa, ¡no como 
una ramera adúltera!

Por esta razón los laodicenos serán vomitados de la 
boca de Dios a la Tribulación.

“Y te entregaré en manos de ellos; y destruirán tus 
lugares altos, y derribarán tus altares, y te despojarán de 
tus ropas, se llevarán tus hermosas alhajas, y te dejarán 
desnuda y descubierta” (versículo 39). El antiguo Israel 
recibió gran riqueza de Dios. Lo mismo pasó con los 
laodicenos en Apocalipsis 3:14-20. Dios se los quita todo a 
medida que se rebelan.

“Por cuanto no te acordaste de los días de tu juventud, 
y me provocaste a ira en todo esto, por eso, he aquí yo 
también traeré tu camino sobre tu cabeza, dice [el Eterno] 
el Señor; pues ni aun has pensado sobre toda tu lujuria” 
(Ezequiel 16:43). Observe que Dios dice: “Traeré tu camino 
sobre tu cabeza”. ¡Eso es en el futuro! El antiguo Israel 
ya había sido castigado yendo al cautiverio. Esto se refiere 
principalmente a una esposa del tiempo del fin que se 
rebela y debe ir al cautiverio.

“He aquí, todo el que usa de refranes te aplicará a ti el 
refrán que dice: Cual la madre, tal la hija” (versículo 44). 
La Iglesia está tipificada por una mujer. Israel, comparado 
a la madre, se casó con Cristo bajo el Antiguo Pacto. Y Su 
matrimonio con las primicias (que son comparadas a la 
hija), ocurrió más tarde.

Cuando Dios habla de “madre” e “hija”, ¡Él está ilus-
trando que esta profecía es dual! La esposa se rebeló anti-
guamente y la esposa se rebela hoy, a pesar de que ella tiene 
el Espíritu Santo de Dios. Las naciones físicas de Israel tam-
bién entran en cautiverio porque no hicieron caso al men-
saje enseñado por Cristo a través del Sr. Armstrong y la idf.

“Cuando yo traiga nuevamente su cautiverio, el cautiverio 
de Sodoma y sus hijas, y el cautiverio de Samaria y sus hijas, 
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entonces traeré nuevamente el cautiverio de tus cautivos en 
medio de ellos” (versículo 53; vkj). Esto es para el futuro. 
¡Dios dice: “Cuando yo traiga nuevamente su cautiverio”! 
Dios envió a Su esposa del Antiguo Pacto (el antiguo Israel) 
al cautiverio. ¡En este tiempo del fin, Él también deberá 
enviar a Su esposa del Nuevo Pacto al cautiverio! (Ese 
cautiverio también incluye a las naciones de Israel).

“Porque así dice el Eterno Dios; incluso trataré contigo 
como tú lo has hecho, que has despreciado el juramento 
al romper el pacto” (versículo 59; VKJ). “Incluso trataré 
contigo” —en el futuro—. El pueblo del antiguo Israel ya 
había sido castigado. ¡Ellos fueron llevados al cautiverio 
por romper el pacto matrimonial con Dios!

Este versículo se refiere a un pacto matrimonial en 
el tiempo del fin, en donde alguien hizo un juramento 
para mantener un pacto matrimonial con Dios. ¡Todos 
los llamados hoy, entran en este pacto matrimonial con 
Cristo! La palabra juramento significa que se va a convertir 
en una maldición si ellos no cumplen su promesa. ¡Esto 
sólo podría referirse al pacto matrimonial de los santos en 
el tiempo del fin!

Jesucristo dijo: “Si alguno viene a mí, y no aborrece a su 
padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, 
y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. Y 
el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser 
mi discípulo” (Lucas 14:26-27). ¿Entiende usted la seriedad 
del compromiso que una persona hace cuando entra en 
este pacto con Jesucristo? ¡A nadie sino a las primicias 
(que los llamados antes del regreso de Cristo) se les ofrece 
el noble llamado de ser la esposa de Cristo! ¡Ellos se están 
rebelando contra un llamamiento tan glorioso y exaltado!

Ezequiel 16:62 dice: “Sino por mi pacto que yo 
confirmaré contigo; y sabrás que yo soy [el Eterno]”. ¡Qué 
condenatorio! Básicamente, Dios está diciendo que los 
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laodicenos no lo conocen profundamente hoy, porque han 
sido engañados a romper el pacto matrimonial.

“Incluso trataré contigo como tú lo has hecho” 
(versículo 59). Dios dice que a todo aquel a quien se le haya 
dado mucho, mucho se le demandará. ¡A las primicias 
se les ha dado el llamamiento más alto en la Familia de 
Dios! ¡En la Familia de Dios ellos estarán en el nivel de 
la esposa, mientras que todos los otros santos estarán 
en el nivel de hijos! Dios juzgará a Su esposa según su 
pacto de matrimonio. ¡Eso es juicio al más alto nivel! 
¡Ojalá podamos ver lo fabuloso y majestuoso que es el 
llamamiento que Dios nos hace hoy!

U N  T R A BAJO  
MON U M E N TA L  P OR  DE L A N T E

“Antes yo tendré memoria de mi pacto que concerté contigo 
en los días de tu juventud, y estableceré contigo un pacto 
sempiterno” (Ezequiel 16:60). Note, Dios recuerda el pacto 
que hizo con ellos en su “juventud”. Los laodicenos fueron 
desleales a la Iglesia, la mujer de su juventud, cuando el Sr. 
Armstrong era el líder físico (Malaquías 2:14-16). Entonces, 
el significado principal aquí es para la Iglesia. Para más 
información sobre esto, lea El mensaje de Malaquías.

Dios dice: “Tendré memoria de mi pacto que concerté 
contigo”. Esto se refiere al pacto matrimonial. La expresión 
hebrea para “establecer” generalmente significa “mantener 
un pacto” (vea el Anchor Bible Commentary). Esto significa 
que Dios castigará a Su esposa laodicena y la traerá de 
vuelta a este pacto matrimonial. ¡Todos los laodicenos que 
se arrepientan tendrán la bendición de poder mantener el 
pacto matrimonial, aunque no lo merezcan! Ninguno de 
nosotros lo merecemos.
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No es que en el versículo 60 se haga otro pacto. ¡Es 
el mismo pacto matrimonial que se “mantiene” cuando la 
esposa laodicena se arrepiente! ¡Este pacto es “sempiterno”, 
o sea, eterno! ¡Qué futuro increíblemente inspirador tiene 
la esposa de Dios! La palabra, sempiterno, según Gesenius, 

“se refiere más que todo a un tiempo futuro”. ¡Esta palabra 
no se refiere al antiguo Israel, sino principalmente a la 
esposa de Dios hoy y por toda la eternidad!

“Y te desposaré [te casaré] conmigo para siempre...” 
(Oseas 2:19). ¡Los primeros frutos, aquellos que son 
llamados antes del regreso de Cristo, serán la Esposa de 
Cristo para siempre! Es un llamamiento incomparable.

Cuando estemos casados con Cristo, ¿cuál será nuestro 
trabajo? “En aquel tiempo responderé, dice [el Eterno], 
yo responderé a los cielos, y ellos responderán a la tierra. 
Y la tierra responderá al trigo, al vino y al aceite, y ellos 
responderán a Jezreel” (versículos 21-22). Las leyes físicas 
y espirituales de Dios estarán en armonía. Los cielos y 
la Tierra están aquí personificados como necesitados 
de cooperación mutua. ¡Todo en los cielos y la tierra, 
el universo entero, estará en armonía con las leyes de 
Dios! ¡Esta es la obra monumental que Cristo y Su Esposa 
dirigirán por toda la eternidad!

¡No nos estamos preparando para casarnos con Cristo 
y así poder tocar arpas para siempre! ¡Nuestro futuro 
trabajo es de tal magnitud que sólo la mente de Dios puede 
comprenderlo!

“Y te acordarás de tus caminos y te avergonzarás, 
cuando recibas a tus hermanas, las mayores que tú y las 
menores que tú, las cuales yo te daré por hijas, mas no por 
tu pacto” (Ezequiel 16:61). ¡Con esto Dios quiere decir que 
otros vendrán a Su Familia, pero no a nivel de esposa! 
Aquellos que entren a la Familia de Dios más tarde serán 
iglesias hijas, comparadas a hijos en la Familia de Dios. 
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¡No estarán en el nivel de esposa como las primicias lo 
están!

¿Podemos nosotros captar la asombrosa promesa que 
Dios está haciendo a Sus santos que son llamados ahora? 
¡Nadie más por toda la eternidad estará en el nivel de 
esposa! ¡Ellos serán hijos de la esposa que celebra un 
pacto matrimonial con Dios hoy! “Sino por mi pacto que 
yo confirmaré contigo; y sabrás que yo soy [el Eterno]” 
(versículo 62). Dios dice “yo confirmaré”, pero debería 
decir “Yo mantendré mi pacto contigo”. Entonces todo el 
pueblo de Dios conocerá a Dios y ya no será engañado por 
Satanás, como lo están hoy los laodicenos de Dios.

“Para que te acuerdes y te avergüences, y nunca más 
abras la boca, a causa de tu vergüenza, cuando yo perdone 
todo lo que hiciste, dice [el Eterno] el Señor” (versículo 63). 
Los laodicenos finalmente se arrepentirán avergonzados 
por haber cometido adulterio y roto su pacto matrimonial. 
Por supuesto, en principio, esto se aplica a todo Israel y al 
mundo entero.

Las primicias deben ahora prepararse fervientemente 
para su matrimonio con Cristo. Debemos tener visión para 
ver más allá del matrimonio. Nuestro gran trabajo no se 
acaba cuando nos casamos con Cristo; ¡ahí apenas está 
comenzando!



DI E S

¿Qué tan cerca 
del final?

En este capítulo veremos las profecías y eventos que 
conducen a la Tribulación y a un profundo 
arrepentimiento por parte de Israel. Esto ocurre al 

término de los 6.000 años de la maldad del hombre en el 
planeta Tierra.

Primero. Dios lamenta el fracaso de Su propio pueblo. 
“Hay conjuración de sus profetas en medio de ella, como 
león rugiente que arrebata presa; devoraron almas, tomaron 
haciendas y honra, multiplicaron sus viudas en medio de 
ella. Sus sacerdotes violaron mi ley, y contaminaron mis san-
tuarios; entre lo santo y lo profano no hicieron diferencia, 
ni distinguieron entre inmundo y limpio; y de mis días de 
reposo [Sábados, vkj] apartaron sus ojos, y yo he sido profa-
nado en medio de ellos” (Ezequiel 22:25-26). La ley de Dios 
ha sido violada. Las prácticas sagradas han sido profanadas. 
Dios y Sus “sábados” (Sus días santos) han sido profanados.

¿Cuántas iglesias guardan los días santos de Dios? Sólo 
la Iglesia de Dios los guarda adecuadamente. Dios está 
condenando a aquellos que han profanado Sus días santos 
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y Su ley; ¡a Su propia Iglesia! En realidad el mundo nunca 
ha guardado la ley ni los días santos de Dios. Dios está 
hablando de Su propio pueblo que anteriormente tuvo una 
ley no violada, y días santos no profanados. Luego, en el 
tiempo del fin, ellos violaron la ley y profanaron los días 
santos.

Primero, Dios condena a Su propia Iglesia. Luego nos 
dice sobre una traición alemana que corregirá a todo Israel, 
incluyendo a los laodicenos.

L A  T R A ICIÓN  A L E M A NA

Ezequiel 23 explica esta enorme traición. Israel está 
representado por Ahola, y Judá (separada de Israel en ese 
tiempo) es Aholiba (versículo 4). Israel (principalmente 
EE UU y Gran Bretaña) y Judá (hoy llamado Israel), se 
convierten en amantes de los asirios, los actuales alemanes 
(versículos 5-7, 11-12). Luego, Dios entrega a Israel y a Judá 
en manos de los alemanes (versículos 9, 22).

“Se enamoró de ellos a primera vista, y les envió 
mensajeros a la tierra de los caldeos. Así, pues, se llegaron 
a ella los hombres de Babilonia en su lecho de amores, y la 
contaminaron, y ella también se contaminó con ellos, y su 
alma se hastió de ellos” (Ezequiel 23:16-17). Los babilonios 
son el Sacro Imperio Romano del tiempo del fin, que es la 
Unión Europea, aliada con una gran iglesia falsa. Por favor 
lea nuestros folletos gratuitos Alemania y el Sacro Imperio 
Romano y El Sacro Imperio Romano en profecía (disponible 
en inglés), para obtener una explicación detallada de la 
identidad en la historia y la profecía de estas entidades.

“Y me dijo [el Eterno]: Hijo de hombre, ¿no juzgarás tú 
a Ahola y a Aholiba, y denunciarás [declararás, vkj] sus 
abominaciones?” (Ezequiel 23:36). Dios dice que debemos 
declarar las abominaciones a Israel. ¡Debemos profetizar 
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sobre los pecados abominables de Israel y la violenta 
traición de los alemanes! ¡Debemos declararlas! ¡Ninguna 
otra iglesia puede hacerlo ni lo hará!

Los laodicenos e Israel lucharán contra este mensaje. 
¡Aun así, Dios dice declárenlo!

“Aun esto más me hicieron: contaminaron mi 
santuario en aquel día, y profanaron mis días de reposo” 
(Ezequiel 23:38). ¡Justo antes de que Alemania ataque, 
la Iglesia de Dios laodicena contamina Su santuario y 
profana Sus días santos! Dios ordena que declaremos 
también las abominaciones laodicenas. A pesar de que 
ellos nos acusan de atacar sus iglesias, ¡solo estamos 
obedeciendo a Dios!

¡La maravillosa noticia es que, si ellos hacen caso a 
nuestra advertencia, pueden escapar del ataque nuclear 
alemán! Que bendición.

“Y haré cesar la lujuria de la tierra, y escarmentarán 
todas las mujeres, y no harán según vuestras perversidades. 
Y sobre vosotras pondrán vuestras perversidades, y 
pagaréis los pecados de vuestra idolatría; y sabréis que yo 
soy [el Eterno] el Señor” (Ezequiel 23:48-49). ¡Las naciones 
de Israel están a punto de conocer al Dios majestuoso! 
Ciertamente ahora no conocen a Dios. Podemos ver 
claramente que estas profecías deben cumplirse justo antes 
de que Cristo regrese.

‘ SE  VA N  P ROLONG A N D O  
LOS  DÍ A S ’

“Hijo de hombre, he aquí que los de la casa de Israel dicen: 
La visión que éste ve es para de aquí a muchos días, para 
lejanos tiempos profetiza éste. Diles, por tanto: Así ha 
dicho [el Eterno] el Señor: No se tardará más ninguna de 
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mis palabras, sino que la palabra que yo hable se cumplirá, 
dice [el Eterno] el Señor” (Ezequiel 12:27-28). Dios dice 
que ninguna de Sus palabras “tardará más”.

Después de que el Sr. Armstrong murió, los laodicenos 
comenzaron a poner la Tribulación y el regreso de Cristo 
lejos en el futuro, ¡incluso cuando los eventos mundiales 
tronaban que el fin “está cerca, a las puertas”! (Mateo 24:33). 
La IDU comenzó a decir: “No profeticéis” (Amós 2:11-12). 
Después de muchos años de una fuerte obra de profecía, 
dejó casi por completo de enseñar sobre las profecías del 
tiempo del fin. Al mismo tiempo, las profecías se estaban 
cumpliendo a una velocidad acelerada y alarmante.

Este es el problema con el que Dios está lidiando 
cuando dice que ellos ven una visión para “de aquí a 
muchos días”, para “lejanos tiempos”. Los laodicenos 
tenían una verdadera visión del tiempo del fin. ¡Dios se las 
dio bajo el liderazgo del Sr. Armstrong! Una vez supieron 
que el fin estaba cerca, ¡pero luego comenzaron a poner el 
fin lejos en el futuro!

Es la misma actitud de “mi señor tarda en venir” 
(Mateo  24:48). Ellos “dilatan el día malo” del ataque 
nuclear de los alemanes (Amós 6:1-3). Estas también son 
profecías del tiempo del fin sobre los laodicenos.

Dios dice que cuando los laodicenos dicen: no profeticéis 
y mi Señor tarda en venir, ¡esté atento!, estas profecías van 
a explotar en la escena mundial. “¡No se tardará más 
ninguna de mis palabras, sino que la palabra que yo hable 
se cumplirá!”

“Vino a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo de 
hombre, ¿qué refrán es este que tenéis vosotros en la 
tierra de Israel, que dice: Se van prolongando los días, y 
desaparecerá toda visión?” (Ezequiel 12:21-22) El Lexicón 
Hebreo Caldeo de Gesenius dice que la palabra refrán es 
a menudo traducida como profecía. ¡Las religiones del 
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mundo no tienen una verdadera visión ni profecía del 
tiempo del fin! Dios está hablando de Sus verdaderas 
profecías que la Iglesia laodicena ha corrompido al 
ponerlas lejos en el futuro, ¡MIENTRAS éstas se cumplen!

Joseph Tkach dijo que el enfoque profético de la idu 
estuvo mal durante más de 50 años. Esa es una condena 
flagrante de las profecías inspiradas por Dios y enseñadas 
por el Sr. Armstrong durante tanto tiempo. La declaración 
del Sr. Tkach es otra forma de decir que toda visión falla. 
¡Él está básicamente diciendo que todas las profecías del Sr. 
Armstrong fallaron! La verdad es que las profecías que el 
Sr. Armstrong enseñó ¡se están cumpliendo en este mismo 
momento!

“Diles, por tanto: Así ha dicho [el Eterno] el Señor; 
Haré cesar este refrán [esta profecía], y no repetirán más 
este refrán [esta profecía] en Israel. Diles, pues: Se han 
acercado aquellos días, y el cumplimiento de toda visión” 
(versículo 23). ¡Ésto es muy increíble! Dios dice que 
cuando las profecías ya estén finalmente “cumpliéndose”, 
los laodicenos dicen: “¡Están lejos en el futuro!”

Nosotros pensábamos que estas profecías se cumplirían 
mientras el Sr. Armstrong estaba vivo. Así que el marco de 
tiempo del Sr. Armstrong estaba desfasado algunos años. 
Aun así, estas profecías se están cumpliendo precisamente 
como él dijo. El tiempo ya está cerca, ¡pero los laodicenos 
están demasiado ciegos para verlo!

“Porque no habrá más visión vana, ni habrá adivinación 
de lisonjeros en medio de la casa de Israel. Porque yo [el 
Eterno] hablaré, y se cumplirá la palabra que yo hable; 
no se tardará más, sino que en vuestros días, oh casa 
rebelde, hablaré palabra y la cumpliré, dice [el Eterno] el 
Señor” (versículos 24-25). Estas profecías se cumplirán 

“en vuestros días”. ¡Estas profecías se están cumpliendo 
ahora!
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‘ NO  SE R Á  TA N  P RON TO ’

“El Espíritu me elevó, y me llevó por la puerta oriental de 
la casa de [el Eterno], la cual mira hacia el oriente; y he 
aquí a la entrada de la puerta veinticinco hombres, entre 
los cuales vi a Jaazanías hijo de Azur y a Pelatías hijo de 
Benaía, principales del pueblo” (Ezequiel 11:1). Esta es la 
casa o templo del Eterno, la Iglesia de Dios hoy. “Y me dijo: 
Hijo de hombre, estos son los hombres que maquinan per-
versidad, y dan en esta ciudad mal consejo” (versículo 2). 
Se está dando un mal consejo en la Iglesia de Dios del 
tiempo del fin. ¿Cuál es el mal consejo?

“Los cuales dicen: No será tan pronto; edifiquemos 
casas; esta [ciudad] será la olla, y nosotros la carne” 
(versículo 3). Los laodicenos están diciendo: “No será tan 
pronto”. ¿Qué no será tan pronto? ¡El cautiverio liderado 
por los alemanes, seguido por el regreso de Jesucristo! 
Entonces, de hecho, ellos alientan a su gente a “edificar 
casas”, ¡o involucrarse más en esta malvada sociedad actual!

El Sr. Armstrong enseñó que el fin estaba cerca. Él sabía 
que este próximo poder europeo sería la resurrección final 
del Sacro Imperio Romano.

¡Joseph Tkach Sr. dijo que podríamos tener otra guerra 
mundial y aun así podría no ser el final! Él hizo varias 
declaraciones similares sobre profecías del tiempo del fin. 
¡Dios llama eso “mal consejo”! Esto condujo a la idu a una 
condición laodicena. Hizo que la gente dejara de pensar en 
Dios y se dedicara a hacer lo suyo.

¿Qué deben hacer los muy escogidos de Dios? “Por 
tanto profetiza contra ellos; profetiza, hijo de hombre” 
(versículo 4). ¡Dios le ordena a la idf que “profetice contra” 
esta herejía laodicena! La idu dice: “No profeticen contra 
nosotros”. Dios dice: “¡Profetiza contra ellos!” Nosotros 
debemos obedecer a Dios y no al hombre.
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“Y vino sobre mí el Espíritu de [el Eterno], y me dijo: 
Di: Así ha dicho [el Eterno]: Así habéis hablado, oh casa 
de Israel, y las cosas que suben a vuestro espíritu, yo las 
he entendido. Habéis multiplicado vuestros muertos en 
esta ciudad, y habéis llenado de muertos sus calles. Por 
tanto, así ha dicho [el Eterno] el Señor: Vuestros muertos 
que habéis puesto en medio de ella, ellos son la carne, y 
ella es la olla; mas yo os sacaré a vosotros de en medio de 
ella. Espada habéis temido y espada traeré sobre vosotros, 
dice [el Eterno] el Señor” (versículos 5-8). Esta es profecía 
verdadera. Esto es lo que va a suceder. ¡El final está 
muy cerca, y cualquier otra profecía es “mal consejo” y 
profecía falsa!

“Y aconteció que mientras yo profetizaba, aquel Pelatías 
hijo de Benaía murió. Entonces me postré rostro a tierra y 
clamé con gran voz, y dije: ¡Ah, Señor Eterno! ¿Destruirás 
del todo al remanente de Israel?” (versículo 13). ¡Para 
Ezequiel, parecía que todo Israel iba a morir a manos de 
los alemanes! ¡Y así es como se verá para muchos en el 
Israel moderno antes de que todo termine!

V E I N T E  A ÑO S

Dios le dijo a Ezequiel que se parara y recibiera su 
revelación. “Y luego que me habló, entró el Espíritu en 
mí y me afirmó sobre mis pies, y oí al que me hablaba” 
(Ezequiel 2:2).

Nuevamente, esta primera visión ocurrió cinco años 
después que Ezequiel entró en cautiverio. La última 
visión de Ezequiel ocurrió en el año 25 de su cautiverio 
(Ezequiel  40:1). Así que parece que Ezequiel estuvo 
recibiendo revelación durante 20 años.

El tercer ciclo de 19 años de la obra de Elías terminó 
el 16 de enero de 1991. Yo lo explico en el Capítulo 9 de 
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El mensaje de Malaquías. Ezequiel habla de muchas fechas 
específicas. Si usted cuenta un ciclo más de 19 años en la 
obra de Elías, éste finalizará el 16 de enero de 2010.

La Guerra del Golfo comenzó el 16 de enero de 1991. 
¿Comenzará una guerra mucho mayor cuando termine el 
cuarto ciclo de 19 años? Quizás. Yo creo que deberíamos 
estar atentos a estas fechas.

Yo escribí estas palabras en El mensaje de Malaquías (en 
una edición posterior a su primera impresión): “Muchas 
personas recibieron El mensaje de Malaquías el 16 de enero 
de 1990, el mismo día del aniversario de la muerte del Sr. 
Armstrong (16 de enero de 1986). Nosotros no lo planeamos, 
pero nos alegramos de que sucediera de esa forma. Usted 
verá que la fecha de la muerte del Sr. Armstrong adquiere 
más importancia a medida que pasa el tiempo. John Amos 
y yo fuimos desasociados el 7 de diciembre de 1989, 40 
días antes del aniversario de la muerte del Sr. Armstrong. 
El número 40 es significativo en la Biblia. El tercer ciclo 
de 19 años de la obra de la idu terminó en enero de 1991, 
el mismo mes del quinto aniversario de la muerte del 
Sr. Armstrong. En la versión original de El mensaje de 
Malaquías, hicimos esta pregunta: ‘¿Veremos algún evento 
dramático en el mundo o dentro de las iglesias de Dios de 
Filadelfia y/o de Laodicea?’ ¡La Guerra del Golfo Pérsico 
comenzó el 16 de enero de 1991! Dios considera que la fecha 
de la muerte del Sr. Armstrong es muy significativa”.

¡Dios pone un serio énfasis en Su ciclo de 19 años! 
También deja en claro la importancia de Su apóstol del 
tiempo del fin, que restauró todas las cosas (Mateo 17:10-11).

H AY  BU E NA S  NOT ICI A S

Podemos ver que Dios nos da instrucciones explícitas para 
proclamar Su advertencia al Israel físico y espiritual. Pero 
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el mensaje de Dios no se detiene con la tristeza de estas 
profecías de tribulación. Va más allá de eso, a las profecías 
de la feliz conclusión.

“Por tanto, di: Así ha dicho [el Eterno] el Señor: 
Aunque les he arrojado lejos entre las naciones, y les he 
esparcido por las tierras, con todo eso les seré por un 
pequeño santuario en las tierras adonde lleguen. Di, por 
tanto: Así ha dicho [el Eterno] el Señor: Yo os recogeré de 
los pueblos, y os congregaré de las tierras en las cuales 
estáis esparcidos, y os daré la tierra de Israel. Y volverán 
allá, y quitarán de ella todas sus idolatrías y todas sus 
abominaciones. Y les daré un corazón, y un espíritu nuevo 
pondré dentro de ellos; y quitaré el corazón de piedra de 
en medio de su carne, y les daré un corazón de carne, para 
que anden en mis ordenanzas, y guarden mis decretos y los 
cumplan, y me sean por pueblo, y yo sea a ellos por Dios” 
(Ezequiel 11:16-20). Dios también nos ordena proclamar la 
buena noticia.

Debemos advertir a los laodicenos y a Israel. Pero 
también debemos proclamar que más allá del holocausto, 
se está acercando el evento más grande jamás ocurrido en 
el universo: ¡el regreso de Jesucristo!

¡Debemos trabajar arduamente para proclamar la 
advertencia de Dios, y Su evangelio, en un período de 
tiempo corto!

¿Qué tan cerca estamos del fin? ¡El hecho de que 
estamos proclamando estas profecías muestra que estamos 
justo a las puertas!



O NC E

El llamado 
de Ezequiel a 
la urgencia

La Iglesia de Dios de Filadelfia ahora tiene 69 
hectáreas, y existe el potencial de hacerlas muy, pero 
muy hermosas. Nosotros comenzamos el Herbert W. 

Armstrong College y construimos un centro de estudiantes. 
Es un edificio de usos múltiples. También hemos construido 
dormitorios, un edificio administrativo y un centro de 
procesamiento de correo. En 2010 completamos la joya 
de la corona del campus: el Armstrong Auditorium, uno 
de los lugares de artes escénicas más excelentes de EE 
UU. Está adornado con candelabros de cristal de Baccarat 
fabricados a las especificaciones del sha de Irán, lámparas de 
cristales strass Swarovski, [paredes cubiertas con] chapas 
de madera de cerezo americano, mármol español y ónice 
azerbaiyano. Al frente del edificio una enorme escultura 
de bronce titulada Cisnes en vuelo (del fallecido escultor Sir 
David Wynne) saluda a los visitantes. Yo me imagino que 
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Dios continuará haciendo esta Obra tan dramáticamente 
diferente de cualquier otra, que incluso aquellos que están 
espiritualmente ciegos no tendrán ninguna excusa para no 
reconocer dónde está trabajando Él.

Dios nos está ayudando a desarrollar las cosas 
rápidamente con la generosa ayuda de Su pueblo. Cuando 
Nehemías construyó el muro alrededor de Jerusalén, le 
tomó 52 días. Se necesitan trabajadores extremadamente 
comprometidos para realizar un trabajo tan rápido. Ellos 
no dejaron que la oposición los detuviera: trabajaron 
con una mano y sostuvieron un arma con la otra 
(Nehemías  4:17). Esa es la forma en que necesitamos 
abordar nuestro trabajo también.

Justo antes de que Judá fuera al cautiverio, Jeremías 
compró una heredad. No la compró para construir; 
simplemente la compró para hacerle saber a Judá que 
había esperanza en el futuro (Jeremías 32:24-25; solicite 
nuestro folleto gratuito Jeremías y la visión más grande en la 
Biblia. Dios puede estar usándonos para hacer lo mismo. El 
terreno que Dios nos ha dado es un símbolo de esperanza. 
No creo que eso sea todo, pero siempre debemos tratar de 
ver las cosas como Dios.

Cuando usted ve la forma en que se están desarrollando 
los eventos mundiales, sabe que está a punto de ocurrir 
una explosión. Es sólo cuestión de cuándo ésta ocurra. 
Vivimos en una época “cuando los transgresores llegan 
al colmo” (Daniel 8:23). ¡Nunca ha habido tanta maldad 
como hoy! Y la Biblia profetiza que todo culminará en una 
Tercera Guerra Mundial nuclear.

Por supuesto que Dios usará ese episodio devastador 
para llevar al mundo entero a que finalmente Lo conozca.

Pero de ningún modo Dios quiere que nos enfoquemos 
en una fecha, ¡ni en 69 hectáreas! Déjenme subrayar ese 
punto en este capítulo.
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¿Tenemos nosotros la urgencia que necesitamos en 
estos tiempos peligrosos? Quiero ayudarlo a obtener la 
perspectiva de Dios y asegurarme de que usted tenga tanta 
urgencia como lo exigen los tiempos.

H A BL A  U NA  PA R Á B OL A

Ezequiel 24 contiene uno de los mensajes más fuertes y 
sorprendentes de la Biblia, dirigido específicamente al 
pueblo de Dios.

Antes de que veamos cuál es ese mensaje, observemos 
cómo termina el capítulo: “En aquel día se abrirá tu boca 
para hablar con el fugitivo, y hablarás, y no estarás más 
mudo; y les serás por señal, y sabrán que yo soy [el Eterno]” 
(Ezequiel 24:27). Mantenga esto en mente. Este es el punto 
de este capítulo y, una vez más, un tema dominante del 
libro de Ezequiel.

Ahora, el comienzo del capítulo: “Vino a mí palabra de 
[el Eterno] en el año noveno, en el mes décimo, a los diez 
días del mes, diciendo: Hijo de hombre, escribe la fecha 
de este día; el rey de Babilonia puso sitio a Jerusalén este 
mismo día” (Ezequiel 24:1-2). El día que Dios le dio esta 
revelación a Ezequiel, conmemoraba el día del asedio 
de Jerusalén. Algunos judíos todavía ayunan en este 
día anualmente. Fue un tiempo terrible en Judá cuando 
Jerusalén fue asediada. En muchos sentidos, ese tiempo es 
paralelo al tiempo en que vivimos hoy. ¡Tan sólo mire el 
tumulto que ocurre en Oriente Medio y el terrorismo que 
ha golpeado a EE UU!

“Y habla por parábola a la casa rebelde, y diles: Así ha 
dicho [el Eterno] el Señor: Pon una olla, ponla, y echa 
también en ella agua; junta sus piezas de carne en ella; 
todas buenas piezas, pierna y espalda; llénala de huesos 
escogidos. Toma una oveja escogida, y también enciende 
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los huesos debajo de ella; haz que hierva bien; cuece 
también sus huesos dentro de ella. Pues así ha dicho [el 
Eterno] el Señor: ¡Ay de la ciudad de sangres, de la olla 
herrumbrosa cuya herrumbre [escoria, nata sucia dice 
la vkj] no ha sido quitada! Por sus piezas, por sus piezas 
sácala, sin echar suerte sobre ella” (versículos 3-6). Aquí 
está la parábola: Dios dice, toma la parte más carnosa de la 
carne y los huesos más fuertes, ¡y quémalos todos!

Dios está hablando de que todo Israel se va a volver 
sangriento. La caída de Jerusalén fue apenas un ejemplo. 
Incluso sus huesos se quemarán en esta catástrofe 
nuclear, ¡si no escuchan al vigilante de Dios cuando les 
advierte! La estructura misma de nuestra sociedad será 
quemada como un montón de madera seca. Ese es un 
mensaje muy serio.

Pero eso no es todo. En el versículo 6 Dios dice que 
vacíe la olla [pieza por pieza, dice la vkj], ¡porque Él va a 
vaciar al pueblo de Israel de su propio país!

La palabra herrumbre a veces se traduce óxido. 
Realmente significa herrumbre (corrosión) verde. Si usted 
quiere saber cómo se siente Dios respecto al pecado de 
Israel, ¡escuche lo que Él dice en esta parábola! Él dice que 
nuestro pecado es como óxido o herrumbre verde, ¡que se 
aferra a nuestro pueblo y parece que no se puede quitar a 
menos que sea quemada! Eso es precisamente lo que Dios 
hará si ellos no hacen caso de este mensaje.

QU E M A  L A  OL L A

“Porque su sangre está en medio de ella; sobre una piedra 
alisada la ha derramado; no la derramó sobre la tierra 
para que fuese cubierta con polvo” (Ezequiel 24:7). Dios 
aún está hablando de los pecados de Israel. Su pueblo 
publica sus pecados sobre una piedra —en la Internet, en 
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la televisión— ¡en donde todo el mundo puede ver cuán 
viles y depravados son!

La gente puede llamar libertad a su contaminación, 
¡aunque esté envenenando a nuestras naciones como nunca 
antes! ¡Dios le mostrará al pueblo de Israel cuán viles son 
sus obras! Estas son las únicas naciones que han tenido 
una historia con el Dios de Ezequiel 1, ¡y Él no guardará 
silencio ante su maldad! Él se está preparando para lidiar 
con eso ¡y quemar la escoria! Por supuesto a Él no le 
agrada la idea de un castigo tan severo. ¡Pero los problemas 
son tan graves que Dios sabe que esta es la única forma en 
que puede eliminarlos! Así de grave es esta corrosión verde.

Esto es lo que Dios hará. Dios expondrá su sangre a 
todo el mundo, ¡debido a que el pueblo de Israel quiere 
exponer sus pecados a todo el mundo! “Habiendo, pues, 
hecho subir la ira para hacer venganza, yo pondré su sangre 
sobre la dura piedra, para que no sea cubierta. Por tanto, así 
ha dicho [el Eterno] el Señor: ¡Ay de la ciudad de sangres! 
Pues también haré yo gran hoguera” (versículos  8-9). 
¡Israel toma las maldades más grandes imaginables 
y las arroja a la mente y a la psique del mundo! Dios lo 
castigará de la misma manera. Dios profetiza: ¿Te gusta dar 
a conocer tu maldad? ¡Entonces daré a conocer tu sangriento 
castigo! ¡Lo pondré en donde TODO EL MUNDO pueda verlo!

¡Dios nunca dice algo así sin querer! ¡Esto ciertamente 
sucederá! Y si bostezamos haciendo esta obra, ¡estaremos 
justo en medio de aquello! Simplemente no podemos 
permitirnos volvernos laodicenos.

Pero la ira de Dios no se detendrá allí. “Apila la madera, 
enciende el fuego, consume la carne, condiméntala bien y 
deja que se quemen los huesos. Luego déjala [la olla] vacía 
sobre las brasas, para que el latón esté caliente y pueda 
quemar, y para que su suciedad se pueda fundir en él, y que 
la escoria se consuma” (Ezequiel 24:10-11; vkj). Después que 
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las personas hayan sido quemadas, Dios dice: ¡Quiero que 
pongas la olla sobre el fuego y que QUEMES LA OLLA!

Si usted cree que Dios no tiene ninguna opinión sobre 
lo que está sucediendo en Israel, ¡escuche esas palabras!

¡No sé cómo alguien que afirma seguir a Dios pueda leer 
estas palabras y no quedar atemorizado! ¡Él está hablando 
de un pueblo despreciable y explica el POR QUÉ de la 
Tribulación y el Día del Señor! Dios no puede mentir. Él 
profetizó esto, y lo cumplirá. Nadie lo detendrá. Todo Israel 
se derrumbará ante Él cuando se cumplan estas profecías.

¡NO  H AY  M E NSAJ E  M Á S  F U E RT E!

Este mundo tiene muy poco que ofrecer, y solamente se 
empeorará. ¿Qué valor tiene la vida humana si usted no 
le entrega su vida a Dios? Usted ni siquiera está a salvo a 
menos que Dios esté cuidándolo. Sin Dios, no hay futuro 
para sus hijos o su familia; ¡las cosas llegarán al punto de 
una masacre tan grande que la vida humana no valdrá más 
que la vida de un animal!

¡Hay mucho más en la vida que eso, y las naciones de 
Israel deberían saberlo! Pero ellos no quieren saber nada al 
respecto. Están tan perdidos en los deportes y los placeres, 
que ni siquiera podemos alcanzar sus mentes con el 
mensaje de Dios, ¡ni con ningún mensaje de valor!

“En vano se cansó, y no salió de ella su mucha 
herrumbre. Sólo en fuego será su herrumbre consumida” 
(Ezequiel 24:12). ¡Esto no es una herrumbre común, sino 
mucha herrumbre! ¡El desafuero está entrelazado en 
el tejido y la estructura de nuestro ser! ¡Se necesitará 
el crisol de un holocausto para quemarlo de nuestro 
sistema!

Dios profetizó que la “mucha escoria no salió” cuando 
fueron advertidos por la Obra de Dios. Ellos traen ese mal 
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sobre sí mismos. ¡Pero Dios TIENE que sacar la escoria 
antes de que podamos conocerlo!

¡Jamás ha habido que entregar un mensaje más fuerte 
que este! Y nosotros somos las únicas personas con la 
valentía de defender al Dios de Ezequiel 1. Cuando Dios 
dice: “Así dice el [Eterno] Dios”, debemos decir a las 
personas lo que Dios tiene en Su mente. ¡No debemos tener 
miedo de decirles a los pueblos de Israel que su inmundicia 
es la peor de este planeta! Este es el trabajo que Dios dice 
que debemos completar. ¡De esto se trata estar apoyando a 
esta Obra al 100 por ciento!

Dios profetizó sobre nuestra proclamación de este 
mensaje: “En tu inmunda lujuria padecerás, porque yo te 
limpié, y tú no te limpiaste de tu inmundicia; nunca más te 
limpiarás, hasta que yo sacie mi ira sobre ti” (versículo 13). 
Porque yo te limpié, dice Dios. La gente escuchó el mensaje 
de Dios y no fue corregido por él. Dios envió a Elías del 
tiempo del fin para predicar el evangelio alrededor del 
mundo. Ahora Él está enviando un profeta para advertirle 
a la gente por última vez. ¿Pero qué tipo de respuesta 
estamos recibiendo? Relativamente, muy poca. (Por 
supuesto, cuando uno entiende en qué se convertirá este 
pequeño grupo y lo que estaremos haciendo en el futuro, 
¡resultamos ser un grupo de buen tamaño de personal 
calificado para la sede!).

¡A decir verdad, Israel no está interesado en ser 
limpiado! Pero Dios dice: Todavía vas a ser limpiado. Yo 
te lImPIaré, ¡esta vez por medio de mi Ira! Aunque no hayas 
escuchado a mi Elías del tiempo del fin ni a mi vigilante, antes 
de que todo termine, desearás haber hecho caso.

“Yo [el Eterno] he hablado; vendrá, y yo lo haré. No 
me volveré atrás, ni tendré misericordia, ni me arrepentiré; 
según tus caminos y tus obras te juzgarán, dice [el Eterno] 
el Señor” (versículo 14). ¿Cómo ha “hablado” Dios? ¿En 
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persona? No. ¡Pero sí a través de Su líder físico y de Sus 
muy elegidos! Dios habla a través de un hombre, y ese 
hombre habla con el apoyo de un cuerpo de personas que 
lo siguen y lo apoyan.

Nada ha sido más serio que lo que estamos hablando 
aquí. Nunca ha habido pecados más atroces que los que 
Dios ve hoy en Israel. Los pecados son extremos, por lo 
que nuestro mensaje va a sonar extremo. ¡Una inmundicia 
sin igual requiere un castigo sin igual!

Usted puede ver cómo el sentimiento antiestadounidense 
y anti-Israel está creciendo rápidamente en el mundo 
actual. ¡Satanás está provocando un odio tremendo como 
nunca antes! La gente en todo el mundo siente un odio 
muy profundo por usted. Solo Dios lo puede proteger.

Yo digo esto con todo el amor de Dios, porque esa es la 
verdad de Dios y eso va a suceder.

¿Por qué es importante que nosotros sepamos de estas 
profecías? Es verdad, debemos difundir este mensaje, pero 
hay algo más profundo que Dios está queriendo decir aquí.

NO  E N DEC H E S  N I  L LOR E S

Dios tuvo que implantar en Ezequiel un sentido especial 
de urgencia. ¿Cómo lo hizo? Al mirar esto, podemos 
ver Su método como algo despiadado pero reitero que 
debemos verlo como Dios lo ve. Veamos de qué se trata 
esto realmente.

“Vino a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo de 
hombre, he aquí que yo te quito de golpe el deleite de 
tus ojos; no endeches, ni llores, ni corran tus lágrimas” 
(Ezequiel 24:15-16). “El deleite de tus ojos” es la esposa 
de Ezequiel. Dios se la llevó. La esposa de Ezequiel murió. 
Entonces Dios instruyó a Ezequiel a que no endechara 
ni llorara. Él no estaba diciendo que Ezequiel no debería 
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sentir ninguna emoción por la muerte de su esposa. Pero 
quería que él mantuviera sus emociones bajo control por 
una razón muy importante.

Dios está tratando de enseñarnos aquí una profunda 
lección, más profunda de lo que hemos entendido antes.

Dios continuó: “Reprime el suspirar, no hagas luto de 
mortuorios; ata tu turbante sobre ti [en otras palabras, 
haz la Obra], y pon tus zapatos en tus pies, y no te cubras 
con rebozo, ni comas pan de enlutados” (versículo 17). No 
actúes como los hombres normales en esas circunstancias. 
Sigue adelante y haz la Obra. Sí, has perdido a un ser 
querido, pero ponte los zapatos en esos hermosos pies 
(Isaías 52:7; Romanos 10:15), ponte a trabajar y continúa 
la Obra.

Dios está diciendo esto a todos Sus escogidos. Si 
uno de nosotros pierde a un ser querido, y él o ella era 
convertido, realmente no necesitamos llorar mucho por 
eso. Dios dice que la muerte de un santo es preciosa a 
Sus ojos (Salmo 116:15). Cuando alguien muere en la fe, 
un miembro más es agregado a la Familia Dios. ¿Cómo 
puede uno medir tal bendición? En muy poco tiempo, esa 
persona será resucitada de la tumba, y estaremos todos 
juntos de nuevo, ¡esta vez, por toda la eternidad!

Esta orden que Ezequiel recibió nos da una visión 
del amor de Dios. Debemos expandir nuestro amor si 
queremos entender esto.

Sabemos que el 50 por ciento de los laodicenos perderán 
su vida eterna. ¡Y ese número probablemente sería mucho 
mayor si usted y yo no proclamáramos este mensaje a la 
Familia de Dios! ¡Tenemos miembros de nuestra familia en 
iglesias laodicenas y en el mundo que están en peligro de 
perder sus vidas eternas!

Eso es lo que le preocupa a Dios. Debemos pensar 
como Él piensa, y mantener nuestra perspectiva. De 
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vez en cuando alguien en la Iglesia morirá. A veces 
nos conmociona mucho, porque los amamos tan 
profundamente y con tanto cariño, y ellos estaban muy 
dedicados a Dios. Pero Dios nos dice que no perdamos 
nuestro equilibrio ni nuestro enfoque. Estamos 
involucrados en algo mucho más grande que eso.

Debemos pensar como Dios y amar como Dios. Dios 
ama al mundo entero. ¡Jesucristo murió por el mundo 
entero! No murió sólo por los muy elegidos. Eso es lo 
que debemos tener en mente cuando ocurre alguna crisis 
personal.

Este episodio con la esposa de Ezequiel fue realmente 
una oportunidad para que Ezequiel nos sirviera de ejemplo 
hoy. Y eso fue exactamente lo que hizo Ezequiel. “Hablé al 
pueblo por la mañana, y a la tarde murió mi mujer; y a la 
mañana hice como me fue mandado” (Ezequiel 24:18). ¡Qué 
gran ejemplo!

Perder a un ser querido no es realmente una gran 
crisis cuando se considera la escala de sufrimiento que 
está a punto de ocurrir. Estamos hablando de una vida 
en comparación a muchos millones, además de todos los 
laodicenos que perderán su vida eterna.

Debo admitir que mirar estas escrituras me hace darme 
cuenta de que no amo al pueblo de la Familia de Dios 
como lo hace Dios. No amo el mundo como lo ama Dios. 
Sé que necesito crecer y pensar más como Dios. Qué fácil 
sería sentirse abrumado por la pérdida personal de un 
ser querido. No digo que esté mal estar de duelo. Quizás 
no haya nada más doloroso, en un contexto familiar; no 
hay forma de escapar de eso. Por favor, entienda que no 
debemos ser duros de corazón. Deberíamos simplemente 
creerle a Ezequiel. Necesitamos mantener nuestra 
perspectiva piadosa en este tiempo del fin. No podemos 
tener emociones “normales”. Debemos mantener en mente 
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el alcance del desastre que se avecina sobre todo el 
mundo.

“Y me dijo el pueblo: ¿No nos enseñarás qué significan 
para nosotros estas cosas que haces?” (versículo 19). Las 
personas estaban perplejas. ¡Él continuaba con la Obra y 
actuaba como si su esposa ni siquiera hubiera muerto! Así 
que Ezequiel tuvo que explicárselos.

L A  E SP O SA  DE  CR I STO

Al responder, Ezequiel puso el enfoque justo donde está el 
enfoque de Dios. “Y yo les dije: La palabra de [el Eterno] 
vino a mí, diciendo: Di a la casa de Israel: Así ha dicho 
[el Eterno] el Señor: He aquí yo profano mi santuario [la 
Iglesia laodicena], la gloria de vuestro poderío, el deseo de 
vuestros ojos y el deleite de vuestra alma; y vuestros hijos 
y vuestras hijas [vuestra propia Familia espiritual] que 
dejasteis caerán a espada” (Ezequiel 24:20-21). ¡Todos los 
laodicenos caerán por la espada! ¡No habrá escapatoria 
para ellos!

Muchos laodicenos se burlan de nosotros. No creen que 
Dios envíe un profeta en nuestros días. Sus críticas son 
peores que las de cualquier persona del mundo. La razón 
es que si alguien quiere luchar en contra de las personas 
que tienen la verdad de Dios, la única forma de hacerlo es 
demonizarlos a ellos y a su líder.

Dios dice que Él profanará Su santuario. ¡Él va a 
profanar a Su propia Esposa! ¿Podemos ver por qué Dios 
dice no te dejes atrapar por el luto si pierdes a tu esposa? ¿Qué 
decir de la Esposa de Dios? ¡La mitad de ellos morirá para 
siempre! ¿Qué decir de la Esposa de Cristo, que es nuestra 
Familia? No debemos perder de vista el panorama general.

Este es un gran trabajo. Yo no puedo hacerlo solo. Pero 
cuando veo gente respondiendo como lo hace el pueblo 
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de Dios, yo sé que sí podemos hacerlo. ¡Sé que Dios verá 
nuestras labores, nuestra obra de fe, y no habrá nada 
que nos detenga! Si la oración efectiva y ferviente de un 
hombre justo puede mucho, ¿qué será de las oraciones de 
toda una Iglesia con personas así? Si somos personas que 
caminamos por fe, ¡podemos terminar el trabajo! Yo soy 
débil; sé que necesitaremos el poder de Dios para hacer 
lo que yo debo hacer y lo que ustedes deben hacer. Pero 
mientras oramos los unos por los otros y le imploramos 
a Dios ese poder, sorprenderemos a este mundo. Con el 
poder de Dios, claro que sí podemos hacerlo.

¡E N T R ÉGU E SE  
TOTA L M E N T E  A  DIO S!

Nunca olvide: las cosas pueden terminar de repente. Yo 
no sé exactamente cuál es el cronograma de Dios. No 
sé cuánto tiempo queda. Sólo quiero asegurarme de que 
mantenemos la perspectiva de Dios y nunca permitimos 
que ninguna fecha o terreno nos impida darle todo a Dios. 
Jamás podemos darnos el lujo de aflojar el paso en esta 
Obra.

Este trabajo es una prueba de cuánto amamos a las 
personas del mundo. ¿Estamos dispuestos a arriesgar 
nuestras vidas por ellos? ¿Los ama usted lo suficiente como 
para entregarse como sacrificio al gran Dios de Ezequiel 1? 
¿Darle todo a Él, sin restricciones, sin nada que lo detenga, 
ni siquiera la muerte de un ser querido? Debemos 
examinarnos en busca de áreas en donde podamos estar 
frenando la Obra de Dios.

Algunos del pueblo de Dios, por ejemplo, todavía 
beben demasiado alcohol. Sí, Dios aprueba y alienta el uso 
correcto del alcohol. Pero sé que algunas personas estarían 
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mejor sin él. Yo no he tomado alcohol por varios años. ¿Por 
qué? Porque siento que puedo ser más efectivo en la Obra 
sin él. ¿Estoy en contra del alcohol? Por supuesto que no; 
me encanta ver a la gente disfrutar del alcohol, como Dios 
nos instruye. Pero si algo se interpone en su camino, es 
mejor eliminarlo. “Por tanto, si tu ojo derecho te es ocasión 
de caer, sácalo, y échalo de ti. (...) Y si tu mano derecha 
te es ocasión de caer, córtala, y échala de ti; pues mejor 
te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo 
tu cuerpo sea echado al infierno” (Mateo 5:29-30) Para 
algunos, esa ocasión de caer puede ser el alcohol.

Mírese seriamente a sí mismo y vea los problemas 
que usted necesita superar. Es grave que haya algo 
interponiéndose en el camino de la Obra de Dios, incluso 
si usted no está consciente de ello.

Dios le dijo al pueblo de Israel: “Y haréis como yo he 
hecho: no cubriréis vuestros labios, ni comeréis el pan de 
los hombres” (Ezequiel 24:22; vkj). Ese es Su mensaje para 
nosotros hoy. No actúen como otros hombres. Sigan el 
ejemplo de Ezequiel. Nada debe interponerse en el camino 
de la Obra de Dios, ni siquiera llorar la pérdida de un ser 
querido. Debemos controlar cualquier emoción o cualquier 
otra cosa que detenga la Obra de Dios.

Recuerde el contrato que hicimos con Dios en el 
bautismo: “Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, 
y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y 
aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo” 
(Lucas 14:26). Debemos estar dispuestos a renunciar a 
todo si es necesario. Eso está en el contrato. Debemos 
orar a Dios para que nos prepare para lo que venga y para 
que podamos manejar cualquier prueba o decisión que 
tengamos que enfrentar.

Este no es un ejercicio pequeño que Dios nos ha 
llamado a hacer. Este es el trabajo más importante en la 
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Tierra, ¡quizás hasta sea el trabajo más importante de 
la historia, porque vamos a presentar a Cristo ante este 
mundo! No podemos empujar a Dios hacia un rincón de 
nuestras vidas. Él debe llenar nuestras vidas.

Dios quiere nuestro mejor sacrificio. Él no permitió 
que los israelitas trajeran sus animales viejos y enfermos 
para el sacrificio, más bien quería lo mejor que ellos tenían 
(vea Levítico 1:3, 10; 3:1, 6). Él quiere su mejor tiempo 
en oración, cuando esté más alerta y realmente puede 
comunicarse con Dios.

No estamos obligados que ser parte de esto. Este es 
un llamamiento difícil pero no tenemos que hacerlo. Los 
laodicenos no lo están haciendo. Pero, ¿cuánto sabemos 
nosotros sobre el amor de Dios? ¿Vemos nosotros todo el 
panorama de lo que se supone que la Obra debe lograr, a 
como Dios lo ve?

“Vuestros turbantes estarán sobre vuestras cabezas [en 
otras palabras, adelante y vamos a trabajar], y vuestros 
zapatos en vuestros pies; no endecharéis ni lloraréis, 
sino que os consumiréis a causa de vuestras maldades, y 
gemiréis unos con otros” (Ezequiel 24:23). Endechen por 
sus pecados. Intenten ayudarse unos a otros, dijo Dios. Y 
nosotros debemos hacer todo lo que hizo Ezequiel. ¡Esa 
es una orden para nosotros! Él es un ejemplo de lo que 
debemos hacer para terminar esta Obra.

¡Esta es una oportunidad que nunca más volveremos a 
tener! ¡Creo que si les pidieran a todos los santos de Dios 
a lo largo de la historia que eligieran un único momento 
para ser llamados por Dios, todos elegirían el tiempo justo 
antes del regreso de Cristo! Tenemos la mayor oportunidad 
que Dios alguna vez dará a alguien, junto con el mejor 
tiempo para ser llamado.

El Sr. Armstrong dijo que crecemos espiritualmente en 
proporción a lo mucho que nuestros corazones están en la 
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Obra. ¡La idf debe demostrar un verdadero compromiso 
con la Obra de Dios!

A medida que continuamos poniendo nuestros 
corazones en esta Obra, comenzaremos a conocer a Dios 
mucho mejor, y comenzaremos a amar al mundo y a los 
laodicenos como Él lo hace. Entonces tendremos luto como 
Dios. Nos volveremos tan generosos que nos dedicaremos 
completamente al mundo entero. Tendremos una visión 
tan grande que nada podrá frenarnos. Entonces, seremos 
personas capacitadas para ayudar a Dios a lograr Su 
objetivo enseñando al mundo entero a “conocer al Eterno 
Dios”. Qué maravilloso llamamiento tenemos.

LUG A R  DE  SEGU R I DA D

“Además, hijo de hombre, no será en el día en que yo quite 
de ellos su fuerza, el gozo de su gloria, el deseo de sus ojos, 
y en lo que ellos pongan sus mentes, sus hijos y sus hijas” 
(Ezequiel 24:25; vkj). Este versículo es muy interesante: 
está hablando de los laodicenos. Dios “quitará de ellos su 
fuerza”, o como dice el Comentario de Soncino, su fortaleza. 
El Comentario Crítico Internacional afirma que fortaleza 
también se define como “huir en busca de seguridad”. 
Nosotros huimos hacia Dios en busca de seguridad 
(refugio) todo el tiempo, incluso ahora. Y un día, huiremos 
hacia Dios para llevarnos a un lugar de seguridad durante 
la Gran Tribulación.

Los laodicenos han perdido esa fortaleza. Dios no los 
protegerá de la Gran Tribulación.

Estos son miembros de nuestra Familia. Dios quiere 
que los amemos y que expresemos ese amor a través de 
esta Obra. La dedicación que usted le tenga a esta Obra, 
muestra el grado de su amor por los laodicenos y por el 
mundo.
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“Ese día vendrá a ti uno que haya escapado para traer las 
noticias” (versículo 26). Si alguno va a escapar, será porque 
vino a los filadelfinos. ¿No somos nosotros importantes? 
Dios nos ha puesto en la corte interna. Él dice que los 
laodicenos tendrán que venir a los filadelfinos, ¡o no 
tendrán futuro! Lo mismo pasa con cada persona en la 
Tierra. Ellas deben acercarse a los hijos reales de Dios y 
escuchar ese mensaje, o no tendrán protección ni salvación.

Si ellos eligen no hacer caso antes, un día Dios hará que 
escuchen. “En aquel día se abrirá tu boca para hablar con 
el fugitivo, y hablarás, y no estarás más mudo; y les serás 
por señal, y sabrán que yo soy [el Eterno]” (Ezequiel 24:27).

DÍ A  DE L  AJ UST E  DE  CU E N TA S

Se acerca un día de ajuste de cuentas para los laodicenos 
y este mundo. Todos los que hoy hablan arrogantemente 
contra Dios tendrán que dar cuenta de toda palabra.

Como lo mencioné anteriormente, un evangelista 
laodiceno dijo que fue un error pensar que Dios guía 
directamente a Su Iglesia. Esto es lo que Ezequiel escribió al 
respecto: “Me levantó, pues, el Espíritu, y me tomó; y fui en 
amargura, en la indignación de mi espíritu, pero la mano de 
[el Eterno] era fuerte sobre mí” (Ezequiel 3:14). La mano 
de Dios fue fuerte sobre Ezequiel; fue fuerte sobre el Sr. 
Armstrong. ¡Cualquiera que restaurara todas las cosas tenía 
que tener la mano fuerte de Dios sobre él! ¡Es pura vanidad 
y arrogancia que alguien deje de lado toda esa obra y niegue 
que Dios guía directamente a Su líder y a Su Iglesia!

La mano de Dios me está guiando directamente hoy 
también. Debe hacerlo, para que podamos cumplir con 
este trabajo. “Hijo de hombre, yo te he puesto por atalaya 
a la casa de Israel; oirás, pues, tú la palabra de mi boca, 
y los amonestarás de mi parte” (versículo 17). Un hombre 
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está haciendo ese trabajo. (Para obtener más información, 
solicite nuestro folleto gratuito ¿Quién es ‘ese profeta’?).

Todo el pueblo de Israel necesita escuchar el juicio 
de Dios contra ellos. ¡Este terrible mensaje debe ser 
proclamado! Y sin embargo, hay miles de personas que 
fallan en proclamarlo, hablando con arrogancia en contra 
de la revelación de Dios, el poderoso Dios de Ezequiel 1 
que infaliblemente hará que suceda. ¡Habrá un día de 
ajuste de cuentas!

Este es el mensaje de Dios a los evangelistas laodicenos 
que fallaron en su importantísima comisión: “Ahora 
pronto derramaré mi ira sobre ti, y cumpliré en ti mi 
furor, y te juzgaré según tus caminos; y pondré sobre ti tus 
abominaciones. (…) Y sabréis que yo [el Eterno] soy el que 
castiga” (Ezequiel 7:8-9). A ellos les gusta hablar sólo de 
un Dios de amor. ¡Por lo general, ni siquiera hablan sobre 
el Dios que castiga! No quieren conocer a ese Dios. ¡Esos 
laodicenos y el mundo DEBEN escuchar este mensaje! ¡La 
arrogancia terminará! “Toda mano se debilitará, y toda 
rodilla será débil como el agua” (versículo 17). Ellos estarán 
tan asustados que tendrán orina corriendo por sus piernas.

¿Está Dios justificado en estos juicios? “Y los que de 
vosotros escaparen se acordarán de mí entre las naciones en 
las cuales serán cautivos; porque yo me quebranté a causa 
de su corazón fornicario que se apartó de mí, y a causa de 
sus ojos que fornicaron tras sus ídolos; y se avergonzarán 
de sí mismos, a causa de los males que hicieron en todas 
sus abominaciones” (Ezequiel 6:9). Esta es la evaluación 
que Dios hace de nosotros: “Yo me quebranté a causa de su 
corazón fornicario”. ¡Ellos han cometido adulterio, y Dios 
dice que Él está quebrantado! Mire cuánto daño hace el 
adulterio a nivel humano. ¿Podemos comprender el daño 
que hace espiritualmente? Imagine cuánto le duele a Dios, 
¡que lo ha dado todo por Su pueblo!
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¡El gran Dios de Ezequiel 1 tiene todo el derecho de 
reprenderlos y castigarlos por lo que han hecho!

P U E STO  E N  M AJ E STA D

La versión King James traduce correctamente Ezequiel 7:20 
y nos muestra la forma especial en que Dios realmente 
trata a Su pueblo. “En cuanto a la belleza de su adorno, él 
lo puso en majestad...”. Somos parte de la majestad real de 
Dios. Somos reyes y sacerdotes. Dios no está sólo diciéndolo. 
Él ha adornado a Su Esposa; Él nos hizo un adorno.

En el versículo 22, Dios se refiere a Su “lugar secreto”: 
Su lugar santísimo. Ahí dice que éste está siendo profanado 
por el pueblo de Dios. Pero cuando estamos sirviendo 
fielmente a Dios, ese “lugar secreto” es un refugio para 
el pueblo de Dios. Dios nos ama y quiere invitarnos al 
lugar más especial de Su vida. Imagine a las personas más 
majestuosas de esta Tierra y multiplíquelo por miles; ahí 
es donde estamos en la mente de Dios. Somos Su tesoro 
especial.

¡Dese cuenta de quién es usted! ¡Haga todo lo posible 
por entender lo que significa ser uno muy elegido de Dios; 
de tener ese tipo de majestad y realeza! Adopte la urgencia 
requerida por los tiempos, ¡y por la magnitud del trabajo 
que Dios le ha dado a Su majestad de Esposa!



D O C E

Los ministros 
laodicenos

Las censuras más tajantes en la Biblia están dirigidas 
al ministerio. Ezequiel es tan condenador del 
ministerio como cualquier profeta bíblico. Dios deja 

muy claro en la Biblia que los ministros serán juzgados con 
mayor dureza debido a su posición.

Usted debe conocer su Biblia y su pastor. ¡Porque 
es a través del oficio ministerial que la mayoría de las 
personas son engañadas!

Ezequiel 34 trata de los ministros laodicenos que se han 
rebelado contra Dios. Tiene algunas malas noticias pero 
también muy buenas noticias sobre los ministros de Dios.

La introducción a este capítulo la dan los últimos cuatro 
versículos de Ezequiel 33, que, como vimos anteriormente, 
hablan sobre personas tibias y poco comprometidas con el 
mensaje de Dios. Ezequiel 33:33 concluye el pensamiento: 

“Pero cuando ello viniere (y viene ya), sabrán que hubo 
profeta entre ellos”. Así que este es un escenario del tiempo 
del fin, justo antes de la Gran Tribulación. Estas personas 
escucharán el mensaje del vigilante, pero no actuarán en 
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consecuencia hasta que venga la Tribulación, ¡si es que lo 
hacen del todo!

Entonces Dios señala quién es la verdadera causa 
del problema: los pastores (ministros) de Israel. ¡Los 
ministros de Israel son la mayor causa de este problema en 
Ezequiel 33:30-33!

“Vino a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo de 
hombre, profetiza contra los pastores de Israel; profetiza, y 
di a los pastores: Así ha dicho [el Eterno] el Señor: ¡Ay de 
los pastores de Israel, que se apacientan a sí mismos! ¿No 
apacientan los pastores a los rebaños?” (Ezequiel 34:1-2). 
Estos pastores son simplemente egocéntricos. No están 
profundamente preocupados por la Obra de Dios ni por las 
personas.

Satanás siempre está trabajando para influir a los 
ministros de Dios. Él puede engañar a muchas ovejas 
engañando primero al pastor.

“Coméis la grosura, y os vestís de la lana; la engordada 
degolláis, mas no apacentáis a las ovejas” (versículo 3). 
¿Cómo llegó Satanás a estos ministros? A través del 
egocentrismo. “No fortalecisteis las débiles, ni curasteis 
la enferma; no vendasteis la perniquebrada, no volvisteis 
al redil [la que fue alejada, vkj], ni buscasteis la perdida, 
sino que os habéis enseñoreado de ellas con dureza y con 
violencia” (versículo 4). Muchos del pueblo de Dios han 
sido “alejados”. ¿Alejados de quién? De Dios. ¡Por sus 
propios pastores! ¡Usted no puede ser alejado de Dios si 
realmente nunca lo conoció! ¡Estas personas conocían a 
Dios y fueron alejadas de Él!

El Léxico Hebreo Caldeo de Gesenius dice que la palabra 
alejar significa: “empujar, expulsar, dispersar, ser un paria, 
conducir a la oscuridad”. Si ellos fueron “conducidos 
a la oscuridad”, ¡eso significa que ESTABAN en la luz! 
¿Entendemos realmente lo que esto significa? ¡Ellos son el 
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propio pueblo de Dios, que estaban en la luz, pero ahora 
son conducidos a la oscuridad por ministros que alguna 
vez sirvieron a Dios! ¡Este es un pecado monstruoso!

¿Cómo alejaron ellos al pueblo de Dios? Ellos no han 
buscado a la perdida. Eso significa perdida espiritualmente, 
por supuesto, pero hay un significado mucho más específico. 
Ezequiel es un libro para las tribus o naciones perdidas 
de Israel. Dios le reveló a Herbert Armstrong la identidad 
moderna de Israel, y eso abrió un tercio de la Biblia a su 
entendimiento; aquel tercio de la Biblia que es profecía.

Sin una comprensión de la profecía bíblica, cualquier 
iglesia está perdida respecto al plan maestro de Dios para 
el hombre; y esas personas están perdidas cuando se trata 
de entender la profecía bíblica.

OV EJA S  P E R DI DA S

Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía fue el libro más 
solicitado en la idu. ¡Eso significa que probablemente 
aportó más a la construcción de la idu que cualquier otro 
de sus libros publicados! Se enviaron más de 5 millones de 
copias.

Lea lo que el Sr. Armstrong dijo sobre el conocimiento 
contenido en este libro: “¡La clave central para entender 
las profecías es conocer la identidad de Estados Unidos y 
Gran Bretaña en estas profecías para hoy!” (Estados Unidos 
y Gran Bretaña en profecía).

El Sr. Armstrong escribió: “La importantísima llave 
maestra, ¡ha sido hallada!”.

“Esta llave es el asombroso conocimiento de la identidad 
de los pueblos de Norteamérica e Inglaterra, al igual que 
el de Alemania en las profecías bíblicas. ¡Esta asombrosa 
y pasmosa identidad es la prueba más contundente de la 
inspiración y autoridad de la Santa Biblia! ¡Al mismo tiempo, 
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es la prueba más contundente de la muy activa existencia 
del Dios viviente!” (ibíd.; énfasis mío).

¡Por más sorprendente que pueda parecer, la iglesia que 
Herbert Armstrong fundó ha descontinuado ese libro y ha 
rechazado su comprensión de la profecía!

La expresión “ni buscasteis la perdida” concierne 
profundamente a ese libro. La idu ha dejado de imprimir 
Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía. Ya no está 
cumpliendo su comisión de revelar a las naciones de Israel 
quiénes son ellos en la profecía bíblica. ¡Dios le reveló 
este libro al Sr. Armstrong para que él pudiera buscar las 
naciones perdidas de Israel! Fue por mucho la herramienta 
principal que él usó. Ahora la idu ha retirado este libro de 
la imprenta en una perversa rebelión en contra de Dios. 
Sin Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía, ¡todos están 
en la oscuridad con respecto al tercio de la Biblia que es 
profecía! Así de grave es el pecado de la idu.

Pero esta profecía está dirigida directamente a todos 
los laodicenos. Ellos también caen en esta categoría: “ni 
buscasteis la perdida”. Una versión de Estados Unidos y 
Gran Bretaña en profecía escrita en 1945 no tenía derechos 
de autor y por consiguiente su reimpresión era libre. Con 
todo y eso, la idf fue la única iglesia en reimprimirla. 
¡Los laodicenos ni siquiera quieren ese folleto! También 
estuvimos solos en nuestra lucha por la edición de 1980, 
que posteriormente hemos adquirido. Esa edición contiene 
muchos más detalles y pruebas sobre la identidad de las 
naciones modernas de Israel (si no posee uno, solicite su 
propio ejemplar gratuito de la edición de 1980).

Esto significa que ninguno de los laodicenos está 
haciendo la obra de advertencia de Dios. ¡Todo el libro 
de Ezequiel trata sobre advertir a Israel de un próximo 
ataque nuclear y esclavitud! Pero si usted no sabe quiénes 
son las naciones de Israel, ¿cómo podría advertirles? Dios 
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dice en Ezequiel 2, 3 y 33 que si el pueblo de Israel no 
es advertido sobre la venidera Tribulación, ¡entonces la 
sangre de ellos estará sobre la cabeza del vigilante! Esa es 
una advertencia directa a todos los laodicenos, ¡y a la idf!

Cuando el pueblo de Dios deja de pensar en la Obra de 
advertencia, ¡se ve consumido por el pecado del egoísmo! Ni 
siquiera sabe cuál es la Obra de Dios; ¡ellos también están 
perdidos! ¡Esta profecía se está cumpliendo ahora mismo!

Ezequiel 34:4 dice: “No fortalecisteis las [espiritual-
mente] débiles...”. Muchos han venido a la idf desde las 
iglesias laodicenas tibias y dijeron: “Me estaba muriendo 
de hambre espiritualmente”. ¡Los ministros ya no 
pueden detectar y ayudar a curar la enfermedad espiri-
tual! Las personas están pereciendo espiritualmente (vea 
2 Tesalonicenses 2:10).

Ezequiel 34:4 continúa: “... Ni curasteis la enferma...”. 
Los laodicenos no están siendo curados porque tienen una 
doctrina de sanación diluida. Los ministros han alejado la 
fe de la mente de las personas. La idu descontinuó el folleto 
del Sr. Armstrong sobre la sanidad y lo reemplazó con un 
folleto muy engañoso sin enfoque en la fe. ¡El nuevo folleto 
destruyó la fe de los miembros de la idu!

¡Se necesita fe para ser sanado! (Solicite la edición del Sr. 
Armstrong de La pura verdad acerca de la sanidad divina).

Ezequiel 34:4 dice que los líderes han gobernado con 
dureza y con violencia. ¿Por qué? ¡Porque ellos no sólo 
alejaron las personas de Dios, sino que con los cambios 
doctrinales las empujaron a apartarse de Dios! Los que 
honestamente no estuvieron de acuerdo fueron tratados 
sin piedad. Un ministro fue degradado a miembro laico 
porque no predicaba la nueva doctrina sobre la sanidad. 
Otros ministros y miembros fueron intimidados para 
que apoyaran el cambio sobre la sanidad y otros cambios 
doctrinales.
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SI N  PA STOR

“Y andan errantes por falta de pastor, y son presa de todas 
las fieras del campo, y se han dispersado” (Ezequiel 34:5). 
Que las ovejas “se han dispersado” implica que antes 
debieron haber estado unidas. ¡No se puede dispersar algo 
que ya estaba disperso! ¡Esta es una profecía para el tiempo 
del fin! ¿Sabe usted cuándo sucedió esto? Todo esto es 
explicado en El mensaje de Malaquías.

Estas personas de Dios se dispersaron por falta de pastor. 
Eso significa que tenían un pastor, luego lo perdieron y las 
ovejas se dispersaron. Si se dispersaron por falta de pastor, 
¡entonces por lógica se entiende que tenían un pastor 
antes de dispersarse! Dios está hablando de un evento que 
ocurrió principalmente en el tiempo del fin, ¡ahora mismo!

“Y levantaré sobre ellas a un pastor, y él las apacentará; a 
mi siervo David, él las apacentará, y él les será por pastor” 
(versículo 23). Así es como Dios corregirá este problema. 
Él resucitará a David y lo nombrará el pastor principal de 
todo Israel bajo Cristo.

Entonces, si Dios corrige el problema por medio del 
pastor David, ¡es porque debe haber habido un pastor 
similar a David sobre las ovejas de Dios antes de que ellas 
se dispersaran en el tiempo del fin!

Esta profecía se refiere a un pastor del tiempo del fin, 
un hombre que dirigió al pueblo de Dios como pastor. Su 
nombre era Herbert W. Armstrong. ¡Él fue quitado de la 
escena, y luego las ovejas de Dios fueron esparcidas! El 
líder que reemplazó al Sr. Armstrong no sirvió a la idu 
como un pastor. Él empujó al pueblo de Dios lejos de Dios; 
¡lo opuesto a lo que haría un pastor piadoso!

“Anduvieron perdidas mis ovejas por todos los montes, 
y en todo collado alto; y en toda la faz de la tierra fueron 
esparcidas mis ovejas, y no hubo quien las buscase, ni 
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quien preguntase por ellas” (versículo 6). ¡Dios dice: 
“Fueron esparcidas mis ovejas”! Claro que esto le sucedió 
antiguamente a Israel, pero hoy le sucedió a Israel espiritual 
(la Iglesia de Dios) justo antes de la Gran Tribulación y el 
regreso de Cristo. Este es el significado principal.

“Por tanto, pastores, oíd palabra de [el Eterno]: Vivo yo, 
ha dicho [el Eterno] el Señor, que por cuanto mi rebaño 
fue para ser robado, y mis ovejas fueron para ser presa 
de todas las fieras del campo, sin pastor; ni mis pastores 
buscaron mis ovejas, sino que los pastores se apacentaron 
a sí mismos, y no apacentaron mis ovejas” (versículos 7-8). 
¡Dios condena a los pastores por no buscar o alimentar a Su 
rebaño! Estos ministros permitieron que el pueblo de Dios 
se convirtiera en “presa” de Satanás y sus demonios. ¡Sin 
una comprensión de la profecía bíblica, Satanás dispersará 
rápidamente al rebaño de Dios!

“Por tanto, oh pastores, oíd palabra de [el Eterno]. Así 
ha dicho [el Eterno] el Señor: He aquí, yo estoy contra los 
pastores; y demandaré mis ovejas de su mano, y les haré 
dejar de apacentar las ovejas; ni los pastores se apacentarán 
más a sí mismos, pues yo libraré mis ovejas de sus bocas, 
y no les serán más por comida” (versículos 9-10). Estos 
pastores están a punto de perder su trabajo porque se 
apacientan a sí mismos, no a las ovejas. Y se apacientan 
a sí mismos porque no tienen sobre ellos un pastor fuerte 
como el Sr. Armstrong.

CR I STO  G OBI E R NA

“Porque así ha dicho [el Eterno] el Señor: He aquí yo, yo 
mismo iré a buscar mis ovejas, y las reconoceré. Como 
reconoce su rebaño el pastor el día que está en medio 
de sus ovejas esparcidas, así reconoceré mis ovejas, y 
las libraré de todos los lugares en que fueron esparcidas 
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el día del nublado y de la oscuridad. Y yo las sacaré de 
los pueblos, y las juntaré de las tierras; las traeré a su 
propia tierra, y las apacentaré en los montes de Israel, 
por las riberas, y en todos los lugares habitados del país” 
(Ezequiel 34:11-13). Dios traerá a Su pueblo de los países 
para donde fueron llevados como esclavos. ¡El pueblo de 
Israel está a punto de ser alejado de su tierra! Pero después 
que experimenten esa pesadilla, Dios mismo los traerá de 
regreso a su propia tierra y cuidará personalmente de que 
sean alimentados.

Esta misma profecía se repite más de cien veces en la 
Biblia como algo sucediendo en el regreso de Cristo. “En 
buenos pastos las apacentaré, y en los altos montes de 
Israel estará su aprisco; allí dormirán en buen redil, y en 
pastos suculentos serán apacentadas sobre los montes de 
Israel” (versículo 14). ¡Esta es una excelente noticia! No 
tendrán más miedo de ser atacadas por los enemigos. ¡Paz 
y abundancia al fin!

“Yo apacentaré mis ovejas, y yo les daré aprisco, dice 
[el Eterno] el Señor. Yo buscaré la perdida, y haré volver 
al redil la descarriada; vendaré la perniquebrada, y 
fortaleceré la débil; mas a la engordada y a la fuerte 
destruiré; las apacentaré con justicia” (versículos 15-16). 
Dios buscará a las naciones perdidas de Israel. También 
traerá de regreso a aquellos del Israel espiritual que fueron 
alejados pero luego se arrepintieron.

“Mas en cuanto a vosotras, ovejas mías, así ha dicho [el 
Eterno] el Señor: He aquí yo juzgo entre oveja y oveja, entre 
carneros y machos cabríos. ¿Os es poco que comáis los 
buenos pastos, sino que también holláis con vuestros pies 
lo que de vuestros pastos queda; y que bebiendo las aguas 
claras [profundas, vkj], enturbiáis además con vuestros 
pies las que quedan?” (Ezequiel 34:17-18). Dios les hace 
algunas preguntas muy difíciles a Sus ministros. ¿Es poca 
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cosa comer el “buen pasto” y beber las “aguas profundas” y 
luego apartarse de todo? ¡Dios está diciendo que esto no 
es poca cosa sino un pecado monumental! ¡Nosotros los 
ministros debemos tomar nota!

¿Qué personas en este tiempo del fin han tenido el 
“buen pasto” o el buen alimento espiritual y luego lo 
han contaminado? Si usted tiene “buen pasto” según el 
estándar de Dios, entonces debe estar en la verdadera 
Iglesia de Dios. Él le dio a Su pueblo “buen pasto” que los 
ministros contaminaron en este tiempo del fin. Ésto sólo 
podía referirse a los laodicenos.

Dios también le dio a Su pueblo “aguas profundas” (un 
tipo del Espíritu Santo). En 1 Corintios 2 habla sobre el 
uso del Espíritu Santo para escudriñar lo profundo de 
Dios. Este es Dios hablando, y Él dice que han bebido de 
las aguas profundas, es decir, ¡aguas profundas según el 
estándar de Dios! Eso significa principalmente el Espíritu 
Santo, que está a disposición de la Iglesia de Dios en el 
tiempo del fin. Pero los ministros han envenenado las 

“aguas profundas”.
Satanás quiere alejarnos del estudio bíblico fuerte y de 

la comprensión espiritual profunda. ¡Luego él puede usar 
ministros para engañarnos! Toda la Iglesia laodicena ha 
experimentado esta tragedia.

Dios no está hablando de religiones del mundo aquí. 
¡Éstas nunca han tenido aguas espirituales profundas! 
Incluso cuando los antiguos israelitas eran guiados por 
Dios, ¡no tenían el Espíritu Santo de Dios! Espiritualmente, 
las naciones de Israel nunca han tenido “aguas profundas”.

“Y mis ovejas comen lo hollado de vuestros pies, y beben 
lo que con vuestros pies habéis enturbiado” (versículo 19). 
¡Ellos beben agua que fue “enturbiada” por el ministerio! 
¡Dios culpa directamente a los ministros! Así que debe 
haber habido un tiempo en que la comida y el agua no 
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estaban contaminadas, ¡hasta que los ministros las dejaron 
así! Eso significa que también tuvo que haber un tiempo 
en el que los ministros alimentaron al rebaño, ¡y luego se 
apartaron de Dios y contaminaron el pan espiritual!

“Yo salvaré a mis ovejas, y nunca más serán para rapiña; 
y juzgaré entre oveja y oveja” (versículo 22). ¡El pueblo de 
Dios ya no será presa! Esta es la última vez que sucederá 
esta dispersión del pueblo de Dios en el tiempo del fin. 
¡Qué maravillosamente majestuoso!

“Y levantaré sobre ellas a un pastor, y él las apacentará; a 
mi siervo David, él las apacentará, y él les será por pastor” 
(versículo 23). Todo esto sucederá justo antes de que David 
resucite. ¡El sufrimiento está por terminar! Gracias a Dios.

“Y estableceré con ellos pacto de paz, y quitaré de la 
tierra las fieras; y habitarán en el desierto con seguridad, y 
dormirán en los bosques” (versículo 25). Estamos a punto 
de tener paz con Dios, y paz entre toda la humanidad. 
¿Qué podría ser más noble e inspirador?

“Y daré bendición a ellas y a los alrededores de mi 
collado, y haré descender la lluvia en su tiempo; lluvias 
de bendición serán. Y el árbol del campo dará su fruto, 
y la tierra dará su fruto, y estarán sobre su tierra con 
seguridad; y sabrán que yo soy [el Eterno], cuando rompa 
las coyundas de su yugo, y los libre de mano de los que se 
sirven de ellos” (versículos 26-27). Cuando Dios libere a 
Su pueblo Israel de la esclavitud, ¡todos lo conocerán y lo 
seguirán! El reino de mil años de Dios será una realidad.

“No serán más por despojo de las naciones, ni las fieras 
de la tierra las devorarán; sino que habitarán con seguridad, 
y no habrá quien las espante. Y levantaré para ellos una 
planta de renombre, y no serán ya más consumidos de 
hambre en la tierra, ni ya más serán avergonzados por 
las naciones. Y sabrán que yo [el Eterno] su Dios estoy 
con ellos, y ellos son mi pueblo, la casa de Israel, dice [el 
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Eterno] el Señor. Y vosotras, ovejas mías, ovejas de mi 
pasto, hombres sois, y yo vuestro Dios, dice [el Eterno] el 
Señor” (versículos 28-31). ¡Qué final tan inspirado de Dios!



T R E C E

Hijos de Sadoc

El libro de Ezequiel habla mucho sobre un templo 
físico que será construido en el Mundo de Mañana, 
cuando Jesucristo establezca el Reino de Dios en la 

Tierra. Pero hay mucho más sobre un templo espiritual. Eso 
es lo que más le interesa a Dios.

Si usted va a construir un templo espiritual, ¿por dónde 
empieza? Podemos saber por dónde comenzaría Dios con 
tan solo mirar en Esdras 3; los judíos reconstruyeron el 
templo comenzando por el altar. Puede parecer extraño, al 
mirarlo físicamente. Pero el altar es un tipo de los primeros 
frutos. Hoy Dios está construyendo Su altar para el Mundo 
de Mañana, ¡para el templo que algún día será toda la 
multitud de la humanidad! Los filadelfinos de Dios serán 
parte de ese altar.

E L  SACE R D OT E  SA D O C

En el libro de Ezequiel los filadelfinos son designados 
como hijos de Sadoc. ¿Quién fue Sadoc? ¿Qué significa ser 
considerados sus hijos?
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Dos de los sacerdotes más leales bajo el rey David 
fueron Abiatar, y Sadoc. Abiatar era el sumo sacerdote y 
Sadoc servía bajo su mando. Absalón, hijo de David, lideró 
una rebelión en la que muchos de Israel lo siguieron, 
volviéndose contra David. Pero no así Abiatar ni Sadoc.

Más tarde cuando David estaba envejeciendo su 
otro hijo, Adonías, se levantó contra él. Esta vez Abiatar 
cometió el error de apoyar la rebelión. Tal vez creyó que 
David realmente ya estaba demasiado viejo para su trabajo. 
¡El sumo sacerdote se volvió en contra del rey! Para David, 
esa traición debe haber sido uno de los momentos más 
deprimentes de su vida.

Pero Sadoc permaneció fiel. Él fue nombrado sumo 
sacerdote debido a esa lealtad. Poco después, tuvo el honor 
de ungir al rey Salomón. Sadoc se mantuvo fiel a David y al 
reinado de Salomón como ninguno de los otros sacerdotes, 
hasta que murió. Los hijos de Sadoc siguieron su ejemplo.

Por esa razón Dios llama hoy hijos de Sadoc a Sus muy 
elegidos. Nosotros somos leales al trono de David de 
principio a fin. Incluso si flaqueamos por un tiempo, nos 
arrepentimos. Hijos de Sadoc es un nombre perfecto para 
el remanente leal de Filadelfia en este tiempo del fin. Él 
está hablando del ministerio en primer lugar, pero esa 
designación también incluye a todo el pueblo fiel de Dios, 
porque todos serán reyes y sacerdotes; la realeza de Dios. 
Este es un honor especial.

Dios se está dirigiendo a aquellas personas que 
son llamadas y convertidas en el tiempo del fin. De ese 
llamamiento en el tiempo del fin, sólo los filadelfinos 
son, y siempre serán, llamados hijos de Sadoc. Sólo ellos 
permanecieron leales al trono de David. ¡Sólo estos 
filadelfinos de los primeros frutos del tiempo del fin 
gobernarán para siempre desde el templo de Dios en la 
sede! Ellos serán honrados con esa posición, porque se 



168 EZEQUIEL: EL PROFETA DEL TIEMPO FINAL

mantuvieron leales cuando la mayoría del pueblo de Dios 
se rebeló contra Él. Serán parte del altar muy elegido de 
Dios en la Sede, o sea sacerdotes en el Mundo de Mañana. 
A su título de realeza se les agregará Hijos de Sadoc. La 
mayoría de los santos de Dios del tiempo del fin no serán 
honrados con ese título.

¿Quién fue Ezequiel? Realmente no sabemos mucho 
acerca de él excepto por un hecho interesante. Él era el 
hijo de Buzi (Ezequiel 1:3), y parte de la familia sacerdotal 
de Sadoc. Aunque estaba en el cautiverio, Ezequiel siguió 
siendo fiel al trono de David hasta el final. Por eso Dios 
puede usarlo como un ejemplo. Él era hijo de Sadoc de 
dos maneras: de esa genealogía física y de la genealogía 
espiritual.

U N  E V E N TO  DECI SI VO

“Mas los sacerdotes levitas hijos de Sadoc, que guardaron 
el ordenamiento del santuario cuando los hijos de Israel 
se apartaron de mí, ellos se acercarán para ministrar ante 
mí, y delante de mí estarán para ofrecerme la grosura y 
la sangre, dice [el Eterno] el Señor” (Ezequiel 44:15). 
Dios está hablando aquí sobre algo que nosotros hemos 
vivido: cuando los hijos de Israel, los israelitas espirituales 
(prácticamente toda la Iglesia) se apartaron de Dios.

“Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá 
sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre 
de pecado, el hijo de perdición” (2 Tesalonicenses 2:3). Se 
profetizó que en la propia Iglesia de Dios ocurriría una 
gran apostasía; una que engañaría a muchas personas. 
Un hijo de destrucción tomaría el control y comenzaría a 
destruir la verdad de Dios, ¡en el nombre de Dios!

Estos versículos muestran que el propio pueblo de Dios 
se vería obligado a combatir cara a cara contra las fuerzas 
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satánicas dentro de la Iglesia. ¡Apuntan a una feroz batalla 
por la verdad de Dios!

“Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; 
solo que hay quien al presente lo detiene, hasta que 
él a su vez sea quitado de en medio” (versículo 7). El Sr. 
Armstrong fue quitado del camino, y el 95 por ciento 
de las personas sucumbieron ante Satanás en esa guerra 
espiritual. “Y con todo engaño de iniquidad para los [que 
están pereciendo, dice la vkj], por cuanto no recibieron el 
amor de la verdad para ser salvos” (versículo 10). ¿Por qué 
están ellos muriendo espiritualmente? Porque no aman 
la verdad. No creen que necesiten mirar hacia el trono de 
David. ¡No creen que necesiten el gobierno de Dios!

Pero enfoquémonos en el 5 por ciento: ¡aquellos 
que realmente aman la verdad! ¡Que aman al gobierno! 
Centrémonos en las personas que permanecen leales a 
Dios y que luchan por Dios.

Durante toda esa traición un grupo noble, los hijos de 
Sadoc, fueron leales al trono de Dios. Ezequiel 44:15 está 
hablando específicamente de los ministros, pero se aplica 
a todos nosotros cuando seguimos a los ministros fieles de 
Dios. Eso comenzó a través de mí, fuertemente apoyado 
por John Amos. No éramos hombres de estatura en esa 
iglesia, ¡pero nos aferramos a lo que el Sr. Armstrong había 
enseñado! Ahora muchos otros han seguido. Dios dice 
que sus hijos de Sadoc mantuvieron el ordenamiento de 
Su santuario cuando todos los demás se apartaban. ¡Eso 
impresiona a Dios! Hace que esos hijos de Sadoc sean muy 
especiales para Dios. Qué título tan noble. Aunque no 
signifique nada para la gente de este mundo, ¡no hay otro 
título que yo prefiera tener!

Nos convertimos en hijos de Sadoc en medio de ese 
evento decisivo. Esa división de la Iglesia fue un momento 
especial en nuestra historia, uno que nos ennoblecerá por 
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toda la eternidad; ¡el momento más grandioso de nuestra 
vida espiritual! Desarrollar y mostrar lealtad en medio 
de esa traición fue realmente un acto de calificación para 
puestos muy prestigiosos.

¡Debemos calificar para convertirnos en un hijo eterno 
de Sadoc! ¡Qué gran visión es esta! Este es un trabajo que 
Dios nos dará por toda la eternidad porque permanecimos 
filadelfinos en medio de la rebelión laodicena. Dios nos 
está retando con esta visión. ¡Nuestra recompensa eterna 
depende de las decisiones que tomamos ahora mismo, en 
el día a día!

¿Por qué los laodicenos no estarán en la sede en el Reino 
de Dios aun si se arrepienten en la Gran Tribulación? 
¡Porque no están calificados! ¡Ellos no tienen hoY una 
mentalidad enfocada en la sede! Las personas que estarán 
en la sede en el Reino de Dios son las que tienen ahora un 
fuerte enfoque en la sede.

Piense en esto en términos prácticos. El gobierno lo es 
todo, como solía decir el Sr. Armstrong. El gobierno es el 
primero de los Diez Mandamientos: No tendrás ningún 
dios por delante del Dios verdadero. Cuando los laodicenos 
dicen que están experimentando con otro gobierno, 
¡significa que están recurriendo a otro dios! ¿Cómo podría 
Dios confiarles a ellos con cargos en la sede de Su Reino?

“Donde no hay vis ión ,  e l  pueblo perece...” 
(Proverbios 29:18; vkj). Aquí no dice donde no hay gobierno, 
el pueblo perece. ¡La razón es que para seguir el gobierno 
de Dios, usted debe tener una visión de largo alcance! ¡La 
razón por la cual esa doctrina fundamental hace tropezar 
a tanta gente es porque carecen de visión! Ellos no pueden 
ver, como los hijos de Sadoc ven, cómo todo hoy nos está 
preparando de maneras muy específicas para ser parte 
del gobierno de la real familia de Dios en el Reino. Han 
perdido esta visión.
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¿Por qué Dios nos hace enfocarnos en la sede hoy? 
¡Porque nos está preparando para enseñarle al MUNDO 
ENTERO a enfocarse en la sede en el futuro! ¿De qué otra 
manera podríamos prepararnos para tal trabajo? Con razón 
Dios les da tanta importancia a los que son hijos de Sadoc.

L A  L L AV E  DE  DAV I D

Cada vez que un monarca es coronado en Inglaterra, se 
canta una canción titulada “Zadok the Priest” (El sacerdote 
Sadoc), de G.F. Handel. ¿Por qué se usaría esta canción?

La reina Isabel i i fue coronada Reina de la 
Mancomunidad Británica el 2 de junio de 1953. Imagínese 
a usted mismo algún día en una posición mucho más 
elevada, mientras lee lo que escribió el Chronicle-Telegram 
de Elyria, Ohio, en el momento de su coronación: “El 
servicio de comunión después de la ceremonia inaugural 
de ‘reconocimiento’ cambia la atmósfera de la coronación 
a una de devoción y profundo significado religioso. Es a 
partir de este punto que la soberana, habiéndose dedicado 
al servicio de sus pueblos, es consagrada solemnemente 
para su tarea, como [se hace para] un obispo. (…) Mientras 
tanto, el coro canta, como lo ha hecho en este punto de 
la ceremonia desde el servicio conocido más antiguo de la 
coronación inglesa, el himno ‘El sacerdote Sadoc” (21 de 
mayo de 1953; énfasis mío). Se ha cantado una canción 
sobre el sacerdote Sadoc cada vez que un rey o reina ha 
sido coronado desde “el servicio conocido más antiguo de 
la coronación inglesa”.

¡El Reino Unido y Estados Unidos no enfrentarían un 
desastre nacional si tuvieran la visión de Sadoc! Esta es la 
mayor necesidad de nuestras naciones.

¿Por qué este himno sobre Sadoc estaría tan ligado a 
la ceremonia de coronación para el trono de David? ¡Yo 
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creo que Dios lo inspiró para ayudar al pueblo de Dios 
a entender quiénes son ellos! Vale la pena renunciar a 
cualquier cosa, lugar o momento en esta Tierra por esto, ¡de 
lo que somos parte!

¿Qué nos hace hijos de Sadoc? Considere, como ejemplo, 
el hecho de que imprimimos Estados Unidos y Gran Bretaña 
en profecía. Yo creo que Dios lo reservó para nosotros 
porque era absolutamente esencial para hacer Su Obra. Los 
derechos de autor de la versión de 1945 habían expirado, 
y cualquiera podría haberlo reimpreso. Pero nadie más lo 
hizo. Queríamos ese libro apasionadamente pero nadie 
más estaba interesado.

¡Sólo los hijos de Sadoc querían la versión que Dios 
inspiró al Sr. Armstrong a escribir! ¿Por qué? ¡Porque ese 
libro trata sobre el trono de David! Los laodicenos se están 
alejando de él de la misma forma que Abiatar se alejó de 
David. Yo podría arriesgar mi vida al hecho de que Dios 
inspiró ese libro. ¿Podemos nosotros hacer a un lado tal 
revelación de Dios de manera casual?

¿Por qué llamaríamos a nuestro programa de televisión 
La Llave de David? Porque somos los hijos de Sadoc. En 
verdad, nosotros no tomamos esas decisiones. El gran Dios 
nos está preparando para sentarnos en el trono de David 
mientras nos usa para hacer Su Obra hoy.

Mire nuevamente el artículo del periódico: dice que la 
Reina Isabel “se dedicó al servicio de sus pueblos”. Esa es 
una causa noble, y no pretendo menospreciarla. Pero cuando 
lo miramos desde nuestra perspectiva, en realidad es más 
bien corto de vista. ¡Los hijos de Sadoc deben dedicarse 
al servicio del mundo entero! Cuando nos sentemos en ese 
trono de David con nuestro Esposo, Jesucristo, ¡es el mundo 
al que serviremos! ¡Qué tremendo honor!

El trono de David es el único trono desde el cual 
este mundo será servido. ¿Puede usted imaginarlo siendo 
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servido por judíos o palestinos en el Oriente Medio? 
¿Por los gobiernos de Estados Unidos o Gran Bretaña o 
cualquier otro lugar? La política de este mundo se ha vuelto 
extremadamente corrupta. Debe haber un cambio masivo 
para traer a este mundo el descanso y la paz por los que 
clama. Sólo Dios, apoyado por Su pueblo fiel, puede lograrlo.

“Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice 
el Santo, el Verdadero, el que tiene la llave de David, el 
que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre” 
(Apocalipsis 3:7). Apocalipsis 3 realmente nos da una gran 
visión general de quiénes somos. El nombre de Filadelfia 
va con la llave de David, y ambos están asociados con un 
trabajo poderoso que pasa por las puertas que Dios abre. 
Todo esto es un paquete: filadelfinos, llave de David, puerta 
abierta al mundo entero; porque eso es lo que enseñaremos 
en el Mundo de Mañana. Debemos alcanzar al mundo hoy 
para que estemos preparados para el futuro. ¡Debemos 
estar orientados hacia el mundo!

Nunca deje que esta visión se le escape, esto es lo que 
le hace ser, lo que usted es. Debemos saber quiénes somos 
y cuánto Jesucristo ama a cada uno de nosotros. Incluso 
en tiempos de prueba, debemos reconocer el amor de Dios 
por nosotros. Cada prueba dará sus frutos a largo plazo. 
¡Dios está trabajando en términos de prepararnos para la 
eternidad! Nunca deje que Satanás le haga creer lo contrario. 
Dios tiene un amor que ni siquiera podemos comprender.

COLU M NA S  E N  E L  T E M P LO

“Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi 
Dios, y nunca más saldrá de allí...” (Apocalipsis 3:12). ¡Qué 
honor tan majestuoso para los hijos de Sadoc! Siempre 
serán personal de la sede, porque han aprendido a mirar a 
la sede hoy, el lugar desde el cual Cristo está dirigiendo el 
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5 por ciento de Su pueblo que se ha mantenido fiel. Cuán 
amados son por su lealtad.

Ana dijo esto de su hijo Samuel: “Porque de [el Eterno] 
son las columnas de la tierra, y él afirmó sobre ellas el 
mundo” (1 Samuel 2:8). ¡Ella tuvo esa visión! Dios quiere 
personas fuertes, personas que puedan tener el mundo 
puesto sobre ellas y que permanecerán estables durante 
tiempos difíciles. Entienda que tales columnas deben ser 
construidas con tiempo. Éstas estarán en el Reino de Dios 
porque fueron construidas antes del regreso de Cristo. Eso 
lleva tiempo y Dios debe someter esas columnas a algunas 
pruebas. Pero así es exactamente como los filadelfinos se 
están probando hoy. ¡No se sentirán intimidados por un 
hijo de perdición ni por una iglesia entera extraviándose! 
¡Se quedarán con Dios incluso si eso hace que los maten!

Piense por un momento en el otro lado de esta imagen: 
los laodicenos se alejaron como que si esto fuera una 
religión casual o un juego. ¿Cómo podría Dios usar a esas 
personas en la sede? “Pero por cuanto eres tibio, y no frío 
ni caliente, te vomitaré de mi boca” (Apocalipsis 3:16). 
¡Dios está asqueado con su traición!

Los ministros y miembros en áreas remotas deben 
mantener su enfoque en la sede. Perder ese enfoque es 
su mayor peligro. Cristo dirige a Su Iglesia, lo cual es Su 
derecho como Cabeza de la Iglesia.

¿Podemos ver claramente cómo el hecho de tener hoy 
una mentalidad de sede nos lleva a ser parte del templo 
de la sede en el Mundo de Mañana? Todos en la Tierra 
estarán enfocados hacia el lugar desde el cual Cristo 
está gobernando. Esta visión va más allá de Jerusalén 
en el Milenio; ¡se extiende a la nueva Jerusalén, hacia el 
universo y así continúa para siempre! Todo gira en torno 
al Primer Mandamiento. Todas las personas deben mirar 
primero a Dios, ¡lo que significa no tener otros dioses 
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ni otro gobierno! No podemos experimentar con otro 
gobierno. Una vez que entendemos esta verdad básica, 
Dios puede hacer mucho con nosotros.

P R E PA R Á N D O SE  
PA R A  CONST RU I R

“En aquel día yo levantaré el tabernáculo caído de David, y 
cerraré sus portillos y levantaré sus ruinas, y lo edificaré 
como en el tiempo pasado” (Amós 9:11). Este versículo 
habla sobre los hijos de Sadoc que son leales al trono de 
David. Esto sucede antes de la Tribulación. El tabernáculo 
de David es una estructura temporal pero ha caído en este 
tiempo del fin. Las vidas espirituales del 95 por ciento del 
pueblo de Dios han sido destruidas por el diablo.

Pero todavía hay algunas columnas en pie, sobreviviendo 
en medio de las ruinas espirituales a su alrededor. Estas 
columnas, estos hijos de Sadoc, son las únicas personas en 
la Tierra que pueden levantar estas ruinas.

¡Mire la obra que Dios está levantando ahora! ¡Dios nos 
ha dado 69 hectáreas porque Él quiere que construyamos! 
Cristo nos está preparando para construir durante todo 
el Mundo de Mañana, ¡y algún día terminaremos de 
construir el universo! Nosotros podemos levantar estas 
ruinas porque somos fortalecidos por el gran Dios. ¡Esta 
es una profecía acerca de nosotros! Estamos levantando 
el tabernáculo de David como en los tiempos pasados, en 
los días de Herbert W. Armstrong. ¡Seguimos levantando 
esas ruinas incluso si tenemos que luchar en la corte 
para hacerlo! Si tenemos llegar al extremo de enfrentar la 
muerte, ¡deseo y oro que sigamos siendo leales a esta causa!

Qué hermosa profecía es esta. Los hijos de Sadoc 
simplemente no dejarán el tabernáculo de David, que 
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está unido a una visión monumental de Dios. Estos son 
nuestros frutos. Mientras tengamos a Dios en nosotros, 
fortaleciéndonos para esta Obra, yo sé que no podemos ser 
derrotados. Cuando Cristo regrese, Su esposa estará lista. 
Ella sabrá cómo construir, porque lo ha estado haciendo 
todo el tiempo. Él se casará con ella y luego la dirigirá, y 
ella saldrá y liderará el programa de construcción de Dios 
para siempre.

“Porque así ha dicho [el Eterno]; No faltará a David 
varón que se siente sobre el trono de la casa de Israel. Ni 
a los sacerdotes y levitas faltará varón que delante de mí 
ofrezca holocausto y encienda ofrenda, y que haga sacri-
ficio todos los días. (…) Si pudiereis invalidar mi pacto con 
el día y mi pacto con la noche, de tal manera que no haya 
día ni noche a su tiempo, podrá también invalidarse mi 
pacto con mi siervo David, para que deje de tener hijo que 
reine sobre su trono, y mi pacto con los levitas y sacerdotes, 
mis ministros” (Jeremías 33:17-21).

¡Dios siempre tendrá ministros enseñando sobre el trono 
de David! Siempre tendrá un número de ministros leales, 
como Sadoc. Y a medida que sigan a esos ministros, ustedes 
también se convertirán en hijos de Sadoc. Dios dice que 
mientras vayan afuera y vean que es día o noche, este pacto 
sigue siendo vinculante: ¡que pueden estar absolutamente 
seguros de que todavía hay ministros hijos de Sadoc que los 
conducirán a Dios y los prepararán para gobernar en ese 
trono de David para siempre! Sigan a esos hombres, y al 
final serán reyes y sacerdotes para Dios; reyes y sacerdotes 
que saben cómo resolver los problemas de este mundo, que 
saben cómo implementar el gobierno de Dios. ¡Que dirigen 
a las personas a Cristo y al Padre, y saben cómo construir 
la Familia de Dios! Ese es el verdadero evangelio.

¡Simplemente no hay personas en la Tierra más nobles 
que esos hijos de Sadoc!



C ATO RC E

La Sede del 
Milenio

Dios usó a Ezequiel para escribir nueve capítulos 
sobre un templo. Desde Ezequiel capítulos 40 hasta 
el 48. Esta estructura asombrosa será la sede de la 

Obra de Dios durante el Milenio. Sin embargo, en la Biblia 
probablemente no hay una visión más malentendida.

Ese templo es obviamente de Dios, pero lo llamaremos 
el templo de Ezequiel para simplificar este tema.

Debemos recordar que Ezequiel fue un profeta para 
el tiempo del fin. Un profeta profetiza. Ese es su trabajo 
principal. Y así Ezequiel profetizó principalmente para el 
tiempo del fin. Dios quiere que comprendamos sobre este 
templo físico ahora, o no estaría en el libro profético de 
Ezequiel. De hecho, como veremos, Él le da a Sus muy 
escogidos el trabajo de proclamar acerca de este templo.

El templo de Ezequiel nos da una gran visión del 
templo celestial de Dios, porque su diseño se basó en 
ese templo. El templo de Ezequiel nos da un vislumbre 
vívido dentro del corazón de la Nueva Jerusalén 
(Apocalipsis 21:1-2). ¡Esta visión incluso se extiende más 
allá de la Nueva Jerusalén a todo el universo!
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El mundo representa a Ezequiel como un profeta de 
desgracias. Si la gente entendiera esta visión sobre el templo 
de Ezequiel, esos pensamientos superficiales se disiparían.

Para los capítulos restantes de este folleto, me gustaría 
estudiar el templo de Ezequiel.

V I SIÓN  DE  L A  SE DE

Dios captó la atención de Ezequiel. Él también quiere 
captar la nuestra. “En el año veinticinco de nuestro 
cautiverio, al principio del año, a los diez días del mes, a 
los catorce años después que la ciudad fue conquistada, en 
aquel mismo día vino sobre mí la mano de [el Eterno], y 
me llevó allá” (Ezequiel 40:1). Si tenemos fe en que Dios 
existe y que la Biblia es Su Palabra, este versículo debería 
ponernos sobrios. Cierto día, la mano de Dios estuvo sobre 
Ezequiel y él lo sabía. Esa mano le trajo a Ezequiel estas 
profecías del tiempo del fin. Parece haber sido el propio 
Dios. Este es el origen del tema del templo.

“En visiones de Dios me llevó a la tierra de Israel, y me 
puso sobre un monte muy alto, sobre el cual había un 
edificio parecido a una gran ciudad, hacia la parte sur” 
(versículo 2). Aquí Dios comienza a desplegar esta gloriosa 
visión de Su sede del Milenio.

Dios siempre tiene una obra que emana de Su sede. Él 
dio hermosos edificios de la sede para la Obra bajo el Sr. 
Armstrong. El Sr. Armstrong construyó una casa para Dios: 
el Ambassador Auditorium. Ninguno de los otros edificios 
en la sede de Pasadena se comparaba ni remotamente con 
esa casa.

Sin embargo, la Obra de Dios en el Mundo de Mañana 
será titánica en comparación con lo que hacemos hoy. ¡El 
Rey de reyes y Señor de señores y Sus reyes y sacerdotes no 
gobernarán desde una choza!
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Cuando Dios tiene una obra poderosa siempre va 
acompañada de edificios impresionantes en la sede. 
Generalmente una casa o templo físico domina el 
paisaje. El templo de Salomón demuestra claramente el 
pensamiento de Dios sobre Su programa de construcción. 
¡El edificio de Ezequiel en el Milenio será el primer edificio 
que eclipse su majestuosa belleza!

Aunque éste sea un templo físico, debe ser construido 
por el poder del Espíritu Santo de Dios, como lo fue el de 
Salomón (1 Crónicas 28:11-12). Estos dos templos, el de 
Salomón y el de Ezequiel, tienen diseños muy similares. 
Dios siempre se asegura de que Su templo esté construido 
a Su manera.

Es hora de que comencemos a pensar en nuestro futuro 
edificio majestuoso de la sede mundial. Y dado que Dios es 
su verdadero arquitecto, ¡usted puede estar seguro de que 
será un espectáculo inspirador como este mundo nunca 
antes ha visto!

¿Puede usted imaginar cómo el templo de Ezequiel 
alterará el curso de este mundo? ¿Cómo capturará la 
imaginación de todos los habitantes de la Tierra? ¡El mundo 
entero tendrá este templo como su enfoque principal en el 
mundo venidero! ¡Una estructura tan magnífica ayudará 
a todos a mirar hacia dónde está Cristo! ¡Las personas 
del mundo se enfocarán en el templo de Ezequiel, y su 
pensamiento y forma de vida se revolucionarán! Todas las 
personas se sentirán conmovidas e inspiradas a obedecer 
a Dios.

El templo de Ezequiel le dará al mundo entero 
una visión del plan de Dios en esta Tierra y por toda la 
eternidad. Dios finalmente se volverá real para toda la 
humanidad.

No importa lo que digan los hombres, ¡esta es la gran y 
única esperanza de la humanidad!
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‘ DÉ JA LO S  M E DI R  E L  DI SE ÑO ’

Dios quiere que enseñemos a las personas acerca de Su 
templo, tanto el físico como el espiritual. “Tú, hijo de 
hombre, muestra a la casa de Israel esta casa, y quizás se 
avergüencen de sus pecados; y déjalos medir el diseño de 
ella [vkj]. Y si se avergonzaren de todo lo que han hecho, 
hazles entender el diseño de la casa, su disposición, sus 
salidas y sus entradas, y todas sus formas, y todas sus 
descripciones, y todas sus configuraciones, y todas sus 
leyes; y descríbelo delante de sus ojos, para que guarden 
toda su forma y todas sus reglas, y las pongan por obra” 
(Ezequiel 43:10-11). Aquí Ezequiel habla de personas 
siendo avergonzadas. En el Milenio, sabemos que todas las 
personas, en general, se avergonzarán. Pero ese no es el 
caso antes del regreso de Cristo.

Esta es una profecía afirmando que en este tiempo 
del fin debemos aprender la verdad sobre el templo de 
Ezequiel y los sacrificios espirituales. Dios ha revelado 
ahora más verdad sobre este templo. Su propia Iglesia 
debe comprender hoy para enseñar esta gloriosa visión 
en el Mundo de Mañana. ¡Este mensaje está en este libro 
profético porque Dios quiere que lo entendamos ahora!

Esto está escrito para una obra tipo Ezequiel del tiempo 
del fin. Dios dice que debemos mostrar el templo físico a 
las naciones de Israel, y por supuesto, esto también se debe 
proclamar a la Iglesia de Dios, o al Israel espiritual. Dios 
espera que ellos “quizá se avergüencen”, lo cual  sucede 
antes de la Gran Tribulación. Pero sabemos que Israel se 
avergonzará durante la Gran Tribulación. Muchas profecías 
nos dicen eso.

En este versículo, Dios dice que debemos “dejarlos 
medir”. Si la gente así lo quiere, puede medir y probar todo 
sobre el templo de Dios, tanto física como espiritualmente; 
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Dios aún no está gobernando con vara de hierro 
(Apocalipsis 2:27). Debemos mostrarles el templo en 
detalle pero sólo si ellos están avergonzados. A las personas 
arrepentidas se les mostrará la forma y diseño, las salidas 
y entradas y las leyes y ordenanzas de este templo. Dios 
quiere que ellos obtengan los detalles de esta inspiradora 
visión de esperanza.

Dios “la escribirá en sus corazones” si se arrepienten. 
Definitivamente será escrita en los corazones de todo 
Israel después de la Tribulación, cuando todos se hayan 
arrepentido (Jeremías 31:33).

Aquellos que respondan hoy tendrán un cargo en ese 
templo.

Debemos escribir las leyes de este templo físico “delante 
de sus ojos”. Debemos proclamarles el “diseño de la casa”. 
De nuevo, esto es tanto físico como espiritual.

Incluso en el Reino de Dios, estaremos proclamando 
el templo de Dios al mundo. Aunque seremos seres 
espirituales, nos manifestaremos en la carne porque 
nuestros estudiantes seguirán siendo seres humanos 
(Isaías 30:20).

Esta es una profecía, de que proclamaremos a todo el 
mundo el templo de Ezequiel. Por supuesto, todo gira en 
torno a lo espiritual. Incluso el templo físico es sólo un tipo 
del templo de Dios en el cielo.

La verdadera Iglesia de hoy debe aprender sobre la ley 
que se aplicará en la casa de Dios. “Esta es la ley de la 
casa: Sobre la cumbre del monte, el recinto entero, todo 
en derredor, será santísimo. He aquí que esta es la ley 
de la casa” (Ezequiel 43:12). En todas estas profecías del 
tiempo del fin, ¡la transgresión de la ley es el problema 
principal! Trasciende todos los demás problemas. Incluso 
hoy en día el pueblo de Dios está tropezándose en toda 
Su ley, la cual es el fundamento del gobierno de Dios 
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(Malaquías 2:8). ¡Dios no puede usarlos para enseñar Su 
ley al mundo entero desde el templo de Ezequiel, a menos 
que se arrepientan! Qué pérdida tan trágica será esa.

La verdadera Iglesia de Dios siempre enseña la verdad 
sobre el gobierno y las leyes de Dios.

U N  MODE LO  DE L  
T E M P LO  CE L E ST I A L

El templo físico sigue el modelo del templo celestial. “Los 
cuales sirven a lo que es figura y sombra de las cosas 
celestiales, como se le advirtió a Moisés cuando iba a 
erigir el tabernáculo, diciéndole: Mira, haz todas las cosas 
conforme al modelo que se te ha mostrado en el monte” 
(Hebreos 8:5). El tabernáculo en el desierto tenía el mismo 
modelo general del templo de Salomón. Ya sea tabernáculo 
o templo, si es de Dios está inspirado en el templo 
celestial. “Fue, pues, necesario que las figuras de las cosas 
celestiales fuesen purificadas así; pero las cosas celestiales 
mismas, con mejores sacrificios que estos. Porque no entró 
Cristo en el santuario hecho de mano, figura del verdadero, 
sino en el cielo mismo para presentarse ahora por nosotros 
ante Dios” (Hebreos 9:23-24).

El templo celestial es la morada de Dios. Su templo 
es mencionado varias veces en el libro de Apocalipsis. 
La Nueva Jerusalén (el templo de Dios) era la meta 
final de Abraham. “Porque esperaba la ciudad que 
tiene fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es 
Dios” (Hebreos 11:10). Ese templo va a venir a la Tierra 
cuando Dios cree el cielo nuevo y la tierra nueva 
(Apocalipsis 21:1-2). Todos los tabernáculos y templos de 
Dios deberían apuntarnos hacia ese destino divino y de 
realeza.
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Esa fue la meta que Cristo discutió con Sus discípulos: 
“No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también 
en mí. En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si 
así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar 
lugar para vosotros” (Juan 14:1-2). La expresión “muchas 
moradas” debería decir “muchos cargos”. Dios tiene 
muchos cargos por ocupar en Su templo de Ezequiel. ¡Estos 
mismos reyes y sacerdotes tendrán más tarde oficios en la 
nueva Jerusalén!

¡Espero que este destino nos motive mucho más que 
cualquier otra cosa en nuestras vidas! ¡La recompensa 
otorgada a estos sacerdotes columnas, los oficios de más 
alto nivel en el Reino de Dios, tiene una magnificencia más 
allá de las palabras!

En este momento, estamos trabajando para prepararnos 
a ejercer esos cargos que son muy reales. ¡A menos 
que entendamos claramente esta visión impresionante, 
probablemente no podremos calificar! Por eso los 
laodicenos, incluso aquellos que se arrepienten durante 
la Gran Tribulación, no califican para compartir el 
trono de Cristo. Debemos vencer y conquistar ahora 
(Apocalipsis 3:19-21). ¡No podemos tomar este llamamiento 
a la ligera! Vale la pena cualquier sacrificio, cualquier 
prueba que Dios nos haga soportar.

Si tenemos una visión aguda del templo de Ezequiel, 
¡podremos obtener una visión del templo celestial de Dios 
y de nuestro futuro más allá del Milenio y del Último 
Gran Día! Se trata de nuestra futura eternidad con Dios. 
¡Solo esta visión nos inspirará a calificar para los cargos 
más altos que Dios tiene para dar! Si entendemos el templo 
de Ezequiel, podemos lograr una mejor comprensión de 
esos cargos.

Es fácil quedar atascado en la monotonía actual de este 
mundo. Dios tiene una meta increíblemente exaltada para 
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todos nosotros. Él quiere sacar nuestros pensamientos de 
este mundo y llevarlos a un ilustre mundo futuro que Él 
gobernará. Muchos piensan que es sólo otra fantasía. Pero 
están equivocados. Pronto Cristo estará aquí para traer 
paz, alegría y abundancia a este mundo miserable.

E L  LUG A R  SA N T Í SI MO

Necesitamos entender la importancia del lugar más 
sagrado en el templo: el lugar santísimo. Estaba ubicado en 
la corte (patio) interior del templo. “Asimismo hizo al final 
de la casa un edificio de veinte codos, de tablas de cedro 
desde el suelo hasta lo más alto; así hizo en la casa un 
aposento que es el lugar santísimo” (1 Reyes 6:16).

El arca del pacto era guardada en el lugar santísimo. 
El arca, cubierta de oro, era un tipo del trono de Dios; 
un símbolo de Su presencia. Estaba cubierta por dos 
querubines de madera de olivo con las alas extendidas. Si 
los israelitas perdían el arca, sabían que la gloria de Israel 
se había apartado de ellos.

Dentro del arca se encontraban las dos tablas de piedra, 
sobre las cuales estaban escritos los Diez Mandamientos. 
También contenía una olla de maná y la vara de Aarón 
(Hebreos 9:4-5).

Por supuesto que hay un gran simbolismo en todo esto. 
El pueblo de Dios debe comer maná (alimento espiritual) 
hoy. Ellos deben regirse por los Diez Mandamientos (la 
ley). Eso significa que tiene que haber un gobierno basado 
en la ley, simbolizado por la vara de Aarón. Ese gobierno 
siempre debe emanar del trono de Dios. El arca del pacto 
es acerca de Dios gobernando al hombre.

Hoy la Iglesia de Dios es Su templo (1 Corintios 6:19; 
Efesios 2:21). Dios está construyendo Su templo espiritual 
ahora, ¡en este mismo momento!
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JAQU Í N  Y  B OA Z

Dios hizo construir dos columnas en la entrada del templo. 
A las columnas las nombraron Jaquín y Boaz (1 Reyes 7:21).

Estas dos columnas también estarán en el templo 
de Ezequiel. “La longitud del pórtico, veinte codos, y 
el ancho once codos, al cual subían por gradas; y había 
columnas junto a los postes, una de un lado, y otra de 
otro” (Ezequiel 40:49). En el templo de Salomón, estas dos 
columnas contenían al menos 130 toneladas de bronce. Eso 
nos ayuda a entender por qué Nabucodonosor quebró esas 
columnas para llevarlas a Babilonia (Jeremías 52:17). Las 
dos columnas pesaban 266 toneladas y medían 11 metros 
de altura. Había un depósito enorme sobre cada columna 
que tenía 3 metros de altura y era tan grande como una 
habitación.

¿Qué simbolizan estas dos columnas con los depósitos en 
la parte superior? Se hace alusión a Cristo como un hombre 
con apariencia de bronce (Ezequiel 40:3); en la Biblia Él es 
representado como una de estas columnas. “Volvió el ángel 
que hablaba conmigo, y me despertó, como un hombre que 
es despertado de su sueño. Y me dijo: ¿Qué ves? Y respondí: 
He mirado, y he aquí un candelabro [candelero] todo de 
oro, con un depósito encima, y sus siete lámparas encima 
del candelabro, y siete tubos para las lámparas que están 
encima de él” (Zacarías 4:1-2). La palabra candelabro debería 
traducirse candelero. Hay una columna, o candelero, con un 
depósito en la parte superior. El depósito contenía el aceite 
que alimentaba la lámpara. “Entonces respondió y me habló 
diciendo: Esta es palabra de [el Eterno] a Zorobabel, que 
dice: No con ejército, ni con fuerza, sino con mi Espíritu, ha 
dicho [el Eterno] de los ejércitos” (Zacarías 4:6). Nosotros 
hacemos la Obra de Dios a través de Su Espíritu Santo, 
tipificado por el depósito de aceite, no por habilidad humana.
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Hay siete candeleros, o eras de la Iglesia. La columna, 
o candelero, aquí es obviamente un tipo de Jesucristo. “Y en 
medio de los siete candeleros, a uno semejante al Hijo del 
Hombre, vestido de una ropa que llegaba hasta los pies, y 
ceñido por el pecho con un cinto de oro” (Apocalipsis 1:13). 
Aquí se representa a Cristo en medio de las siete eras de 
la Iglesia. Él es la columna y el depósito que alimenta los 
siete candeleros. “Su cabeza y sus cabellos eran blancos 
como blanca lana, como nieve; sus ojos como llama de 
fuego; y sus pies semejantes al bronce bruñido [las dos 
columnas en el templo de Salomón contenían 130 tone-
ladas de bronce], refulgente como en un horno; y su voz 
como estruendo de muchas aguas. Tenía en su diestra siete 
estrellas; de su boca salía una espada aguda de dos filos; y 
su rostro era como el sol cuando resplandece en su fuerza. 
(…) Las siete estrellas son los ángeles de las siete iglesias, y 
los siete candeleros [o lámparas] que has visto, son las siete 
iglesias” (versículos 14-20).

¿Cuántas personas realmente ven el gran poder detrás 
de la verdadera Iglesia de Dios? Aquí es donde obtenemos 
el combustible espiritual que hace arder nuestra lámpara. 
¡Esta es la columna que soporta la Obra de Dios! ¡Este es el 
gobierno que dirige la Iglesia de Dios! No podemos sobrevivir 
a menos que nos demos cuenta dónde está realmente la 
fuente de nuestro poder. Este es el tremendo poder detrás del 
pequeño remanente de Dios hoy. Apocalipsis 2 y 3 profetiza 
sobre las siete eras o lámparas de la Iglesia de Dios. Los 
primeros tres capítulos de Apocalipsis muestran la misma 
imagen que acabamos de leer en Zacarías 4.

En el templo de Ezequiel, Cristo es claramente una 
columna y Dios el Padre la otra. Cuando las personas se 
acerquen a este templo en el Mundo de Mañana, entrarán 
por en medio de estas dos columnas. ¡Se les enseñará que 
Dios el Padre y Cristo son las columnas y la fuente de 
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poder detrás de la creación de la Familia Dios! ¡El mundo 
sabrá quién gobierna y quién no!

L A  F U E N T E  DE  N U E ST RO  P ODE R

Nosotros vamos a ser Dios como Dios es Dios. Empero, 
somos Dioses creados, no Dioses sin principio. Somos 
hombres hechos de arcilla, de barro rojo. Dios nos creó 
del polvo. Eso hace que el milagro de nuestro nacimiento 
espiritual sea aún más majestuoso. ¡Pasamos de ser polvo 
a ser miembros de la propia Familia de Dios! El Padre y 
Cristo son la fuente de esa creación.

Siendo el pueblo de Dios, nunca debemos olvidar la 
fuente de nuestro poder. ¿Qué valor tiene una lámpara sin 
aceite? Ninguno. Debemos aprender esa lección ahora o no 
podremos gobernar en el Reino de Dios. Eso es lo que el 
pueblo laodiceno de Dios ha olvidado. No ven la verdadera 
fuente de todo el poder. Su suministro de aceite es muy 
bajo. Lea la parábola de las 10 vírgenes en Mateo 25:1-13. 
El cincuenta por ciento de ellos perderá su vida eterna. 
¡La propia Iglesia de Dios ha recibido un conocimiento 
maravilloso, pero muy peligroso!

Dios y Cristo son la única luz en este mundo. No hay 
otra fuente. Zorobabel aprendió esto en el tiempo del fin 
(Zacarías 4:6; Apocalipsis 3:7-8). Pero los laodicenos han 
rechazado el cargo de este siervo de Dios del tiempo del fin.

Nosotros, los filadelfinos, debemos aprender a 
someternos al gobierno de Dios, a Su Espíritu Santo, como 
lo hizo Zorobabel en el tiempo del fin. El Sr. Armstrong 
fue un tipo de Zorobabel. Todos los grupos laodicenos 
enseñan un gobierno del hombre; no el gobierno de Dios 
que el Sr. Armstrong enseñó. ¡La gran obra realizada a 
través del Sr. Armstrong no sucedió por accidente! ¡Fue 
hecha por medio del poder del Espíritu Santo de Dios!
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¡Que Dios ayude a aquellos laodicenos que no ven ese 
milagro todopoderoso! El hombre no es nada. ¡Pero lo 
que Dios hizo a través de aquel hombre es verdaderamente 
increíble!

Cuán brillantemente ardía la lámpara de Dios en 
Su Obra. Pero los laodicenos “ciegos” no pueden ver la 
lámpara de Dios. Por esa razón son tibios.

Zorobabel construyó el templo de Dios. Él sabía cómo 
construir para Dios. Él está listo para enseñarle al mundo 
entero. Los laodicenos no lo están.

Los filadelfinos van a ser columnas. “Al que venciere, yo 
lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá 
de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre 
de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual desciende 
del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo” (Apocalipsis 3:12). 
Eso significa que han aprendido a mirar a la Familia Dios y 
a ser como ellos. Eso significa que seremos columnas de la 
sede para siempre: ¡nunca más saldremos de allí! Pequeñas 
columnas en comparación con Dios pero columnas, no 
obstante. ¡Vamos a ser llamados columnas para siempre, 
como Dios lo es! ¡Qué recompensa por ser leales!

Después del mensaje a cada era de la Iglesia de 
Apocalipsis 2-3, Dios dice: “Oiga lo que el Espíritu dice a 
las iglesias”. Ese es el aceite que hace que la lámpara arda 
brillantemente. Que Dios ayude a quien siga a un hombre  
en vez de al Espíritu Santo (Jeremías 17:5).

E L  A LTA R  DE  DIO S

El interior del templo de Dios estaba y estará cubierto con 
oro puro. “De manera que Salomón cubrió de oro puro 

JACHÍN Y BOAZ Las dos columnas de la entrada del templo 
representan claramente a Jesucristo y a Dios Padre.
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la casa por dentro, y cerró la entrada del santuario con 
cadenas de oro, y lo cubrió de oro” (1 Reyes 6:21). El altar 
en el templo de Dios también estará cubierto de oro. Este 
altar se encuentra en la corte interior. Todo en el templo 
gira en torno al altar de Dios, así como la Iglesia hoy gira 
en torno al ministerio de Dios, simbolizado por el altar.

Los muy escogidos de Dios hoy están siendo entrenados 
para un trabajo espectacular en el templo de Ezequiel. 
Estos santos son comparados con el oro puro en el servicio 
presente y futuro de Dios. Ellos estarán en el nivel más 
elevado de reyes y sacerdotes en el Milenio y por toda la 
eternidad. ¡Dios quiere que comprendamos profundamente 
cuánto valora Él nuestra lealtad inquebrantable!

Veamos otra profecía sobre la división de la Iglesia de 
Dios en el tiempo del fin. “¡Cómo se ha ennegrecido el oro! 
¡Cómo el oro más puro ha cambiado! [vkj] Las piedras del 
santuario están esparcidas por las encrucijadas de todas 
las calles” (Lamentaciones 4:1). Lamentaciones fue escrito 
por el profeta Jeremías. El enfoque de los libros de Jeremías 
y Lamentaciones es en el tiempo del fin, el tiempo presente. 
Note que el oro “se ha” ennegrecido. El oro más puro ha 
cambiado. Y Dios está hablando de Su santuario; Su propia 
Iglesia y, ¡específicamente, los ministros que le sirven a Él! 
¡Ellos tenían la preciosa verdad de Dios y ahora la están 
perdiendo! Han cambiado de oro puro a oro ennegrecido. 
Afortunadamente, en este punto, todavía son oro. ¡Aún 
hay esperanza!

Este es el lenguaje del templo que obviamente se 
aplica a la propia Iglesia de Dios. Satanás ha engañado 
a los ministros y luego alejó a la mayoría del pueblo de 
Dios. “Los hijos de Sion, preciados y estimados más que 
el oro puro, ¡cómo son tenidos por vasijas de barro, obra 
de manos de alfarero!” (versículo 2). Dios compara a los 

“preciados hijos de Sion” con el oro puro. Él está hablando 
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de Sus propios ministros en primer lugar. Por supuesto, 
esto aplica a todo Su pueblo también. Esta misma verdad 
está explicada en El mensaje de Malaquías.

¡Dios quiere que veamos el valor que Él da a Su propio 
pueblo! ¿Ve cuán precioso es usted para Dios si sigue 
siendo Su muy escogido de oro? Vivimos en la corte 
interna (el atrio interior) donde está el lugar santísimo de 
Dios. ¡Dios está en nuestra presencia si estamos haciendo 
Su Obra! Perteneceremos a ese grupo de sacerdotes, los 
únicos, que se acercan a Dios. Nuestras oficinas estarán 
cerca de la oficina de Dios en el templo de Ezequiel. ¡Qué 
futuro tan gloriosamente dorado tienen los verdaderos 
escogidos de Dios! Pero esté alerta de Satanás.

Yo creo que actualmente estamos calificando para estar 
en la corte interna del templo de Ezequiel. Hoy, el pueblo 
de Dios está ya sea en la corte interna o en el patio exterior 
del templo espiritual de Dios (Apocalipsis 11:1-2). La corte 
interna es donde Dios mora. Todo apunta a que vamos a 
trabajar en la corte interna del templo físico durante el 
Milenio, si es que hoy estamos espiritualmente en la corte 
interna. De todos modos, esos santos que están hoy en la 
corte interna, tendrán una responsabilidad mucho mayor 
en el Reino de Dios.

E L  E N FO QU E  DE L  M U N D O

El Salmo 68 incluye profecía del mundo futuro de Dios 
(versículos 16, 18, 22). “Por razón de tu templo en Jerusalén 
los reyes te ofrecerán dones” (versículo 29). Este versículo 
se refiere específicamente al templo físico de Dios en el 
Milenio. Los reyes de la Tierra le traerán regalos a Cristo. 
Él es Rey de reyes y Señor de señores. ¡Y tendremos la 
oportunidad de trabajar en donde los reyes vienen a 
nosotros! Dios nos está dando un llamamiento real y 
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majestuoso que es casi demasiado maravilloso como para 
comprenderlo (Apocalipsis 2:26; 5:10).

¡Dios usa Su templo para enfocar las mentes de 
los hombres en Él! Si Él puede llenar las mentes de los 
hombres con esta visión, ¡nada les impedirá ser parte de 
ella!

El proyecto del templo comenzará desde cuando Cristo 
desciende al Monte de los Olivos. “Y se afirmarán sus 
pies en aquel día sobre el monte de los Olivos, que está en 
frente de Jerusalén al oriente; y el monte de los Olivos se 
partirá por en medio, hacia el oriente y hacia el occidente, 
haciendo un valle muy grande; y la mitad del monte 
se apartará hacia el norte, y la otra mitad hacia el sur” 
(Zacarías 14:4). Ese evento dramático alterará el terreno en 
donde se construirá el templo de Ezequiel. Ese monte se 
va a partir a la mitad. Una mitad se moverá hacia el norte 
y la otra mitad hacia el sur. Eso creará un valle profundo 
que corre de oriente a occidente. Probablemente el Monte 
de los Olivos será mucho más alto de lo que es ahora. Ese 
milagro enterrará de inmediato gran parte de la suciedad 
en Jerusalén y facilitará nuestros programas de paisajismo 
y construcción.

Necesitamos planificar nuestro futuro en el templo de 
Ezequiel con ese tipo de visión.

Jesucristo planeó este templo desde el comienzo de 
la historia del hombre. ¡Él sabía que este templo sería el 
centro y el enfoque del mundo entero! “Acontecerá en los 
postreros tiempos que el monte de la casa de [el Eterno] 
será establecido por cabecera de montes, y más alto 
que los collados, y correrán a él los pueblos. Vendrán 
muchas naciones, y dirán: Venid, y subamos al monte de 
[el Eterno], y a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará 
en sus caminos, y andaremos por sus veredas; porque de 
Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra de [el Eterno]” 
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(Miqueas 4:1-2). Cristo recibirá a “muchas naciones” en 
este gran templo. La ley de Dios será enseñada al mundo 
desde este edificio de la sede; “la casa de [el Eterno]”. 
¡Ésta será regida por la misma ley y gobierno que Dios 
enseñó a través de Herbert Armstrong!



Q U I NC E

Los sacrificios 
del templo

Muchos versículos hablan de sacrificios físicos en 
el templo de Ezequiel. ¿Pero los interpreta la 
Biblia como sacrificios físicos o espirituales? 

¿Habría alguna razón para que los sacrificios físicos de 
animales se continuaran realizando durante el Milenio?

Observemos algunos versículos clave en Malaquías: 
“En que ofrecéis sobre mi altar pan inmundo. Y dijisteis: 
¿En qué te hemos deshonrado? En que pensáis que la 
mesa de [el Eterno] es despreciable. Y cuando ofrecéis el 
animal ciego para el sacrificio, ¿no es malo? Asimismo 
cuando ofrecéis el cojo o el enfermo, ¿no es malo? 
Preséntalo, pues, a tu príncipe; ¿acaso se agradará de 
ti, o le serás acepto? dice [el Eterno] de los ejércitos” 
(Malaquías 1:7-8). Sabemos que el libro de Malaquías es 
profecía para el tiempo del fin. Dios se está dirigiendo 
a Su propia Iglesia y a sus problemas espirituales. Dios 
relata que la gente ofrece sacrificios cojos, ciegos y enfermos. 
Obviamente Él no se está refiriendo a los sacrificios físicos 
de animales, sino a la calidad de su sacrificio espiritual. 
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Hoy usted es un sacrificio espiritual para Dios; bueno 
o malo (Romanos 12:1). Podemos ver por el contexto en 
Malaquías 1 que Dios está reprendiendo a Su propio pueblo 
laodiceno en este tiempo del fin. ¡Sus vidas eternas están 
en peligro! Ellos están “ciegos” (Apocalipsis 3:17). También 
están cojos y enfermos, ¡espiritualmente!

Si Cristo hubiera sido un sacrificio enfermo y cojo, 
usted y yo no tendríamos futuro. Dios quiere que imitemos 
Su sacrificio (Filipenses 2:5).

¿Está usted ofreciendo a Dios un sacrificio cojo? ¿Un 
sacrificio enfermo? ¿O un sacrificio de realeza como el 
de Cristo? Dios no está interesado ahora en sacrificios de 
animales. Él está profundamente preocupado por usted 
como un sacrificio (Romanos 12:1).

“¿Quién también hay de vosotros que cierre las puertas 
o alumbre [encienda fuego en, vkj] mi altar de balde? 
Yo no tengo complacencia en vosotros, dice [el Eterno] 
de los ejércitos, ni de vuestra mano aceptaré ofrenda” 
(Malaquías  1:10). Este pasaje retrata a un pueblo que 
enciende fuego al ofrecer sacrificios de animales. Eso 
significa que los laodicenos todavía actúan de manera 
muy religiosa, pero Dios dice que no se complace en ellos. 
El altar se refiere específicamente a los ministros de hoy. 
Ellos están desviando al pueblo de Dios.

Dios dice que deberíamos cerrar las puertas del templo, 
o iglesia, si ofrecemos sacrificios enfermos. Cuando Él 
habla de encender fuego, se está refiriendo a la lámpara 
espiritual en Su Iglesia, en ustedes.

C A SA  DE  OR ACIÓN

¿Cuán ferviente es su oración? “Porque desde donde 
el sol nace hasta donde se pone, es grande mi nombre 
entre las naciones; y en todo lugar se ofrece a mi nombre 
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incienso y ofrenda limpia, porque grande es mi nombre 
entre las naciones, dice [el Eterno] de los ejércitos” 
(Malaquías 1:11). El incienso es un tipo de nuestras ora-
ciones (Apocalipsis 8:3). Aquí Dios dice que las oraciones 
se deben ofrecer a Dios en todo lugar; en todo el mundo.

El templo de Ezequiel es llamado casa de oración. El 
mundo entero estará enfocado allí. Así es como vamos a 
engrandecer el nombre de Dios entre todos los gentiles 
espirituales. Debemos enseñarle al mundo entero cómo 
orar. ¡Dios está hablando de una revolución estremecedora 
en este mundo! Finalmente, el mundo aprenderá a orar 
para obtener resultados. Esta es la principal manera 
en que avivamos el Espíritu Santo de Dios de poder 
(2 Timoteo 1:4-7).

¿Puede usted siquiera imaginar al mundo entero orando 
atentamente a Dios? Podamos o no imaginarlo, va a suceder 
muy pronto. Debemos saber cómo orar de manera efectiva 
para que podamos enseñar a toda la humanidad.

¿Vivimos nosotros por cada palabra de Dios? ¿Amamos 
el alimento espiritual de Dios? “Y vosotros lo habéis 
profanado cuando decís: Inmunda es la mesa de [el 
Eterno], y cuando decís que su alimento es despreciable” 
(Malaquías 1:12). ¿Es algo de la carne o alimento espiritual 
de Dios despreciable para nosotros? La mayor pasión 
de Cristo era hacer la voluntad de Dios. Su más intensa 
pasión era complacer a Su Padre; ¡no sólo obedecerlo, sino 
complacerlo!

“Habéis además dicho: ¡Oh, qué fastidio es esto! y me 
despreciáis, dice [el Eterno] de los ejércitos; y trajisteis 
lo hurtado, o cojo, o enfermo, y presentasteis ofrenda. 
¿Aceptaré yo eso de vuestra mano? dice [el Eterno]. Maldito 
el que engaña, el que teniendo machos en su rebaño, 
promete, y sacrifica a [el Eterno] lo dañado. Porque yo soy 
Gran Rey, dice [el Eterno] de los ejércitos, y mi nombre es 
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temible entre las naciones” (versículos 13-14). Dios ordena 
que no le demos un sacrificio espiritual cojo o enfermo.

Los laodicenos ofrecen carne de sacrificio contaminada. 
Ofrecen los animales “hurtados, cojos y enfermos”. Pero 
nuevamente, esto realmente está hablando sobre su 
terrible condición espiritual. Ellos ofrecen a Dios sacrificios 
corruptos. Fallan en dar lo mejor a Dios. ¡Han olvidado lo 

“temible” que puede ser Dios si tiene que castigarnos!
Entonces podemos ver que incluso cuando Dios usa 

sacrificios físicos en las profecías acerca de Su Iglesia hoy, 
se aplican espiritualmente. Isaías también usa sacrificios 
físicos para profetizar sobre una condición espiritual del 
tiempo del fin (vea Isaías 56, especialmente el versículo 7).

Isaías 66 también es una profecía para el tiempo del fin 
(vea los versículos 8, 12-13). “[El Eterno] dijo así: El cielo 
es mi trono, y la tierra estrado de mis pies; ¿dónde está 
la casa que me habréis de edificar, y dónde el lugar de mi 
reposo? Mi mano hizo todas estas cosas, y así todas estas 
cosas fueron, dice [el Eterno]; pero miraré a aquel que es 
pobre y humilde de espíritu, y que tiembla a mi palabra” 
(versículos  1-2). Dios dice que se fijará en tal tipo de 
persona. En la persona que es muy humilde y que tiembla 
ante la Palabra de Dios. Dios no mira a los hombres de 
estatura poderosa, a menos que tengan un gran temor de 
desobedecer a Su Palabra. Estos versículos obviamente 
están hablando del tipo de líderes espirituales que Dios 
elige.

Pero luego Dios habla de sacrificios, ofrendas e incienso. 
“El que sacrifica buey es como si matase a un hombre; el 
que sacrifica oveja, como si degollase un perro; el que hace 
ofrenda, como si ofreciese sangre de cerdo; el que quema 
incienso, como si bendijese a un ídolo. Y porque escogieron 
sus propios caminos, y su alma amó sus abominaciones” 
(versículo 3). De nuevo, estas declaraciones son hechas 
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en el contexto del tiempo del fin. Y esto también está 
hablando de sacrificios espirituales.

“También yo escogeré para ellos escarnios, y traeré sobre 
ellos lo que temieron; porque llamé, y nadie respondió; 
hablé, y no oyeron, sino que hicieron lo malo delante de 
mis ojos, y escogieron lo que me desagrada” (versículo 4). 
Dios dice que cuando habló ellos no escucharon. ¿Cuándo 
habló Dios? Dios está hablando ahora a través de Su 
ministerio e Iglesia de Filadelfia. Al advertir a los 
laodicenos, estamos llamando a su puerta por Dios 
(Apocalipsis 3:20).

“Oíd palabra de [el Eterno], vosotros los que tembláis 
a su palabra: Vuestros hermanos que os aborrecen, y os 
echan fuera por causa de mi nombre, dijeron: [el Eterno] 
sea glorificado. Pero él se mostrará para alegría vuestra, 
y ellos serán confundidos” (Isaías 66:5). ¡En lugar de 
escuchar a Dios, los ministros laodicenos expulsaron a 
aquellos que hablaron por Él! El pueblo leal a Dios temió 
a Dios y obedeció. Dios dice que los laodicenos estarán 
profundamente avergonzados en el futuro.

El tema no tiene nada que ver con los sacrificios de 
animales. Dios dice que Sus ministros laodicenos no le 
temerán a Él en este tiempo del fin (Malaquías 1:6). ¡Por 
esa razón ellos son un sacrificio espiritual ciego, cojo y 
enfermo!

L A  SA NGR E  DE  CR I STO

Jesucristo no solo trabaja por nosotros hoy, sino que dio Su 
propia vida como sacrificio por nosotros. “Y una cordera 
del rebaño de doscientas, de las engordadas de Israel, para 
sacrificio, y para holocausto y para ofrendas de paz, para 
expiación [reconciliación, vkj] por ellos, dice [el Eterno] 
el Señor. Todo el pueblo de la tierra estará obligado a dar 
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esta ofrenda para el príncipe de Israel. Mas al príncipe 
corresponderá el dar el holocausto y el sacrificio y la 
libación en las fiestas solemnes, en las lunas nuevas, en 
los días de reposo y en todas las fiestas de la casa de Israel; 
él dispondrá la expiación, la ofrenda, el holocausto y las 
ofrendas de paz, para hacer expiación [reconciliación, vkj] 
por la casa de Israel” (Ezequiel 45:15-17).

La expresión “hacer reconciliación” es usada dos 
veces. La muerte de Cristo nos reconcilió con Su Padre 
(Romanos 5:10). Ese es el tema tratado aquí en Ezequiel. 
Ésta es profecía para el tiempo del fin. Sólo el sacrificio 
de Cristo puede reconciliarnos espiritualmente. Los 
sacrificios físicos aún existían cuando Ezequiel escribió 
esta profecía. Sin embargo, esos sacrificios sólo apuntaban 
al sacrificio supremo de Cristo. Cuando Cristo dio Su vida, 
los sacrificios físicos dejaron de ser necesarios.

¿Por qué cesaron los sacrificios físicos? Porque no 
podemos ser perfeccionados por los sacrificios de animales. 

“Porque la sangre de los toros y de los machos cabríos no 
puede quitar los pecados” (Hebreos 10:4). El sacrificio de 
Cristo elimina nuestros pecados, si nos arrepentimos. Sólo 
la sangre de Cristo puede hacer eso; nunca la sangre de 
toros ni de machos cabríos. ¡Jamás volveremos a sacrificar 
toros y machos cabríos!

Los sacrificios de animales no pueden pagar por 
nuestros pecados. Pero apuntaban al sacrificio de Cristo. 
Cuando Él vino, los sacrificios fueron descontinuados. “Y 
diciendo luego: He aquí que vengo, oh Dios, para hacer tu 
voluntad; quita lo primero, para establecer esto último [lo 
segundo, vkj]” (versículo 9). Cristo vino a quitar el primero, 
el Antiguo Pacto y los sacrificios físicos, y establecer el 
segundo: el Nuevo Pacto que gira en torno a Cristo y a Su 
primera venida a la Tierra. Dios quitó el sistema sacrificial. 
Él no lo quitó para volver a restablecerlo en el Milenio. Eso 
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traería confusión. “En esa voluntad somos santificados 
mediante la ofrenda del cuerpo de Jesucristo hecha una 
vez para siempre” (Hebreos 10:10). Cuando Cristo fue 
sacrificado, los sacrificios físicos se volvieron obsoletos. 
El sistema sacrificial fue reemplazado por el sacrificio de 
Cristo (Hebreos 8:13).

Debido a lo que se dice en Ezequiel 40 al 48, yo pensé 
durante años que se ofrecerían sacrificios físicos en el 
Milenio. Eso simplemente no es cierto.

Esos sacrificios eran para tratar con personas carnales 
solamente. Ahora Dios da Su Espíritu Santo, después que Su 
Hijo fue sacrificado, para hacernos perfectos (Mateo 5:48).

¡Cristo dio Su preciosa sangre por nosotros! Y no 
aceptará una respuesta tibia a un sacrificio tan majestuoso 
y total. ¡Él sudó sangre por Su Iglesia y por el mundo antes 
de dar Su sangre! (Lucas 22:44). Ahora es tiempo de que 
sudemos un poco en agradecimiento por lo que Él hizo por 
todos nosotros.

¡Los sacrificios físicos fueron quitados para un gran 
propósito!

El sacerdocio levítico fue eliminado y reemplazado 
por el sacerdocio de Melquisedec (Hebreos 7). “Y todos 
los sacerdotes permanecen diariamente ministrando y 
ofreciendo a menudo los mismos sacrificios, que nunca 
pueden quitar los pecados: Pero este hombre, después de 
haber ofrecido un sacrificio por los pecados para siempre, se 
sentó a la diestra de Dios” (Hebreos 10:11-12; vkj). No tiene 
sentido volver a los sacrificios físicos que nunca pueden 
quitar los pecados. La coma [en la vkj] en el versículo 12 
debe estar después de pecados, no después de siempre. Si 
vencemos nuestros pecados ahora, Cristo nos ofrece una 
parte en Su trono, ¡para siempre!

“Y nos atestigua lo mismo el Espíritu Santo; porque 
después de haber dicho: Este es el pacto que haré con ellos 
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después de aquellos días, dice el Señor: pondré mis leyes 
en sus corazones, y en sus mentes las escribiré, añade: y 
nunca más me acordaré de sus pecados y transgresiones” 
(Hebreos 10:15-17). Dios nunca escribió Sus leyes en sus 
corazones y sus mentes a través de sacrificios físicos. Eso 
solo podría hacerse después del sacrificio de Cristo.

“Pues donde hay remisión de estos, no hay más ofrenda 
por el pecado” (versículo 18). “No hay más ofrenda por el 
pecado”, ¡ni sacrificios físicos ni espirituales! “No más”, 
significa no más. “Por el camino nuevo y vivo que él nos 
abrió a través del velo, esto es, de su carne, y teniendo un 
gran sacerdote sobre la casa de Dios” (versículos 20-21). 
Tenemos un camino nuevo para vivir y un Sumo Sacerdote 
sobre la casa de Dios. No volveremos al antiguo camino.

SACR I F ICIO S  
E SP I R I T UA L E S  PA R A  SI E M P R E

Nunca leí ni escuché que nadie enseñara que los 
sacrificios en Ezequiel 40-48 fueran espirituales. Pero 
Dios nos ha revelado esta verdad ahora para expandir la 
gran visión de nuestros trabajos futuros.

¿Por qué lo escribiría Dios de esta manera en la profecía 
del templo de Ezequiel?

En primer lugar, debemos entender que Ezequiel 
escribió su libro antes que Cristo viniera. Israel seguía 
sacrificando físicamente. Si se les hubiera enseñado 
sacrificios espirituales, las personas no lo podrían haber 
entendido sin el Espíritu Santo de Dios. Pero ellas sí podían 
entender los sacrificios físicos mencionados en Ezequiel.

En segundo lugar, escribir sobre los sacrificios de esta 
manera, evita que el mundo entienda, hasta el tiempo en 
que Dios quiera revelarlo. La Biblia es un libro codificado. 
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Dios ha escondido Su verdad de los sabios y de los 
entendidos (Mateo 11:25). ¿Cómo hizo eso Él? Una forma 
en que lo hizo es que Él habla del sistema sacrificial en las 
profecías del tiempo del fin. Estos sacrificios son sólo un 
tipo de los sacrificios espirituales que Dios requiere.

En tercer lugar, las personas guiadas por el Espíritu 
pueden comprender e implementar fácilmente la 
contraparte espiritual de los sacrificios físicos. Por 
ejemplo, el incienso es un tipo de la oración. La Biblia 
dice claramente que hoy debemos ofrecer sacrificios 
espirituales en la casa espiritual de Dios: “Vosotros 
también, como piedras vivas, sed edificados como casa 
espiritual y sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios 
espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo” 
(1 Pedro 2:5). Cristo es el Sumo Sacerdote del templo 
espiritual, la Iglesia.

Dios puede revelar esta preciosa comprensión a Sus 
“niños”, o a aquellos con una actitud humilde e infantil. Por 
eso, cuando Dios inspiró las escrituras sobre sacrificios 
físicos en el libro de Ezequiel, tanto el antiguo Israel como 
la Iglesia de Dios hoy pudieron entenderlo. Cuando Cristo 
terminó los sacrificios físicos, fue para siempre.

Ahora, ¡es el tiempo de los sacrificios espirituales para 
siempre!



DI E C I S É I S

Nuestro lugar 
en el templo

Cuando comience el Milenio, Dios construirá el 
templo más hermoso jamás visto en la Tierra. Luego, 
al final del Juicio del Gran Trono Blanco, ¡ese templo 

será destruido y reemplazado por el propio templo del Padre 
desde el cielo! El templo del Padre será por lo menos un 
millón de veces más hermoso que el templo de Ezequiel. 
El templo de Ezequiel es sólo una pequeña muestra de lo 
que está por venir. Los hombres necesitan estar motivados 
para vivir para la Familia de Dios, no para el mundo de hoy.

El templo celestial de Dios viene a esta Tierra 
(Hebreos 11:10). El templo de Ezequiel es sólo un paso en 
esa dirección. Cualquier cosa en esta Tierra física es sólo 
temporal. Cuando el Padre venga a esta Tierra, comenzará 
a expandir la visión del mundo hacia el universo 
(Hebreos 1; Isaías 9). Una visión lleva a otra y a otra y aun 
a otra. La emoción conforme a Dios es interminable.

Las primicias de Dios deben gobernar en el templo 
de Ezequiel. Cristo dijo que Su esposa, la Iglesia, se ha 
preparado para ese matrimonio (Apocalipsis 19:7). Pero la 
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esposa de Cristo no se preparará si no ve un matrimonio 
futuro. Las personas no se prepararán para el maravilloso 
mundo por venir a menos que sea real para ellos. Nuestro 
trabajo es hacer esa visión real para aquellos que escuchen.

H EC HO  A  L A  I M AGE N  DE  DIO S

La verdad de Dios es indudablemente un millón de veces 
más inspiradora que cualquier película que uno pueda ver. 
Repasemos brevemente Ezequiel 1: “Y miré, y he aquí venía 
del norte un viento tempestuoso, y una gran nube, con un 
fuego envolvente, y alrededor de él un resplandor, y en 
medio del fuego algo que parecía como bronce refulgente, 
y en medio de ella la figura de cuatro seres vivientes. Y 
esta era su apariencia: había en ellos semejanza de 
hombre” (Ezequiel 1:4-5). Esta es la nave espacial de 
Dios. “Y los seres vivientes corrían y volvían a semejanza 
de relámpagos” (versículo 14). Este vehículo espacial se 
mueve a la velocidad de la luz. “Y sobre la expansión que 
había sobre sus cabezas se veía la figura de un trono que 
parecía de piedra de zafiro; y sobre la figura del trono había 
una semejanza que parecía de hombre sentado sobre él” 
(versículo 26). Este era Dios mismo, sentado en Su trono.

¿Por qué Dios nos recordaría que este Dios deslumbrante 
se parece a un hombre? Nosotros ya somos hechos a seme-
janza física de Dios. Ahora los santos de Dios están siendo 
creados a Su imagen, o sea, Su carácter (Génesis  1:26). 
La segunda parte de esa creación está sucediendo ahora 
mismo en los primeros frutos.

Todos los animales de Génesis 1 fueron creados según 
su especie. ¡Pero el hombre fue creado a semejanza 
de Dios! Usted no es un ángel ni un animal. Tiene un 
potencial mucho mayor que los animales, incluso mayor 
que los ángeles.
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¿Se da cuenta usted de lo ilustre que es su potencial? 
Satanás ha escondido de nosotros este futuro 
espectacular. “Y vi apariencia como de bronce refulgente, 
como apariencia de fuego dentro de ella en derredor, 
desde el aspecto de sus lomos para arriba; y desde sus 
lomos para abajo, vi que parecía como fuego, y que tenía 
resplandor alrededor” (Ezequiel 1:27). Dios apareció 
como un gran cúmulo de fuego. Dios no es sombrío. Él 
está lleno de resplandor ardiente. ¡Es el tipo de belleza 
espléndida que dejó sin aliento a Ezequiel! “Como parece 
el arco iris que está en las nubes el día que llueve, así era 
el parecer del resplandor alrededor. Esta fue la visión de 
la semejanza de la gloria de [el Eterno]. Y cuando yo la vi, 
me postré sobre mi rostro, y oí la voz de uno que hablaba” 
(versículo 28). Ezequiel quedó tan atónito por la visión 
que cayó al suelo.

¡Este Ser gloriosamente brillante es el verdadero 
arquitecto del templo en la profecía de Ezequiel! Él es el 
autor real que ha revelado esta nueva verdad sobre el templo 
de Ezequiel; ¡del tema que usted está leyendo ahora mismo! 
¡Esta revelación y todas las otras verdades reveladas de la 
idf, prueban que este gran Dios está con nosotros! Tal 
revelación se encuentra sólo en el templo espiritual de 
Dios, la Iglesia de Filadelfia hoy. ¡Y el templo espiritual es 
mucho más importante que el templo físico!

SU  R E SP ONSA BI L I DA D

Josué, Jueces, 1 y 2 Samuel y 1 y 2 Reyes fueron escritos 
por profetas. Estos libros contienen profecía para nosotros 
hoy. Podemos mirar la historia de Israel y, si la repetimos, 
podemos esperar los mismos resultados, ya sean buenos o 
malos. Entonces estos libros son muy proféticos. (Solicite 
nuestro libro gratuito The Former Prophets: How to Become 
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a King, [Los profetas anteriores: cómo convertirse en rey], 
disponible en inglés).

Miremos en uno de estos libros que habla del templo 
físico en el antiguo Israel. En 2 Reyes 22:3-7 muestra a 
hombres de mantenimiento que vienen para reparar el 
templo físico. Hilcías, el sumo sacerdote, encontró la 
ley de Dios (versículos 8-10). Luego entregó ese escrito a 
Josías, quien lo leyó y se alarmó mucho cuando descubrió 
qué tan gravemente Judá estaba transgrediendo los 
Diez Mandamientos de Dios. “Y cuando el rey hubo 
oído las palabras del libro de la ley, rasgó sus vestidos” 
(versículo  11). Parece que sólo el rey Josías quedó 
alarmado por los pecados de Judá. Esta es una profecía 
sobre cómo los escogidos de Dios deberían reaccionar 
al pecado en el templo espiritual de Dios hoy, ¡ya 
que estamos entrenándonos para ser reyes y sacerdotes! 
Trágicamente, sólo unos pocos reaccionan como Dios les 
ordena.

Cuando vemos estos pecados, Dios espera que 
reaccionemos como lo hizo Josías. No hubo alarmas ni 
truenos ni relámpagos. ¡Dios simplemente agitó a un 
hombre al revelarle Su Palabra! Josías buscó de Dios la 
respuesta a esta crisis (versículos 12-20). Dios estaba lleno 
de ira y listo para destruir a Judá. Josías ordenó a toda la 
nación que se arrepintiera. Por causa de lo que él hizo, 
Dios dijo que no destruiría a Judá hasta que Josías muriera. 
Eso hizo que Judá se sintiera seguro.

Pero no pasó mucho tiempo antes que Josías fuera 
asesinado en la batalla. Entonces, una nube de tristeza cayó 
sobre Judá. Muchas autoridades creen que fue entonces 
cuando Jeremías escribió el libro de Lamentaciones. Poco 
después de la muerte de Josías, Judá fue destruido. El libro 
de Lamentaciones revela que Judá había llegado al punto 
de no retorno.
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El enfoque principal de Lamentaciones está en el 
tiempo del fin. Una gran parte del texto es sobre la Iglesia 
y el ministerio laodicenos del tiempo del fin. (Solicite 
nuestro folleto gratuito Lamentations: The Point of No 
Return [Lamentaciones: el punto sin retorno], disponible 
en inglés). La historia de Josías parece tener un vínculo 
directo con el desastre laodiceno en el tiempo del fin 
(juntamente con el colapso de las naciones de Israel del 
tiempo del fin).

Hay un fuerte paralelo con la vida de Josías y la de Elías 
de Dios del tiempo del fin, el Sr. Armstrong. Él volvió a la 
idu al carril dos veces en la década de 1970. Dios siempre 
protegió a esa Iglesia cuando el Sr. Armstrong estaba vivo. 
Pero Dios también profetizó que la idu sería destruida por 
Satanás después de la muerte del Sr. Armstrong.

R E SP ONSA BI L I DA D  I N DI V I DUA L

¿Por qué Dios quitaría a hombres como Josías o el Sr. 
Armstrong? (2 Tesalonicenses 2:7). Es muy sencillo. Hoy, 
Dios no quiere que ningún líder de gran estatura nos 
cargue al resto de nosotros. Dios quiere ver cuántos hay 
con actitudes de tipo Josías y Armstrong, para poder ver 
quién será la élite en el templo de Ezequiel. Es casi tiempo 
de comenzar a construir el templo físico. ¡Dios quiere saber 
quién ocupará Sus oficinas de gobierno mundial!

Otra profecía del tiempo del fin nos dice que Dios 
está trayendo “uno de cada ciudad, y dos de cada 
familia” (Jeremías 3:14). Jesucristo quiere saber quién 
puede seguirlo sin necesidad de un líder de gran esta-
tura. Él está llamando a la puerta de los laodicenos para 
ver “si algún hombre” o individuo, abrirá la puerta. “He 
aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y 
abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo” 
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(Apocalipsis 3:20). Cristo es un Dios celoso. Él quiere que 
confiemos en Él, no en ningún hombre.

El libro de Ezequiel también aborda esta responsabilidad 
individual. “Y estuviesen en medio de ella Noé, Daniel y 
Job, vivo yo, dice [el Eterno] el Señor, no librarían a hijo ni 
a hija; ellos por su justicia librarían solamente sus propias 
vidas” (Ezequiel 14:20). Ni siquiera los grandes líderes 
espirituales como Noé, Daniel y Job pueden salvarnos. 
Dios quiere saber qué hará usted individualmente. ¿Puede 
usted seguir a Cristo? Él quiere que usted siempre confíe 
en Él. Esta es la calidad de carácter requerida para 
gobernar la Tierra desde el templo de Ezequiel.

Estamos viviendo en un tiempo profético cuando Dios 
está revelando nuestra dedicación individual. Hay varias 
iglesias de Dios en este tiempo del fin, pero sólo una 
está haciendo la Obra de Dios. Aquellos santos que se 
comprometan con la Obra de Cristo recibirán un trabajo 
fabuloso en el templo de Ezequiel. Pronto todo el mundo 
sabrá quién es quién. Eso será obvio por la obra de ellos.

En el futuro Dios planea enviarnos a otros planetas en el 
universo. Él envió a Lucifer al planeta Tierra para administrar 
Su gobierno. Lucifer se rebeló y destruyó esta Tierra. Entonces 
Dios vio que tenía que reproducirse a Sí Mismo (Génesis 1:26). 
Sólo Su carácter puede gobernar la Tierra y el universo.

E L  P R Í NCI P E

Ezequiel habla de un príncipe muy importante 
(Ezequiel 45:7). Él es llamado el Príncipe.

“Esta tierra tendrá por posesión en Israel, y nunca más mis 
príncipes oprimirán a mi pueblo; y darán la tierra a la casa 
de Israel conforme a sus tribus” (versículo 8). Esta es una 
profecía del futuro cuando Cristo gobernará esta Tierra. ¡Las 
personas nunca más serán oprimidas por sus gobernantes!
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¿Cómo no podría ser ésta la mejor noticia que se haya 
escuchado, si entendemos lo que está sucediendo en este 
mundo? “Así ha dicho [el Eterno] el Señor: ¡Basta ya, oh 
príncipes de Israel! Dejad la violencia y la rapiña. Haced 
juicio y justicia; quitad vuestras imposiciones de sobre mi 
pueblo, dice [el Eterno] el Señor” (versículo 9). ¡La violencia 
y la injusticia están a punto de cesar para siempre! Sólo 
Cristo puede lograr estos resultados. “Y el príncipe entrará 
por el camino del portal de la puerta exterior, y estará en pie 
junto al umbral de la puerta mientras los sacerdotes ofrezcan 
su holocausto y sus ofrendas de paz, y adorará junto a la 
entrada de la puerta; después saldrá; pero no se cerrará la 
puerta hasta la tarde” (Ezequiel 46:2). Cristo va a estar en el 
templo de Ezequiel. Como mostramos en el Capítulo 14 de 
este libro, los sacrificios discutidos aquí serán espirituales. 
Las primicias estarán allí gobernando con Cristo.

Este Príncipe será la persona más prominente 
residiendo en el templo de Ezequiel (Ezequiel 48:21). El 
Nuevo Testamento se refiere a Cristo como Príncipe y 
Salvador (Hechos 5:31). También es llamado “el soberano 
[príncipe, vkj] de los reyes de la tierra” (Apocalipsis 1:5).

Cristo tendrá la responsabilidad de construir el templo 
de Ezequiel (Ezequiel 40:1, 3, 14). Pero Él también está 
creando el templo espiritual mucho más importante 
hoy y en el mundo por venir. Él mide físicamente y 
espiritualmente (versículos 19, 23, 28, 32). Cristo está 
midiendo el templo espiritual hoy (Apocalipsis 11:1).

A través de esta crisis de la Iglesia, Jesucristo está 
creando columnas espirituales para trabajos en el templo 
de Ezequiel. ¡El proceso creativo está en progreso en este 
mismo minuto!

Los escogidos de Dios pertenecen a Cristo. Él es el 
Esposo y nosotros somos Su Esposa. Cristo va a usar Su 
Esposa para gobernar el mundo. Ella residirá en el templo 
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de Ezequiel con su Esposo. Cristo está trabajando ahora 
para preparar a Su esposa (Apocalipsis 19:7).

Los laodicenos están ahora en el atrio exterior [la corte 
externa] porque no quieren someterse a su Esposo. ¡Eso sig-
nifica que Él no puede trabajar con ellos y prepararlos para 
sus responsabilidades nupciales! ¡Qué tragedia tan colosal!

P ONG A  SU  COR A Z ÓN  
E N  L A  OBR A  DE  DIO S

Veamos nuevamente el comienzo de la profecía del templo 
de Ezequiel. “Y me habló aquel varón, diciendo: Hijo de 
hombre, mira con tus ojos, y oye con tus oídos, y pon tu 
corazón a todas las cosas que te muestro; porque para 
que yo te las mostrase has sido traído aquí. Cuenta todo 
lo que ves a la casa de Israel” (Ezequiel 40:4). Este es el 
capítulo introductorio a la visión del templo de Ezequiel. 
Dios le recuerda a Ezequiel que Él le dio esta profecía, 
¡para proclamarla a la casa de Israel!

Ezequiel estaba en prisión e Israel había entrado en 
cautiverio más de 100 años antes. Entonces, el mensaje es 
para la obra de un Ezequiel del tiempo del fin. Dios nos 
ha dado una revelación más profunda sobre el templo de 
Ezequiel para que podamos proclamarla a Israel. Es una 
responsabilidad urgente que viene con la revelación.

No podemos permanecer en silencio ahora que Dios 
nos ha revelado esta profecía. ¡Nosotros debemos 
proclamarla! Usted está aquí para un propósito. Dios tiene 
una obra de Ezequiel hoy, o si no, ¡Ezequiel vivió en vano!

El Sr. Armstrong hizo muchas veces la siguiente 
declaración: “Su crecimiento espiritual está en proporción 
directa a cuánto su corazón está en la Obra de Dios”. Él 
simplemente afirmó esencialmente lo que Dios inspiró 
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Ezequiel a profetizar. Si nuestros corazones están en la 
Obra de Dios, ¡proclamaremos Su mensaje!

Así es como Dios nos juzga. ¡Cuánto amamos y hacemos 
la Obra de Dios es un reflejo de nuestro amor por Dios!

M Á S  A L L Á  DE L  M I L E N IO

En el maravilloso Mundo de Mañana el templo de Ezequiel 
albergará a los reyes y sacerdotes de Dios. Ellos servirán 
a un mundo compuesto por seres humanos físicos, y cada 
persona buscará en este templo el liderazgo. Así es como 
Dios llenará este mundo de paz y alegría. Y ese paraíso 
dado por Dios estará aquí en unos pocos años.

Pronto este mundo se sorprenderá al ver a la nación 
espiritual de Israel nacer en un sólo día, ¡de una! ¡Ésto 
va a ser un milagro que sacudirá al universo! Obviamente 
eso aún no ha sucedido. Pero es una profecía inminente. 

“¿Quién oyó cosa semejante?, ¿quién vio tal cosa? ¿Concebirá 
la tierra en un día? ¿Nacerá una nación de una vez? Pues en 
cuanto Sion estuvo de parto, dio a luz sus hijos” (Isaías 66:8). 
Las primicias de Dios van a nacer en Su Familia.

¿Qué tipo de personas experimentarán este nacimiento 
fenomenal? “[El Eterno] dijo así: El cielo es mi trono, y 
la tierra estrado de mis pies; ¿dónde está la casa que me 
habréis de edificar, y dónde el lugar de mi reposo? Mi mano 
hizo todas estas cosas, y así todas estas cosas fueron, dice 
[el Eterno]; pero miraré a aquel que es pobre y humilde de 
espíritu, y que tiembla a mi palabra” (versículos 1- 2). Dios 
no mira a los evangelistas y apóstoles, hombres de estatura, 
para hacer Su Obra. Dios mira al hombre muy humilde que 
tiembla ante Su Palabra. Ahí es donde Dios mira; ¡ahí es 
donde usted encontrará Su poder y Su Obra!

Nosotros estamos hoy en una carne temporal. El 
templo de Ezequiel será físico y temporal, no obstante su 



212 EZEQUIEL: EL PROFETA DEL TIEMPO FINAL

espléndida belleza. La meta de Dios, más allá del Milenio, 
es convertir al hombre en espíritu.

Entender esa visión nos hará regocijar hoy, hasta que 
llegue ese futuro glorioso.

Esta visión llega mucho más allá del Milenio. Cristo 
dijo que tendríamos “el nombre de mi Dios y el nombre de 
la ciudad de mi Dios” (Apocalipsis 3:12). Esto se refiere a 
la nueva Jerusalén, cuando la nueva Jerusalén esté en esta 
Tierra. ¡Esta visión se extiende hasta la eternidad! ¡Vamos 
a servir en la Familia Dios y ayudar a gobernar a todo el 
universo para siempre!

Esta visión muestra un tiempo cuando el templo de 
Ezequiel vino y se fue. El templo que se usó para modelarlo 
ya estará entonces en la Tierra. Incluso el resplandeciente 
templo de Ezequiel es sólo temporal. ¡Tenemos que 
esforzar nuestra mente para siquiera intentar comprender 
el nuevo templo eterno de Jerusalén!

Nuestro futuro emociona poderosamente a Dios. 
Cuando Dios ve terminado este plan de familia, Él da 
voces “como un valiente que grita excitado del vino” 
(Salmo 78:65-72). ¡Deberíamos estar así de emocionados por 
esta visión! Nosotros podemos superar los problemas en 
nuestro matrimonio si lo vemos como un tipo de nuestro 
matrimonio con Cristo. Y podemos superar nuestros 
problemas de familia, si la vemos como una relación en un 
nivel divino; ¡como un tipo de la Familia Dios!

Si captamos este futuro increíble, podemos vencer 
cualquier problema. Así es como Cristo aguantó, y 
nosotros podemos hacer lo mismo. Debemos vencer 
nuestra naturaleza rebelde para lograr este objetivo.

Apocalipsis 3:12 implica que habrá un templo físico en 
el Mundo de Mañana. Si nunca más vamos a salir de allí, 
deberemos tener una oficina. Ella estará en el templo de 
Ezequiel.
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DIO S  E N T R E  NO S OT RO S

Dios es una Familia. Dios el Padre y Cristo viven en medio 
de Su Familia. Las primicias son en realidad la Esposa de 
Cristo (Apocalipsis 19:7). Este Esposo y esposa estarán más 
cerca de lo que jamás podría estar cualquier matrimonio 
físico. Dios ama y habita íntimamente con Su Familia.

“Me llevó luego a la puerta, a la puerta que mira hacia 
el oriente; y he aquí la gloria del Dios de Israel, que venía 
del oriente; y su sonido era como el sonido de muchas 
aguas, y la tierra resplandecía a causa de su gloria. Y el 
aspecto de lo que vi era como una visión, como aquella 
visión que vi cuando vine para destruir la ciudad; y las 
visiones eran como la visión que vi junto al río Quebar; y 
me postré sobre mi rostro. Y la gloria de [el Eterno] entró 
en la casa por la vía de la puerta que daba al oriente. Y me 
alzó el Espíritu y me llevó al atrio interior; y he aquí que la 
gloria de [el Eterno] llenó la casa.” (Ezequiel 43:1-5). Otras 
escrituras nos dicen que Dios habita en el lugar santísimo, 
que está dentro de la corte interna.

“Y oí uno que me hablaba desde la casa; y un varón 
estaba junto a mí, y me dijo: Hijo de hombre, este es el lugar 
de mi trono, el lugar donde posaré las plantas de mis pies, 
en el cual habitaré entre los hijos de Israel para siempre; y 
nunca más profanará la casa de Israel mi santo nombre, ni 
ellos ni sus reyes, con sus fornicaciones, ni con los cuerpos 
muertos de sus reyes en sus lugares altos” (versículos 6-7). 
Dios habitará entre nosotros. El Padre será la siempre 
presente y amorosa Cabeza de Su Familia, ¡para siempre!

Solamente Cristo tendrá Su oficina en el lugar santí-
simo durante el Milenio. Después de eso, Dios el Padre des-
cenderá, y tanto Cristo como nuestro Padre estarán ubi-
cados en la nueva Jerusalén. “Porque un niño nos es nacido, 
hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se lla-
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mará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre 
Eterno, Príncipe de Paz. Lo dilatado de su imperio y la paz 
no tendrán límite, sobre el trono de David y sobre su reino, 
disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde 
ahora y para siempre. El celo de [el Eterno] de los ejércitos 
hará esto” (Isaías 9:6-7). No habrá “límite” para el creci-
miento y aumento del gobierno de Dios. ¡Crecimiento sin 
fin! Quizás Dios continuará expandiendo a Su Familia. Lo 
que Dios haga con Su Familia más allá del Milenio, ¡hará 
que en comparación hasta el Milenio parezca aburrido!

El templo de Ezequiel será tan magnífico que eclipsará 
cualquier edificio construido por un ser humano 
independiente de Dios. Pero incluso el templo de Ezequiel 
parecerá pequeño e insignificante en comparación con 
la nueva Jerusalén. Nuestro Dios es un Dios imponente y 
todopoderoso que hace Su Obra a un nivel Divino.

CI E LO  N U E VO,  T I E R R A  N U E VA

“Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer 
cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existía más” 
(Apocalipsis 21:1). Este es nuestro hogar permanente. Aquí 
es donde estaba el enfoque de Cristo mientras Él estaba 
en la Tierra, y en donde está hoy. “No se turbe vuestro 
corazón; creéis en Dios, creed también en mí. En la casa 
de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo 
hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros” 
(Juan 14:1-2). Note, que es “la casa de mi Padre”. El templo 
de Ezequiel es sólo un tipo del templo celestial.

Cuando el Padre venga a la Tierra, éste será un mundo 
lleno de seres espirituales. Entonces, la nueva Jerusalén 
con el templo celestial vendrá para la nueva Tierra 
(Hebreos 11:8-10). En aquel momento el Padre tendrá a 
toda Su Familia junta. Él será la Cabeza.
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¡Este es el evangelio de realeza que Cristo enseñó!
Dios siempre está tratando de enfocarnos en Su Reino, 

en la Familia de Dios. Con esta visión en nuestras mentes, 
¡nada puede mantenernos fuera de la Familia de Dios!

¡Satanás sabe que puede destruirnos espiritualmente 
si logra destruir esta visión de nuestro futuro! Dios 
nunca le ofreció el estatus de Familia Dios a ninguno de 
los ángeles. Eso hace que Satanás odie aún más nuestro 
potencial de Familia.

Hay una gloriosa razón por la cual el templo de Ezequiel 
es modelado según el templo de Dios en el cielo. Nuestro 
objetivo va mucho más allá de esta Tierra física. El templo 
de Ezequiel es sólo un tipo de nuestro futuro eterno en el 
templo espiritual de Dios el Padre. Cuando el Padre venga 
a la Tierra, la Familia de Dios estará completa. Entonces la 
Familia embellecerá todo el universo. ¡La verdadera gran 
obra comenzará en ese momento!

Dios hace que Su pueblo celebre la Fiesta de los 
Tabernáculos cada año para grabar profundamente esta 
visión en nuestras mentes. Tenemos que ser enseñados, 
volver a ser enseñados y enseñados nuevamente para 
aprender esta magnífica visión. ¡Esa es la única forma en 
que lo conseguiremos! ¡Entonces, cuando Cristo llegue 
aquí, estaremos listos para enseñarla al mundo!

Antes que el plan de Dios esté terminado, le ayudaremos 
a enseñar a muchos miles de millones de personas. Este 
no es un concepto pequeño. Dios sigue martillando este 
mensaje majestuoso en nuestras mentes. Somos temporales, 
pero creados para vivir para siempre en la Familia de Dios. 
¡Por eso fuimos creados!

Esta es la visión más noble de Dios. Está más allá de la 
comprensión humana. Solamente Dios nos puede revelar 
semejante futuro.
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¡Usted puede 
entender  
la Biblia!
Créalo o no la Biblia fue escrita para nuestros 

días, ¡para esta generación! Ningún libro está tan 
actualizado como la Biblia. Ésta explica las causas 

de las condiciones del mundo actual y revela lo que hay 
por venir en los próximos pocos años. En sus páginas 
se encuentran las soluciones para todos los problemas 
que enfrentamos en la vida, desde los problemas en las 
relaciones personales y familiares, hasta los problemas 
nacionales, económicos y de política exterior.

No obstante, irónicamente, este Libro increíble es 
el menos comprendido de todos los libros. Cuando 
la mayoría de la gente trata de leerlo, encuentra que 
sencillamente no puede entenderlo. Muchos asumen que 
es irrelevante y anticuado para nuestro siglo moderno.

¡Pero usted sí puede entender la Biblia!
A través del Curso bíblico por correspondencia de 

Herbert W. Armstrong College ha estado  ayudando a 
miles de personas a comprender no sólo el significado de 
los eventos actuales, sino también el verdadero propósito 
de la vida. Más de 100.000 estudiantes de todo el mundo 
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se han suscrito a este curso único de 36 lecciones de 
entendimiento bíblico.

Este curso ha sido diseñado para guiarlo a través de 
un estudio sistemático de su propia Biblia, es decir, la 
Biblia es el único libro de estudio. Lo mejor de todo, es 
que estas lecciones son ¡absolutamente gratis!  Nunca 
hay un precio ni obligación alguna.

Evaluaciones períodicas, calificadas por empleados 
de Herbert W. Armstrong College, le ayudarán a evaluar 
su progreso personal. Nuevas lecciones se le enviarán 
después de cada prueba.

¿Por qué esperar? Comience a entender la Biblia ¡hoy 
mismo! Sencillamente llámenos, visítenos en línea o 
escríbanos a la dirección más cercana a su domicilio 
(toda la información de contacto está en la próxima 
página). Solicite ser inscrito en el Curso bíblico por 
correspondencia de Herbert W. Armstrong College.

Únase a más de 100.000 personas que ya se han 
inscrito a este curso bíblico GRATUITO, y comience a 
entender realmente toda la Biblia ¡por primera vez!
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